
Problemas

atrasam,

o aterro

Apesar de a draga Sergipe estar

trabalhando ininterruptamente

na construção do aterro da Baía

-Sul, seu trabalho não estará con

cluido em maio de 1973, confor

me fora previsto. Isso porque o

volume de areia para completar

o aterro será bem maior do que

foi programado
- 2 milhões e

500 mil metros cúbicos. A fase
atual em quê se encontram as

obras é justamente aquela que
I

exige maior quantidade de areia.

Além disso, daqui por diante o

aterro estará sujeito, à corrente

marítima fato que, aliado à pro

fundidade da baía nas imedia

ções do mercado, fará com que o

trabalho da draga não apresente

o rendimento' que aparentou na

Prainha, onde a profundidade é

menor (Página 8).

Sertol; surpreso
"Quem coordena a política partidária é a Arena. Se há

uma coisa que eu não admito é reponsabilizar o Gover

nador pelos resultados negativos obtidos nas eleições",
disse a O ESTADO o Secretário Orlando Bértoli, ao ana

lisar o pleito do último dia 15. O Secretário do Governo

admitiu que houve surpresas em alguns municípios e que
as lideranças da Arena precisam estudar com serenidade
Os casos de malogro por desagregação interna. (Página 3).

TEMPO - Frente fria: em curso. Pressão

atmosférica média: 1009,7 milibares. Tempe
ratura média: 23,7 graus centígrados. Umida
de relativa média: 87,9%. Estado médio do

céu: encoberto. Estado médio do tempo:
com chuvas esparsas; nevoeiros. Tempo mé

dio: instável, Previsão: A. Seixas Netto.

MULTIVACINAÇÃO - O Programa de Mul

tivacinação será desenvolvido hoje a partir
das 8h3Omin nas localidades de Costeira de

Pirajubaé e Rio Tavares, por equipes volantes
do Departamento de Saúde. A multivacina

ção consiste na aplicação de diversas vacinas

de uma só vez, protegendo as crianças na

faixa etária dos 3 meses a 4 anos, contra a

paralisia infantil, sarampo, tétano crupe e va

ríola.
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Kissinger: paz
eom Le DQC lho
e ruiva depois

Henry Kissinger conversou de manhã e à tarde com o delegado
, norte-vietnamita Le Duc Tho em Paris, almoçou com uma jo
vem ruiva e mostrou-se sorridente' após o encerramento da

Conferência. À noite ele empreendeu mais uma de suas inespe
radas viagens; desta vez a Bruxelas para encontrar-se com o

pr�s�dente Suharto, da Indonésia. Assunto: o acordo de paz.
(Pagma 2).

.

Cuba e Estados Unidos mais
.

.

próximos da reaproximação

'Nova denúncia
envolve mais
Nelson Duarte

Uma denúncia do Agente Federal Cornélio Figueiredo ao Dele

�ado Sílvío Martins de Barros agravou a situação do detetive

d
eIson Duarte, envolvido no caso dos mafiosos. A denúncia é

1
a que Nelson Duarte prendera no dia 26 de dezembro de

969, uma quadrilha de estelionatários, mas inexplicavelmente

(o�, �rês membros do grupo conseguiram fugir do xadrez.

agIna 5).

Hospitaldas

Clínicas

retomará

'as obras
/

o Reitor Roberto Lacerda
anunciou que tão logo a

Universidade Federal rece

ba os recursos necessários

(Cr$ 29 milhões) as obras

do Hospital das Clínicas,
que se encontram parali
sadas desde 1969,' serão
reiniciadas, devendo estar

conclutdas dentro de 24

meses. Até agora já foram
gastos Cr$ 1.618.646,57
no empreendimento e a

paralisação se dez: por falta
de recursos da UFSC. Nos

próximos dias um teénico

do MEC virá a Floria

nópolis especialmente para
fazer um levantamento da

situação do prédio inaca

bado e levar o assunto ao

Ministério (Página 8).

Os entendimentos que estão sendo

mantidos através da Embaixada da

Suíça entre os governos dos Estados

Unidos e de Cuba, visando a encon

trar uma solução para o problema
dos sequestros de aviões em territó-'

rio norte-americano que são levados

para Havana estão sendo interpreta
dos como um passo decisivo para o

reatamento das relações diplomáti
cas entreos dois países. Observado
res diplomáticos acham inevitável a

reaproximação de Nixon e Fidel,
principalmente depois que os Esta

dos Unidos estreitaram suas rela

ções com a China e a União Soviéti-

ca, com a visita do presidente nor

te-americano a Moscou e a Pequim.
As conversações à distância sobre a

questão da pirataria aérea vêm sen

do desenvolvidas em um nível con

siderado bastante propício para' a
afrouxamento das tensões existen

tes entre as duas nações americanas.
O Departamento de Estado já teria

em mãos a minuta de um acordo a

ser firmado com Cuba.pelo qual es
te país deixaria de ser o paraíso dos

aviões sequestrados, mas nenhuma

informação foi divulgada ontem aos

jornalistas a respeito do assunto

(Página 2).

Blumenau recebe
Vice-Presidente

Cumprindo o programa do segundo dia de

sua visita a Santa Catarina - que se esten

derá até sábado - o vice-Presidente Au

gusto Rademaker estará hoje em Blume

nau para visitar quatro importantes indús
trias e manter contato com as lideranças
locais. O visitante e comitiva, que per-

noitaram em Itajaí, serão recepcionados
às 9,30min nas imediações da Prefeitura

Municipal pelo Prefeito Evelásio Vieira,
que não fará reivindicações' porque em

seu entender "trata-se de uma visita de

cortesia". Em Hajaí, ao contrário, houve

pedidos (Página 7);

Ladroes continuam
atuando na Capital

Página 6.

--------_._------_.
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Tribunal Especial
da C8D suspendeu

Eve�aldo: Um ano
Num julgamento que durou mais. de cinco horas o Tribunal

Especial da CBD suspendeu Everaldo do Grêmio por um ano,

numa decisão que só não foi maior, porque a maioria dos

juízes levou em consideração o fato do jogador possuir o prê
mio Belfot Duarte. Um de seus advogados, Luiz Regis, no final
do julgamento, disse que irá recorrer ao Superior Tribunal de

Justiça Desportiva, para que o processo seja novamente revisto.

Transamazônica
I

receberá ala.

professora',de se
Depois de 14 anos de magistério em Santa Catarina, D. Adélia

. Pinheiro resolveu mudar de alunos e escolheu as crianças que, a

exemplo de seu filho Anacleto, acompanharam os pais para

povoar a Transamazõnica, O marido Airton encontra-se lá há

um mês, onde se dedica a pecuária como fazia em Biguaçu.
Agora a saudade vai acabar e ela vai ao encontro da família e

do futuro (Página 7)

Em quase toda a

sua extensão
o canal da
Avenidà Hercílio
Luz voltou a

, encher no dia
de ontem,

, repetindo uma

cena que há muito

tempo não acontecià
na Cidade.

Apesar dos cuidados
que de tempos em
tempos recebe,
muita sujeira
rolou com as águas

.

do rio, mostrando
o quanto ele
é obsoleto.
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Fidel esperou no aeroporto o último
avião sequestrado dos E UA. Este

,

foi o ponto de partida para as

conversações entre Cuba e os EUA

I'
i
!
II Sequestros vão

levar Cuba e EUA

a entendimento
A notícia de que Cuba e Estados Unidos

iniciaram ontem negociações sobre o pro
blema de pirataria aérea deu impulso aos

rumores de que este é.um prelúdio a conta
tos mais amplos entre os dois países. A
maioria das grandes empresas industriais
norte-americanas é aparentemente favorá
vel a uma possível aproximação entre os

dois países, embora duas das empresas mais
poderosas dos EUA, a Texaco e a ITT se

oponham a uma eventual melhoria de rela
ções.

Observadores diplomáticos em Was
hington acham que a nova espécie de rela
ções entre os Estados Unidos a China e a
Rússia tornaria( possível um novo enfoque
para as relações com o regime de Castro.
Um dos obstáculos existentes, contudo, é o

problema do sequestro de aviões, que pode
rá, agora, estar em vias de solução.

No dia 14 deste mês, segundo se reve

lou, realizou-se em Washington uma reu

nião entre funcionários do Departamento
de Estado especialistas em Cuba e altos di
rigentes de empresas aéreas. Nesta reunião
foram examinados, de maneira confiden
cial, todos os aspectos da atual situação cu

bana, tanto interna como externa e se tra-

tou a respeito de uma possível melhoria nas

relações cubano-americanas,
POSIÇAO DE CUBA

O Departamento de Estado declinou ho
je de especular sobre um acordo a ser feito
com Cuba segundo o qual aquele país dei-

, xaria de ser o paraíso dos aviões sequestra
dos. Charles Bray, porta-voz do Departa
mento, disse que os primeiros aspectos das
conversações procurar "saber qual é o pen
,samento de cada uma das partes".

Estes diálogos preparatórios estão se de
senrolando através da Embaixada da Suíça
em Cuba. Bray disse ainda que não sabe a

data em que se iniciarão os contactos, mas
que possivelmente isto se dará ainda nesta
semana, antecipando que eles terão um ca
ráter secreto.

A Rádio de Havana, falando sobre a po
sição cubana na semana passada, disse que
Cuba "não tem nenhum' interesse de que
seu território seja usado como refúgio de
pessoas acusadas por delitos comuns que
possam haver ocorrido em qualquer parte
dos Estados Unidos". Por outro lado, a Rá
dio reiterou a velha reclamação no sentido
de que "os EUA não reprimem os elemen
tos que fazem. incursões nas suas costas".

,

1

Kissinger viajou ontem à noite
à Bruxelas para falar com

Suharto, também sobre paz.

Kissinger se avista'com Suharto
O assessor presidencial Henry Kissinger via

jou ontem à noite a Bruxelas para' encontrar-se
com o presidente Suharto, da Indonésia, a fim
de discutir um acordo de paz para o Vietnã.

Kissinger interrompeu sua estada e1TI Paris - on

de mantém conversações' com o delegado nor

te-vietnamita Le Duc Tho, esperando-se que re

gresse hoje -rnesmo à capital francesa. O presi
dente da Indonésia, cuja nação faz parte de um

grupo de quatro países que integram a comissão
internacional para o controle do cessar-fogo, de
clinou-se a fazer quaisquer comentáriossobre o

encontro com o assessor de Nixon.

As conversações de paz em Paris continua
ram ontem, tendo por local uma casa de pro
priedade do Partido Comunista Francês, distan
te 25 quilômetros da cídadersob custódia poli
cial rigorosa. Kissinger almoçou num conhecido
restaurante de Paris em companhia de uma jo
vem ruiva, não identificada, pouco antes de rei

niciar suas conversações com Tho. A polícia dis

persou um grupo de pessoas que se concentrou
frente ao restaurante enquanto os dois almoça
vam.

da conferência satisfeitos, esbanjando sorrisos
aos jornalistas. Entretanto negaram-se a fazer

declarações sobre o resultado' nas 'negociações.

Posteriormente, Kissinger conversou com Phan
Dang Lam, chefe da delegação sul-vietnamita na

coníerêncía de paz em Paris. Um contato simi
lar foi mantido por Le Duc Tho com o repre
sentante do Vietcong,

O Governo sul-vietnamita voltou a insistir
em suas exigências básicas para concluir um

convênio de paz na Indochina" declarando que
não cumprirá um tràtado que não tenha sua

assinatura. O presidente Nguyen Van Thieu soli

citou a Nixon que receba um enviado especial
com o fim de detalhar as objeções do Vietnã do
Sul ao acordo elaborado em Paris por Kissinger
e Le Duc Tho, de Hanói.

Os norte-vietnamitas voltaram a criticar 0(
Estados Unidos, dizendo que os ataques aéreos
ao Vietnã do Norte "ocasionaram fortes baixas
e desmascararam' à administração de Nixon, ex
pressando o enganoso desejo de restabelecer a

paz". Por outro lado; o Vietcong qualificou a

acelerada ajuda,militar ao Vietnã do Sul como
"ato de auxílio a Thieu para ajudá-lo a se opor
à paz e à concórdia nacional".'

No período da tarde as conversações prolon
garam-se por 5 horas, sendo que ambos saíram

Muito conforto por dentro e uma
cara linda para não sujar a paisagem.,

'

Edifício Itapoã,
Praia de Itaguaçú.

I
:il

I
"

Com muito respeito a beleza de Itaguaçu,
a Construtora Alliança começa construir
o Edifício .ltapoã,

.

A filosofia do projeto ao ser

encomendado aos engenheiros, era: Um
edifício com muito conforto e uma cara

{inda para não sujar a paisaqern de

ltaquaçu.
O ltapoã será assim.

Uma verdadeira casa grande em autêntico
estilo colonial. Dois Blocos'. Cada bloco
com entrada independente. Dois Andares
Sacadas de frente para o mar. Estacionamento
coberto para todos os apartamentos.

Porém, preocupados com tanto conforto
e beleza, os engenheiros cometeram uma

terrível injustiça:
O Itapoã só terá 17 apartamentos e

daqui a doze meses, apenas 17 famílias
poderão desfrutar de toda esta maravilha.

Se depois de uma espiadinha pela
janela, você tiver vontade de ir trabalhar,
considere-se apto a ser um dos pretendentes
ao privilégio de morar no Itapoã. Porque
morar em Itaguaçu é um estado de espírito.
É viver em férias.

Mas apartamento no Itapoã, não é

apartamentinho para veraneio. É para morar

bem, mesmo. O menor apartamento tem 105
metros quadrados.

Apesar de serem poucos os apartamentos,
os preços e financiamentos são suaves e

acessíveis a muitos.
Os prazos, nem se' fala, vão até 240

meses. Isto é, 20 anos e pequenas prestações
para pagar muito conforto, uma linda moradia
e a mais bela paisagem desta terra.

O sol, a praia 'e o mar estão a sua espera.
Vá morar em Itaguaçu. No ltapoã,

I

ncorporoonstrucão
ALLlANCA

construtora alliança Itda
-Rua Fúlvio Aducci, 930

I

Informações e Vendas, S. SIMAS Empreendimentos Imobiliá-rios - Felipe Schmidt, 51- Fone 2979 - Reg. SCIESC no: ,150
- Aberto até as 22 horas.
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Peron quer unir
•

os argentInos,
mas sem Lanuss.
O ex-Presidente argentino Juan Domingos Peron ex

ontem líderes políticos e sociais à unificação nacional°iousificando de imperiosa a reconciliação do povo arge�t� as.

Peron falou a esse grupo de dirigentes numa reunião Ino,
segundo os observadores assinalou a sua disposição de qUe
mir decididamente a iniciativa política frente ao Presidassu,Alexandre -Lanusse e às Forças Armadas, coroando oen�

, espetacular regresso à Argentina, depois de 17 anos de se�
lio. O propósito do ex-ditador, hoje com 77 anos, pare��I.reunir todos os setores políticos em tomo de seu Parti

!I:

justicialista majoritário, e isolar o Governo militar de Lan
do

se, a fim de obter maiores vantagens com vistas às eleiç��gerais de 11 de março de 1973.' Oe!

Não houve informações oficiais sobre as deliberações�reunião, mas transpiraram partes do discurso de 50 minUt
que Peron pronunciou perante os chefes dos 30, partidO!
políticos nacionais e provinciais e representantes da COnlOs
deração Geral do Trabalho e da Confederação Geral Econ�mica, entidades de pequenos e médios empresários nasqua�gravitam os peronistas. "Apoiamos a pacificação d�País, como fruto da experiência vivida nestes 17 anos p�dos" - disse Peron - "e afirmo que apoiamos sem lilllit
ções à normalidade constitucional. A futura reconstruÇã�'do País deve ser uma tarefa mancomunada, que supere �diferenças ideológicas e setoriais".

O ex-Presidente afirmou que há necessidade de se "re
perar a confiança dopovo em seus dirigentes políticosen'instituições democráticas".

- Para restabelecer esta confiança - disse - não bas�
um homem nem um partido, mas é preciso a ação de todos
Porque do contrário o País será arrastado a uma nova f�
tração. Devemos nos impor todos os sacrifícios e renúncias
que sejam necessários, e com decisão absoluta, porque isso
bem vale a causa nacional, que nos congrega: .

A expressão "renúncias" foi interpretada como vela�
refer�ncia a uma �ve�tu� �e�úncia á sua candidatura presi.dencial pelo partido justicialista. Esta postulação foi leg�.mente obstruída por Lanusse, com a exigência de que O!
��didatos devam' residir no País a partir de 15 de agostoúltimo, Peron retornou em 17 de novembro e havia mani,festado a necessidade de que essa exigência e outras Queconsidera "proscritivas" ,seja, anuladas pelo Governo. Ig'no:
ra-se se as Forças Armadas aceitam.

-

Apolo vai à Lua
pela última �eZ'

A última prova importante de vôo à L�a que finaliza a série
Apolo foi iniciada ontem em Cabo KennedY, nos Estados Unide,
quando os astronautas, Eugene Cernan, Harrison Schmidt e Ronal�
Evans, vestiram seus trajes' espaciais para subir à nave de coman�o
"América" e realizar um lançamento simulado. Esta será a primeira
vez na 'história dos vôos tripulados que o lançamento ocorreri
durante a noite. A perspectiva de uma largada espetacular e o falo
de que a Apolo 17 constitui-se no último da série, provaveímem
atrairá mais de um milhão de pessoas à zona, criando enona

congestionamento do tráfego.
Depois da conclusão da última prova o pessoal de.Iançamentas

ocupará da preparação do foguete, da nave de comando e do
aparelho que descerá até o solo lunar, para a contagem regressiva
que começará no próximo dia 30. Na semana passada a equi
realizou um ensaio completo de lançamento que saiu muito bel1\
segundo o diretor do vôo, Walter Kapryan. Nos dias que faltam prua
o lançamento os astronautas passarão a maior parte do tempo
ensaiando as manobras em naves simuladas. Terão três dias di
descanso: o dia de Ação de Graças e os dois próximos domingos.

ÁGUA NA LUA
Os astronautas da Apolo 17 levarão dois aparelhos hídroscópies

para constatar se existe ou não água na Lua. Caso, exista, tude se

tornará mais fácil para o estabelecimento de uma base na Lua no

fu turo. Os exploradores e .colonizadores não precisariam abastecere
na terra, poderiam utilizar a água lunar para bebida, limpeza e corno

fo�te de oxigênio para respirar. Até o momento a maioria dOI
cientistas dizem que a Lua é provavelmente um corpo anidrido, um

milhão de vezes mais seco que um deserto da terra. Entretanto, doii
estudiosos da Universidade Rice informaram que um instrumento
deixado em solo lunar pelos astronautas da Apolo 12 havia
descoberto sinais de vapor de água, emitidos talvez através di

rachaduras da superffcie.

Operários vão a'
greve na Bolívia

O ambiente SOCial boliviano denotava entern sintomas de

inquietação entre a ameaça do numeroso setor de operários de

declarar uma greve geral e indefinida em todo o país, caso o

Governo não atenda suas 'exigências de .rnelhores salários. A esta

decisão radical acrescenta-se a de cooperativistas mineiros do Sul do

país, já que se declararam em greve pressionando o Governo p�Ia
que modifique a nova ordem econômica e conceda com'pensaçoes
salariais. Os cooperativistas alegam que tal ordenamento, em

vigência desde o dia 27 de outubro último com a desvalorização da

moeda em dois terços, provocou uma "elevação desmesurada dos

preços dos artigos de primeira necessidade", com grave impacto "na

precária economia das classes de baixa renda".
Para atenuar o descontentamento das classes populares pela

desvalorização monetária, o Governo dispôs, primeiro, um aumento
geral de salários com um abono mensal de menos de 7 dólares, que

,

foi rejeitado pela maioria. Há uma semana atrás o Governo criou um

"salário família" para os setores de baixa renda, o qual também fOi

rechaçado.
ANISTIA POLITICA

O Ministro do Interior, coronel Mário, Adett Zamora, decJaJiOu
,

'que uma eventual anistia política por ocasião das festas de fim de

ano depende da contiibuição dos que se opõe ao regime ofereçam
para a pacificação do país. "O Governo - disse - está certo de seUs

bons propósitos para a manutenção da paz social e política, a ordem
e a tranqulidade dos lares não serão interferidos". Em diveIsal
oportunidades tem-se mencionado a possibilidade de, uma anistia
política para o fim do ano, entretanto é a 'primeira vez que um

destacado funcionário do Governo boliviano alude tal eventualidade.

Síria e Israel:
·a luta persiste

As hostilidades entre a Síria e Israel recrudesceram ontem com

ataques aéreos, de artilharia e o primeiro combate de tanques desde
a guerra de 1967 no Oriente Médio, ao longo da linha de trégua oas
alturas de Golan, Ambos os lados afirmaram terem destruído 12 a

14 tanques do inimigo, sendo que os israelenses disseram lei

derrubado seis aviões sírios durante os combates aéreos. Em Israel
um porta-voz disse que ás Forças Armadas destruiram doze -tanques
Sírios; mas os israelenses não perderam nenhum, nem mesmo
sofreram baixas. Entretanto a Rádio de Damasco admitiu que 14
tanques israelenses haviam sido avariados no choque.

, A batalha prolongou-se por mais de oito horas depois que os

aviões israelenses iniciaram suas incursões contra bases do ExérCito
sírio e de guerrilheiros palestinos. Com asoperações de ontem, as

estatísticas fornecidas pelos israelenses assinalam 39 aviões síriOS
derrubados desde a guerra de 1967, admitindo somente a perda de
três no mesmo período. Segundo ainda os cálculos israelenses, o

total de aviões árabes abatidos eleva-se a 153, enquanto que o deles
atinge a cifra de apenas 27.

A Força Aérea de Israel foi a primeira a atacar, depois que uJ1l

porta-voz militar disse que o terrorismo árabe na região de GolaO!
havia aumentado. Após a incursão israelense através da linha de alIO
de fogo para bombardear os alvos sírios, forças árabes abriram fogO
do outro lado contra o Exército de Israel. A luta de ontem nas
alturas de Golan, capturadas por Israel no conflito de 1967, foi o

encontro mais violento desde o cessar-fogo conseguido em 1970
com a intervenção dos Estados Unidos.

'

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



�.....•..,;�

Secretário do Governo vê

surpresas nas eleições
Ao admitir que as eleições municipais do últí

.mo dia, 15 apresentaram "certas surpresas" em

Santa Catarina, o Secretário do Governo, Sr.

Orlando Bértoli, disse ontem que agora "não

adiantam discussões acadêmicas" e toda a espécie
de protesto se revela "inteiramente inútil". E

acrescentou que "é preciso pensar bem, ponderar
melhor e agir imediatamente a fim de que, das.

. lições colhidas, possamos tirar bons frutos em fu-'
turos confrontos".

JUSTIFICAÇÃO

BOM SENSO

Quanto aos resultados apurados - continuou'
- se bem que houve algumas surpresas, o que é

natural em movimentos eleitorais, devem ser en-·

carados com serenidade e bom senso, para que
deles possamos extrair as necessárias lições. Mas a
análise destes resultados deve caber principalmen
tê aos dirigentes políticos a quem estão entregues
os destinos partidários. Para exemplificar, 'os ca

sos de Blumenau, Joinville e Lages, particular
mente, representam fenômenos cujas causas deri

vam de incompatibilidades locais que não pude
ram-ser superadas, a despeito de apelos feitos em

nome da renovação do processo político e dos

interesses da união de todos, em plano impessoal.

Frisou o Secretário'do Governo que, acima de

tudo, o que deve sobrexistir é "a ação continuada
do Governo do Estado em busca das metas do

desenvolvimento. Ninguém tenha dúvidas: o Go

vernador Colombo Salles marcará pontos alta

mente positivos da história administrativa e poW
tica de Santa Catarina".

O Sr. Orlando Bértoli explicou a surpresa do

Governo com os resultados das urnas dizendo ser

difícil de se acreditar que em municípios como

Blumenau, Joinville e Lages onde o Governador
Colombo Salles "deu o melhor do seu esforço", a

Oposição obteve vitória.

- Quem coordena a política partidária é a

Arena. Se há uma coisa que eu não admito é

responsabilizar o Governador pelos resultados ne- .

gativos nestes municípios. Em Joinville, por

exemplo,' os elementos representantes do partido
brigaram entre si até as vésperas do pleito. O Go

verno não pode ser aCUSWl!) de omissão, pois tu-

"�o o que estava ao seu alcance ele fez.
Ãpesar das surpresas:Bértoliacha que o pleito deixou muitas boas lições.

Deputados
remediam
suas faltas

.
A fim de evitar ameaça

, de perda de mandato de al-

o 19uns deputados, por falta

às sessões, a Assembléia

deverá votar resolução que
.' consiqera missão autori

zada � ou recesso branco
- o afastamento dos parla
mentares da Capital entre
lo. e 16 do corrente, para
acompanhamento das cam

panhas eleitorais em suas

respectivas regiões. A ma

téria já ésteve em pauta
por diversas sessões, no pe
ríodo de campanha e dei
xou de ser votada por falta
de "quorum", já que vá

rios deputados à época en

contravam-se no interior,
confiando na sua aprova

ção; Na primeira quarta
-feira deste mês, dia 10.

houve a última tentativa

para votar, em vão, e o re

curso encontrado foi mar

car a votação à posteriori.
Além do problema das

faltas, os deputados têm

um interesse doméstico na

decretação do recesso: o

consequente abono das fal
tas e dos descontos em fo

lha dos "jetons". Cada de

putado pode faltar anual
mente a um número máxi
mo de 42 sessões, segundo

, os cáculos feitos pela asses

soria da Assembléia, sob

pena de extinção do man

dato, Como há alguns que
faltaram a um bom núme
ro de sessões até aqui, es-:
tas faltas de novembro po
deriam resultar na aplica
ção daquela penalidade, se

não fosse adotada a fórmu
la do recesso.

A Assembléia deverá
'contar com "quorum" re-'
.girnental a partir de hoje
para deliberar sobre esta e

demais matérias em pauta,
pois a·maioria dos parla
mentares já retornou do
interior. O período ordiná
rio de sessões de 1972 vai
até 30 de novembro.

Formaturas na'UFSC têm
. , .

InicIo

I

se,xta�feirana
Com a cerimônia de colação de grau de

36 novos -odontolandos, começam depois
I de amanhã oficialmente as formaturas dos
'diversos cursos mantidospela Universidade
Federal de Santa Catarina.

I

beis, 89 em Direito, 55 em Ciências Econô

micas, 22 em Engenharia Mecânica, 21 em

Engenharia Elétrica, 53 em Engenharia Ci

'vil e 37 pela Faculdade de Serviço Social,
agregada àUniversídade.

,

No Colégio Agrícola de Camboriú terrní

.narão o curso técnico-agrícola 34 alunos,
enquanto em Araquari os formandos são

em número de 27. Os 88 do Colégio de
.

Aplicação dividem-se em 60 do 10. ciclo e

28 do 20. ciclo.

ODONTOLOGIA

A Turma "Professor Adércio Miguel Do

mingues", do Curso de Odontologia do

Centro Bio-Médico tem como paraninfo o

.

Professor Lauro Caldeira de Andrada e co-

mo patrono o Professor Miroslau Wolows

b.
As solenidades de formatura estão deter-·

minadas para sexta-feira, a partir das 21 ho

ras, no plenário. da, Assembléia Legislativa
do Estado.

Este ano, a Ufsc oferece diploma a 837

estudantes, sendo 688 dos cursos de gra

duação, 61 dos Colégios Agrícolas de Ara
quari e Camboriú e 88 do Colégio de Aplí-

.

)

cação.

Um levantamento estatístico concluído
o

pela Sub-Reitoria de Assistência e Orienta-
. ção ao Estudante e liberado pelo Professor
Emani Bayer aponta que, dos 688 con

cluintes de nível superior, 53 são do Curso

de Farmácia e Bioquímica, 2 de Enferma

gem, 13 de Enfermagem em Saúde Pública;
4 em Farmácia, 50 cem Medicina, 36 em

Odontologia, 21 em Filosofia, 21 em Geo

grafia, 38 em História, 43 em Letras; 25 em

Matemática, 36 em Pedagogia, 46 em Ciên

cias Administrativas, 23 em Ciências Contá-

Comerciários concordam

com horário para, Nàtal
O expediente comercial deverá ser pror

rogado, em Florianópolis, até as 19 horas,
nos dias 4, 5, 6 e 7 de dezembro, permi
tindo que as compras natalinas possam ser

,. feitas com maior antecipação.
A sugestão para a dilatação do horário

de funcionamento do comércio foi feita pe
lo Sindicato dos Empregados no Comércio '

de Florianópolis ao Sindicato do Comércio

Varejista, depois que a classe dos emprega
dos esteve reunida em Assembléia Geral,
ontem à noite, para decidir especificamente
sobre a matéria.

De conformidade com a resolução dos
39 empregados sindicalizados presentes,
nos dias 11,12,13,14 e 15 de dezembro o

expediente 'será prorrogado até as 20 horas

e, a partir do dia 18 poderá atender até as

22 horas. Para os dias 16 (sábado) e 23 a

proposta prevê funcionamento até as 18
horas. "-

Em reunião, também especial, convo

cada para hoje à noite, a classe patronal
. apreciará a deliberação do Sindicato de

Empregados, decidindo sobre a conveniên

cia ou não de aceitar o horário estabele
cido.

De qualquer maneira, o Presidente do

Sindicato dos Empregados no Comércio de

Florianópolis, sr. Francisco José da Rosa,
já antecipou que os associados não concor

darão em trabalhar até as 22 horas nos dias
de sábado.

....,. Em primeiro lugar, porque umamoça
não tem condições, geralmente, de perma
necer em franca atividade mais do que 2
horas além do normal e necessário; segun
do, porque os comerciantes não tem o di
reito de exigir este regime de trabalho, mes
mo que remunerem normalmente esses em-

.. pregados. A Consolidação das Leis do Tra

balho é clara neste assunto e proibe dilata

ção do horário, além das 2 horas - comen

tou o dirigente Sindical.
.

Estranhando que apenas 39 associados
tenham comparecido à Assembléia, quando
o tema dos debates era de interesse cole

tivo, o sr. Francisco José da Rosa concluiu

informando que "depois da decisão do Sín
dicato do Comércio Varejista o horário será
levado para homologação do Ministério do
Trabalho" .

.I

- A posição do Governo, diante do pleito, foi
a que lhe competia: zelar pela livre expressão da

.vontade popular. Essa a atitude digna mantida

Soluções
técnicas

para0 Sul
Os técnicos que inte

gram a Comissão Técnica

Permanente criada pelos
Governadores Euclides Tri

ches, dó Rio Grande do

Sul e Colombo Salles, de

Santa Catarina, estiveram

reunidos na tarde de on

I tem, tendo por local a sede

do Fundesc.

Conforme ficou decidi

do no ato que designou os

in tegrantes da Comissão

Especial, o encontro teve o

objetivo de propor solu-
.

ções para os problemas se

melhantes nos dois esta

dos, relativos aos setores

.

de saúde, educação, trans

portes, turismo e desenvol-

. vimento regional. As atívi
,

dades vão se estender até a

tarde de hoje.
Ainda de acordo com o

protocolo firmado, as con

clusões .das reuniões plená- .

rias serão submetidas à Se-
'c,

cretaria do Planejamento
do Rio Grande do Sul e à

Secretaria do Desenvolvi

mento Econômico de San

ta Catarina;

fielmente aos princípios preconizados pela políti
ca de recuperação e reorganização nacional. O Sr.

Colombo Salles fez questão de portar-se ao nível

de legítimo defensor das ·prerrogativas constitu

cionais em Santa Catarina e o seu comporta

mento, antes, durante e depois do dia 15, reflete

'exatamente a espontaneidade, tanto do compare

cimento popular às urnas, como do exercício do

voto, em sua plenitude.

-Ainda se referindo à- pessoa do governador,
'disse o Secretário, que ele foi, além de um "ex

cepcional cidadão à altura das nossas verdadeiras

tradições cívicas e morais, um correligionário ati

vo e sempre disposto. Um governante honrado e

probo que dignifica o Partido a que pertence
mos".

O Sr. Orlando Bértoli fez questão também de
acentuar "a eficiência. e a alta conduta da Justiça
Eleitoral que, mais uma vez, legitimou o pronun
ciamento do eleitorado, contando também com a

elevada educação política do eleitorado catarí

nense".

ZELO
- Pelo fato do pleito haver transcorrido em

clima de paz e ordem é que devemos dirigir igual-

'�.mente as nossas congratulações a quantos dele

participaram.

o Secretário da Saúde,
Sr. Prisco Paraíso,
vai presidir a solenidade
de abertura da

Jornada Médica.

Tem início

a Jornadá

Médica

do'HCR
O Secretário Prisco Paraíso, da Saúde,

vai presidir hoje, às 20 horas, no Hospital
Governador Celso Ramos, à II Jornada

Médica, comemorativa da passagem do

sexto aniversário de fundação do Hospi
tal.

O pr�grama de instalação do conclave

médico-científico inclui conferência do

dr. Orlando Schroeder sobre "O Hospital
e a Comunidade", precedida de palavras
do Diretor do Hospital dos Servidores, dr.
Alfredo Daura Jorge sobre a obra do no

socõmío e os seus planos para o futuro.

Amanhã, às 8h30min, os médicos Má

rio Gentil Costa, Cláudio de Vincenzí e

Paulo Arlindo Philippi coordenarão mesa

redonda sobre "Diagnóstico Diferencial
de Tonturas, Zumbidos e Surdez". Às
IOh3Omin, o dr. Rodrigo d'Eça Neves

abordará, em palestra, o tema "Conduta

Cirúrgica nos Tumores da Face". '

A Segunda Jornada Médica do Hospi
tal dos Servidores trará, este ano, a Santa

Catarina o famoso cirurgião Eurícledes de

Jesus Zerbini, pioneiro na América Latina

em transplantes cardíacos.

Além do cirurgião, virão, também, a

Florianópolis os médicos paulistas Roland
Saldanha e David Rosemberg.

··EMPREGO BANCO CENTRAL DO ,BRASIL

COMUNICADO MECIR -N º 8

Tratar no Província Crédito Imobiliário S.A. à R. Ti

radentes esquina com Nunes Machado - horário co

merciai.

Precisa-se moça éóm:

Curso de datilografia

Prática de Contabilidade

Idade entre 18 e 25 anos

.

Boas referências

Ó BANCO CENTRAL DO BRASI L comunica que
a cédula de Cr$ 500,00, criada pelo Conselho Mone

tário Nacional, terá poder liberatório a partir de
15.11.1972.

'

Informa, ainda, que são as seguintes as característi

cas da cédula em referência:
DIMENSÕES - 78mm X 172mm;
COR PREDQMINANTE - verde;
MARCA D'AGUA - Símbolo do Sesquicentenário da

Independência;
ANVERSO - a) dístico ;:_ BANCO CENTRAL DO

BRASIL;
.bl figuras representativas da evolução étnica brasi

leira, numa sequência das diversas raças, por ordem de

precedência histórica;
c) algarismos indicativos do valor;
d) valor da cédula, por extenso;
e) estampa, série e número
f) micro-chancelas : Presidente Conselho Monetá-

rio. - Presidente Banco Central.
.

REVERSO - a) dístico: BANCO CENTRAL DO
BRASIL

b) algarismos indicativos do valor;
c) valor da cédula, por extenso;
d) sequência de Cartas Geográficas históricas, nas

suas diferentes fases - Descobrimento, Comércio, Co

lonização, Independência e Integração - representan
do aevolução do espaço físico territorial brasileiro;

e) indicação do fabricante: Casa da Moeda do Bra-

sil.
.

Rio de Janeiro, 09 de.novembro de 1972
BANCO CE",TRAL DO BRASI L
Gerência do Meio Circulante

Celso'de Lima e Silva
Gerente

COMUNICAÇÃO
TOMADA DE PREÇOS

O SERViÇO AUTONOMO MUNICIPAL 'DE ·AGUA· E
ESGOTO - SAMAE,' - 18

A construtora Cresciumense comunica aos candidatos ao cargo de

Engenheiro Civil, que por motivo de força maior, não foi possível o

comparecimento do Dr. Milton Campos de Carvalho para as entrevistas

anteriormente marcadas.

Outrossim, avisa que oportunamente será marcada uma nova data

para as referidas entrevistas.

�
------------------------------------------------------------------�

"

.
comunica a quem interessar possa que Gstã aberta a Tomada de Preços no.

BI-08/72, para aquisição de um Sistema Telefônico para ligações internas e externas,

com dois troncos e até dez (10) ramais, sistema PABX.
. Os interessados deverão dirigir-se à sede do SAMAE de Blumenau SC à rua

11Iuaçu, 209, onde se encontra o Edital e os demais elementos da Tomada de Preços.

A Tomada de Preços será realizada às 15 horas do dia 01 de Dezembro de 1972.

Blumenau, 18 de Novembro de 1972.

. Engo. Roberto Fasanaro

Dir. Geral do SAMAE

BR-282
TRECHO LAGES - BOM. RETIRO - FLORIANOPOLIS

O CAMINHO DA INTEGRAÇÃO
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Cartas
ESPORTE
- o nosso futebol vai cada vez pior.

Vejam os senhores que agora o nosso

querido Leão do Sul, Hercílío Luz, dei
xou o Torneio Integração por falta de

verba, só porque os torcedores não com

parecem ao estádio. Foi uma medida de

veras lamentável. Eu lamento muito este
·

procedimento da diretoria 'do Hercíüo
Luz. F., por outro lado, uma verdadeira
vergonha para nós. Onde estão os ho

mens que querem o progresso desta cida-

d� •

Deveria a Prefeitura Municipal dar seu
apoio e pagar as despesas que ultrapassa
ram a casa dos milhões. O comércio de

Tubarão, bem como as indústrias, deve
riam contribuir para que isso não aconte

cesse, já que os torcedores, como todos.
.sabem, não comparecem ao estádio. A

iluminação do campo do Hercílio Luz es

tá deficiente, não permitindo a realiza

ção de jogos à noite. Isto também é la
mentável.

Vamos dar apoio ao Hercílio Luz. Va
mos dar apoio ao E.C. Ferroviário, para
que eles possam voltar com força total.

Segundo o SI. Domingos Silveira" só
em 1974 aparecerá novamente o Ferro

viário. Mas eu acho que devia surgir. an
tes, que seja em 1973, pois só assim esta

ria dando mais vida ao nosso querido
Leão do Sul.

Como é sabido, o Hercflio Luz foi por
duas temporadas campeão do Estado. O

Ferroviário, como' todos sabem, ostenta
o garboso título de penta-campeão de
Tubarão e campeão do Estado, e o título
de vice-campeão conseguido pelos seus

atletas amadores.
Volto novamente a conclamar, vamos

dar apoio a estas duas entidades esporti
vas para que Tubarão, que ostenta o títu
lo de Capital do Sul do Estado, 'não ve

nha ficar sem futebol, e só com futebol
amador. '

F. lamentável que ist� aconteça numa

cidade que tanto cresce. Faço votos que
o Prefeito que aí vem, dê apoio integral
aos nossos clubes esportivos. ,

Que seja edificado o estádio do Ferro

viário, e que a praça do Hercflio Luz sejll
iluminada, pois isto não custará tanto.

Que as nossas indústrias, que o nosso co

mércio, dêem trabalho aos nossos atletas
para que eles possam, se manter finaneei- -

ramente sem ser preciso desligar-se do fu
tebol. Mendes Farias - Tubarão.

'I

I',,

I
I
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I

'I
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CONVITE
- O presidente da Academia Catarí

nense de Letras tem a honra de convidar
a V.Exa. pata assistir a sessão solene de
posse do novo acadêmico Alcides Abreu,
na Cadeira no. 16, como sucessor de Ho
rácio de Carvalho.

A solenidade terá "lugar no auditório
do Edifício das Diretorias no próximo
dia 24, às 20 horas. Pela Academia falará
o acadêmico Theobaldo Costa Jamundá.
Secretaria da ACL.

RIBEIRÃO
Até o dia dez deste mês estávamos

com fé de que a Celesc fosse providen
ciar o prolongamento da rede de energia
elétrica na localidade de Ribeirão da '

Ilha. Entretanto, neca, Nem sequer pelos
jornais e muito menos pelas rádios foi
anunciada a importante obra, da _9ual de
pende o desenvolvimento turístico da

quela região. Embora a maioria dos mo
radores de Ribeirão já tenha perdido a

fé, eu guardo ainda um pouquinho, Te
nho um certo pressentimento de que a

Celesc fará constar em seu programa do

·

mês de janeiro, a continuação dessa rede,
beneficiando, desta forma, a própria Flo
rianópolis. Hélio Homes Sampaio Dutra
- Centro:
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Melhoria do rebanho bovino
o Governo do Estado acaba de

importar da Alemanha um lote
de vinte novilhas da raça Fleck

vich, que já se encontra em Ia

ges, no Parque de Exposição da

quela cidade. Ali deverá perma
necer durante o período indis

pensável à imunização e observa

ção geraL
São belos exemplares que vêm,

de certo, enriquecer o rebanho
bovino catarinense, tanto mais
quanto as novilhas vieram acom

panhadas de certificados que lhes
assinalam para os próximos me

ses condições de cria. Três bezer
ros, aliás, já nasceram durante a

viagem. O lote será distribuído a

criadores catarinenses, que o en

comendem.
Adquirindo essas novilhas, a

longo prazo e sem juros, o Gover
no do Estado, através da Secreta
ria da Agricultura, visa a estimu
lar os criadores, em Santa Catari
na, ao mesmo tempo que atende
a interesses preferenciais pela Ra
ça mista Fleckvich. Em breve,
ainda por encomenda do Gover
no Catarinense, deverá chegar
mais um lote de bezerros, com o.

fim de acelerar a melhoria do.re
banho catarinense.
Aí está uma providência que

vem trazendo à nossa pecuária
em geral notáveis benefícios, vol
tada . precisamente para um dos
mais importantes setores de ativi
dades rurais do Estado. O melho
ramento dos rebanhos é preocu
pação que se justifica, ou melhor,

se impõe num país que, dispondo
de possibilidades amplas para o

desenvolvimento de sua produ
ção bovina não poderá deixar de
cuidar, não só de aumentá-Ia co

mo se lhe favorece naturalmente,
mas também de selecioná-Ia, dan
do qualidade e não apenas quan
tidade. Aliás, segundo já tivemos
ocasião de registrar há algum
tempo, existe uma pol ítica de

agropecuária condicionada a essa

orientação, que permite aos pro
dutores catarinenses competir,
em termos de qualidade, com.os
de outras partes, nos mercados

importadores.
A melhoria da produção - e

não somente o seu volume - é
motivo de interesse da Secretaria
da Agricultura, que tudo tem fei
to para conscientizar os produto
res a respeito dessa boa pol ítica
de competição, face à superiori
dade do produto de Santa Catari
.na, E isso que é verdadeiro em

relação à agricultura, também o

'está sendo quanto à pecuária, em
que a assistência técnica dos ór
gãos especializados do Glverno
faz questão de introduzir a mais

.

atenta preocupação pela melho
ria dos rebanhos - e particular
mente pelo gado leiteiro.

A frequente importação de
exemplares de raça, obedecendo
à intenção de estabelecer o sele
cionamento e a melhoria do reba
nho, é índice desse apreciável
cuidado mantido pelo Governo
do Estado, num setor econômico

que pesa consideravelmente no

cômputo de valores pelos quais
se afere o crescimento catarinen
se.

Sem dúvida, é também visando
a esse objetivo que se foram ad

quirir na Alemanha as vinte novi

lhas da raça Fleckvich, que se en

contram 'presentemente em La

ges, e, dali, serão distribu ídas aos
criadores interessados, de modo a

que influam no aperfeiçoamento
do rebanho geral dos campos de
Santa Catarina.

,
Do mesmo modo, os cem be

zerros que, no começo do ano

próximo, virão da Alemanha para
Santa Catarina, por encomenda
do Governo, servirão para apres
sar a melhoria do gado catarinen
se, cumprindo um programá que
terá de ser continuado, se quiser
mos aproveitar, como convém, as
oportunidades que se nos estão
oferecendo, ao encontro da pol í
tica de incremento da agropecuá-
ria no Estado.

.

É de supor que os criadores
não sejam indiferentes aos gran
des benefícios que advirão disso

para a nossa economia rural'e pa-
.

ra a expansão das atividades pe
cuaristas de Santa Catarina.
Acentuemos, como demonstra

ção de zeloso empenho governa
mental para com o êxito da nossa.

pecuária mais essa assinalável
providência, grata evidentemente
aos criadores a cuja visão se des-

. cortinam vantagens imediatas e

feituras.

o Pontilhão resiste!
Na' Avenida da Saudade, há um pontilhão que,

cedendo ao peso e volume do trânsito crescente e

obrigatório, para o interior da ilha, ameaça partir-se, ou
abater-se. Mas, segundo asseveram os engenheiros da

Prefeitura Municipal, não há que temer esse desastroso '

desfecho, porque o pontilhão é dos tais que se dobram,
. .porém não se quebram.

Essa declaração tranquilizadora é feita, todavia, aos

que interpelam os responsáveis e, infelizmente, não

chegam a produzir efeito nos turistas que às centenas

passam por ali, não sem receios, ante a aparência ruinosa
do pontilhão. . .

Diga-se, portanto, a quem interessar possa, que
ti-bsQlutarrzente não existe perigo em ir e vir por aquele
.logradouro: é que, argumenta-se, dezenas de pesadas
máquinas, empregadas atualmente na construção da
estrada para Canasvieiras, transpuseram segura e

airosamente o pontilhão da Avenida da Saudade - e

nada aconteceu de lamentável. ,A pontezinha se curva,

mas não se quebra.
E, assim, estejamos calmos: não há perigo iminente. É

, certo que, encarado por outro aspecto, o caso requer
melhor consideração: refiro-me as aspecto estético, que
impressiona -negativamente.

Tudo, porém, se esclarece quando se sabe que o

pontilhão não estará ali por muito tempo: Vai ser en:
breve removido, como é fácil depreender do fato de estar

sendo alargada a avenida, que leva à entrada para a Lagoa
da Conceição. Na verdade, estão sendo efetuadas essas

obras de alargamento da Avenida da Saudade, as quais,
implicitamente, vão remover o pontilhão já cansado.

Nem seria lícito duvidar de que a Prefeitura, a tantos
outros respeitosissima para com as comodidades da

população, se fizesse cega às precariedades apresentadas
pelo pontículo já longamente castigado e surda às

criticas que se ouviam, mais ou menos objetivas, acerca
do assunto.

Tive, finalmente, explicações, que me credenciam a

tranquilizar os temerosos:' a Prefeitura está ciente do
caso, mandou inspecionar o pontilhão' e pode assim

informar o público de que não há que recear, mesmo na .

aparente iminência de desabamento daquela passagem E
se faz, então, oportuno salientar a importância das obras
da Municipalidade naquela via pública, que conduz a

qualquer parte doNorte da ilha.
,

Trata-se, inquestionavelmente, duma iniciativa

elogiável, cujo objetivo é abrir de' maneira
correspondente à relevância das novas estradas que
bipartem o acesso ao interior - dum lado para a Lagoa

.'

da. Conceição e do outro para Canasvieiras, Cachoeira,
Ingleses etc. - e que constituem obras de incalculável
valor para o desenvolvimento ilhéu, dilatando o

movimento citadino, em busca das orlas praieiras.
Como se vê, não custa esperar um pouco mais - e o

pontilhão desaparecerá, tragado pelas fúrias progressistas
que dominam Florianópolis. Faça-se justiça, o Prefeito
Municipal é homem de. inegável senso e' visão
administrativa. Muito menos seria, de atribuir-lhe uma

teimosia no retardamento de reparos tão urgentes num

sistema viário movimentado, como esse de que estamos

falando. ,

'

Aliás, não há nada que aconselhe a interdição do

antigo pontículo, a qual interromperiacompletamente o

tráfego para todo o interior do Municipio. O sensato,
lógico, cabível e acertado será manter a pontezinha, cujo
estado não é desesperador, até que, dentro do

cronograma do alargamento da avenida; chegue a hora de
ceder lugar ao seu substituto, que será muito mais

resistente, moderno e esteticamente concebido.

Vamos, pois, esperar, acompanhando com interesse o
aceleramento das obras de reforma da Avenida da
Saudade.

Gustavo Neves

Trivial
Nlarcllio

Variado Medeiros,
'filho

Deputados discutem
Mesa da Assembléia

Acentuados os efeitos das supresas com as eleições municipais, as

preocupações dos círculos parlamentares começam agora a se voltar
Para a renovação daMesaIliretora daAssembléia epara os novos nomes que
ocuparão as lideranças das bancadas o atual líder, Sr. Juarez Furtado,
deverá nas próximas semanas deixar as funções legislativas para receber
o d,iploma de Prefeito de L.ages. Enquanto isso, todos. os atuais
membros da Mesa preparam-se para retornar ao Plenário finda a

presente sessão legislativa. Resta agora verificar a posição dos
Deputados Epitácio Bittencourt, líder da Arena, e Evaldo Amaral, líder
do Govemo;
E sabido que. ambos alimentam grandes esperanças de virem a ocupar

'a Presidência do Legislativo. Não se sabe o critério que prevalecerá na
escolha dos novos nomes da Mesa, mas o' processo de seleção
transcenderá à órbita das bancadas para receber a decisiva influência do
comando situacionista estadual, com a participação direta do
.Govemador Colombo Salles e provavelmente dos líderes do Partido no

Estado na indicação dos futuros dirigentes da Assembléia. Uma coisa,
porém, já está definida: oMDB não terá lugar naMesa.

,

Acreditam os círculos da Arena que a vitória obtida pela Oposição
em vários municípios de significativa importância política e econômica
estadual não poderá ser ainda mais prestigiada com a eleição de
representantes do MDB para cargos de direção do Poder Legislativo. Se
.a participação de parlamentares oposicionistas na nova Mesa da
Assembléia já não era admitida antes das eleições municipais, muito
menos: é 'agora, com o revés sofrido pela situação nos 'principais
municípios. . \

Assim, dentro da ordem natural das coisas, os dois candidatos em

potencial para a sucessão do Sr. Nelson Pedrini seriam os atuais lideres
Evaldo Amaral e Epitácio Bittencourt. O Sr. Evaldo Amaral, como líder

. do Governo, tem uma folha de serviços prestados à sua bancada e ao

Executivo que, embora aplicada, não chega a ser brilhante. Está muito
mais para discreta. Os principais interesses do Executivo na área dó
Legislatiso têm sido atendidos com eficiência bem maior pelo lider da

.. Arena que pelo líder do Governo, em função do dinamismo mais
acentuado que o Sr. Epitácio Bittencourt imprime às suas atividades
parlamentares. Isto, em absoluto, pode implicar em qualquer restrição à
lealdade com que o Sr. Evaldo Amaral exercita as suas funções na

liderança. Ocorre, apenas, que ele não possui a desenvoltura do Sr.
Epitâcio.Bittencourt.

.

No terreno político, o Deputado Epitãciô Bittencourt vem de
significativas vitórias eleitorais na região que representa na Assembléia
Legislativa. enauanto Que o Deputado Evaldo Amaral acaba de perder ,

para o MDB as 'eleições de Lages" em circunstâncias que, direta ou

indiretamente, o envolvem nas cisões arenistas que levaram o Partido à
derrota naquela cidade.

Em termos comparativos e em preferência na bancada, o Iider da
Arena leva vantagem sobre o lider do Governo, caso a escolha para a

Presidência da Assembléia fique entre esses dois nomes. Mas outras

frentes estão surgindo na disputa pelas principais posições da Mesa do
Legislativo, não se podendo dar como definitivo nada do que está
acontecendo dentro do quadro atual. O sistema majoritário está em vias
de fazer uma retomada de pontos-de-vista a respeito da sua atuação na

, área política e, em consequência disso, novas fórmulas poderão se

apresentar para a composição daMesa além destas já conhecidas. Apesar
de se tratar de um episódio que não costuma apaixonar a opinião
pública, a renovação dos dirigentes da, Assembléia envolve profundas
conotações políticas e há de ser, certamente, o primeiro grande
acontecimento que ocorrerá no setor no próximo ano. Os meios
situacionistas estão até certo ponto abalados com os resultados das
últimas eleições e o processo de renovação da Mesa do Legislativo
deverá ser conduzido com o maior. tato para não aprofundar as tensões
.existentes. Caso as soluções encontradas, acabem por gerar
descontentamentos mais acentuados, é de se admitir, inclusive, a

possibilidade, ainda que remota, de uma composição entre grupos de
descontentes corri a bancada da Oposição, como ocorreu em 1970,
quando foi eleito Presidente daAssembléia o Sr. Pedro Colin.

•

ELEiÇÕES
O presidente do Diretório Regio

nal da Arena, Sr. Renato Ramos da

Silva, já tem em mãos um balanço
sobre as últimas eleições, que apre
sentará ao Governador Colombo
Salles num encontro a ser mantido
entre ambos ainda esta Semana. O

presidente da Arena catarinense dis

põe de todos os dados relativos ao

pleito e reune nesse documento
substanciais subsídios para uma per
feita anâlise da situação da Arena
nas eleições do dia 15.
OS COCHICHOS

O presidente da Assembléia, De
putado Nelson Pedríní.. retomou
ontem a Florianópolis depois de

permanecer durante várias semanas

no interior, em peregrinação cívica
na campanha eleitoral dos seus can

didatos. Embora os candidatos do

parlamentar não tenham sido muito
felizes 'em Joaçaba e Capinzal, o

presidente da Assembléia acha que,
de um modo geral, o resultado do

pleito foi.bom. Enquanto isso, nos
corredores da Assembléia, alguns
deputados .

cochichavam sobre as

afirmações que o Sr. Nelson Pedríní
fizera no interior a respeito da falta
de comparecimento de um razoável
número de parlamentares às sessões.

Mas nenhum deputado ousou ir

além dos cochichos.

PEDRO IVO

O Deputado Pedro Ivo Campos,
prefeito eleito de Joinville, está de
malas prontas para viajar às princí
pais cidades do País a fim de man

ter contatos com líderes da Oposi
ção de outros Estados e com jorna
listas, quando apresentará um qua
dro dando, conta da situação do
MDB . em Santa Catarina após as

eleições municipais. O parlamentar
foi procurado ontem por jornalistas
de São Paulo que queriam dar em

primeira mão um' pronunciamento
seu sobre o desenrolar do pleito
municipal em Santa Catarina.

As Constelações
da, isto é do desafio...

I-OZODÍACO
Quem olhando os céus em persistentes
anos, ao rodar da Terra por uma volta
inteira, pode suprir completo o lumi
noso dia buscando os Astros que fal
tam ao véu da Noite, incapaz de cobrir
a face toda' do Mundo que nos gerou e

nós moramos. E nem sentirá que Geia
segue altiva precisos círculos do seu

bailar festivo a infindável trilha do cor

tejo d'Hélios, na ilusão de que Apolo é
quem caminha por sobre estrelas repi
sando-as todas, fazendo as Ibras e re

pousando à Sombra, como a temer
d'Urano a fome atroz, depois da rota
feita demarcada em luzes, dentro da
'Escuridão que o vai seguindo sempre.
Quem olhar os Céus em persistentes
anos vai a trilha encontrar feita e segu.
ra, pisada d'homens e d'animais diver-

sos que dos próprios Céus pela balança
contam as passagens dos Mundos que
ali correm, relembrando Danaides no

Anel Zodiacal.
Ali corre peludo Carneiro a resguardar
seu velo das. fúrias do Herói que mais
distante aponta. Segue-o Touro, veloz,
espumando bravo, à massa d'Hércules

,
Orion se livrando hábil. E a. passos fir
mes os dióscuros andam a relembrar
d'Argonautas a epopéia antiga nos labi-"
rintos das terras minotáuridas. E na

passagem sombria o Carangueijo espera
ordem da deusa enciumada e bela para,
com as garras firmes, o tendão ferir
d'Hércules herói dos trabalhos valiosos
frente ao truculento Leão que de Ne
méia era da floresta o perdido rei. Mais

longe, Erígona, a virgem, rememora os

t;itos da piedade ftlial que animou em

vida. E fincada no meio do Céu como

Não sei bem quem foi, mas, em verda
de, isto não importa muito, numa dessas estra
nhas rodas de intelectuais, onde todos sabem
tudo e, particularmente, ninguém sabe cousa al

guma, mas alguém como que me lançou o desa
fio de colocar o Céu em verso. Era, certamente,
uma espécie de vingança porque eu estava que
rendo convencer o inconvencível de que os.

grandes poemas épicos, as epopéias, têm mais
sabedoria que muita reles biblioteca. de hoje
cheia de livros, livretos e livrinhos. E não é que,
para "hobby" domingueiro, gostei da idéia?
Poismuito certo. Saiu o tipo do poema didático

que deve estar levantando "simoun" nas cinzas
de Omero, de Vergílio, de Camões o criador da
linguagem lusitana; e isto, por certo, de ira e de

vergonha pela perpetração de semelhante here
sia. Mas como a gente precisa encher as horas
domingueiras, cinzentas de chuvisco e friorentas
de vento do sul, 'lá vai. Que me perdoem os

manes dos Poetas, mas é 'preciso sair da entala-

porteira aos que pro sul vão do ano em

meio a Balança d'Astréia, como justiça
certa, pesa 'Valor lembrando a pátria
helena.
Pois muito certo. O poema segue na

próxima quinzena, afinal ojomal não é meu; SÓ
tenho direito a oitenta linhas do papel matriz
que têm de ser dosadas entre as kalendas e os

idos de cada mês. Depois, não é muita gente
que está dispostaa aturar poesia astronômica
neste século doido de Cibernética. Depois, ain
da, o raio do poema é daqueles que, se publica
do em livreto, terá, obrigatoriamenté, umas pá
ginas de poema e um volume extra de explica
ções. Mas que dei conta do recado, isto dei. E
bem, conforme parece-me. Mas que deve ter

gente xingando, poesias, ora bolas! Isto tem.
Mas são ossos do ofício...

A. Seixas Netto
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M. Trabalho fixa normas:

segurança nc;l construção
Filinto J

reune

hoie a,

ARENA

Piora situação do
Entraram em vigor ontem as novas normas de segurança
s atividades da construção civil, fixadas pelo Ministério

!1� Trabalho e extensivas às pontes, barragens,

ferraplanagens, túneis, cais' e outras obras de grande

strutura. ,

e
As normas estabelecem medidas de proteção aos

rn regados e a terceiros' "durante as obras de construção,

de�oliÇãO e reparos de edifícios residenciais, industriais ou

ara outro uso, de qualquer número de pavimentos ou tipo

�e construção".
A portaria do Departamento Nacional <!e Segurança e

f{jgiene do Trabalho, do.Ministério do Trabalho, possui 1 ZO
artigos e começa afumando que suas normas nao

desobrigam as empresas do umprimento de outras

disposições legais. "

Disciplina, na questão dos materiais, que eles deverão ser

arrumados de modo a não prejudicar o trânsito de pessoas,

a circulação do material. e a não provocar empuxos e

sobrecargas excessivas nas paredes e lajes de piso. Os

materiais tóxicos, corrosivos, inflamáveis ou explosivos
deverão ser armazenados em locais isolados.

As máquinas e acessórios serão inspecionados
semanalmente registrados em livro próprio, com especial
atenção nos freios, mecanismos de direção, cabos de tração
e outros dispositivos de segurança. As serras circulares

deverão ter coifas de proteção do disco e lâminas

���L
-

Os, cabos de aço, dos guindastes, elévadores, escavadeiras,
guinchos e outros equipamentos deverão ser substituídos

quando se constatar deficiências. Está proibidaa reparação,
ajustamento ou-Íubríflcação de máquinas em movimento.

Antes de ser iniciada a demolição de qualquer edifício,
as linhas de abastecimento de energia elétrica, água e gás e

as canalizações de esgoto e escoamentp ,deverão ser

rebocadas e protegidas. Antes de iniciada a demolição
deverão ser retirados os vidros, ripados,' estuques e outros

elementos frágeis.
Na demolição de um prédio de mais de dois pavimentos,

distando a menos de 3 metros do alinhamento do terreno,
deverá ser construída galeria coberta, protegida por tapume

detetive N. Duarte
IA Polícia Federal reiterou ontem o seu propósito de

só fornecer detalhes ou divulgar a viagem' dos quatro
mafiosos, expulsos que ainda se encontram presos nesta

Capital depois que eles já tiverem embarcado para seus

países de origem - França e Itália. A única informação
prestada é que os mafiosos - Tornaso Buscetta, Robert
Bourdoulou

_,
Christian Bernard Javet � François Anto

ine Canezzí "- ainda não tomaram o avião que os levará

para o exterior.

No Rio, uma denúncia do Agente Federal Cornélio

Figueiredo ao Delegado Sílvio Martins de Barros agravou
a situação do detetive Nelson Duarte, envolvido no caso

dos mafiosos. Segundo a denúncia, Nelson Duarte pren
deu em flagrante, no dia 26 de dezembro de 1969, no

.

Catete, uma quadrilha de estelionatários que aplicara um
golpe no Banco do Brasil e, -inexplicavelmente, os três
membros do grupo conseguiram fugir do xadrez poucos
'dias depois, após uma determinação do mesmo Nelson
Duarte "para que ninguém se aproximasse dos detidos".

O denunciante afirmou ainda ter estranhado o trata

mento especial concedido pelo detetive aos vigaristas,
atitude incomum nele, "que sempre demonstrou frieza
com qualquer meliante". Exemplificando, disse que hou
ve ocasiões em que alguns detidos chegaram a tentar o

suicídio no xadrez e o acusado impediu que se chamasse

ambulância. Com relação aos estelionatários fugitivos -

cujos no mês foram omitidos, por conveniência da polí
cia - o Agente Cornélio adiantou que no dia seguinte à

fuga o Sr. Nelson Duarte mostrava muita tranquilidade e

nem o Delegado Raul Lopes Farias mandou abrir inqué
rito;

A Comissão Executiva Nacional da Arena vai reunir-se

hoje, às 10 horas, sob a presidência do Senador Filinto

Müller, para decidir sobre' alguns recursos de diretórios
municipais contra decisões de dirigentes regionais _ do

partido. Segundo as previsões o Presidente da Arena

aproveitará a oportunidade' para fazer uma análise

preliminar das eleições do dia 15, com base nas

informações que tem recebido de parlamentares de todos
os Estados.

Direitos Humanos tem

última reunião do ano
O Conselho de Defesa dos Direitos da Pessoa Humana

realizou ontem a sua última sessão deste ano, sob a presi
dência do Ministro Alfredo Buzaid, da Justiça, quando
examinou três processos. O primeiro, no. 59.811/70, em

que era interessado Francisco Rodrigues da Silva, foi ar

quivado por votação unânime. O segundo" no.

53.243/72, interessado Attila dos Santos Couto, foi de
volvido ao relator, para reexame, e o último, também

arquivado por votação unânime,' levou o número
. 51.746/72 e interessava a Leurida Lins de Araújo. A
reunião encerrou-se às 17 horas e não foi anunciada com

antecedência.

com mais de um metro de altura. A remoção dos materiais

por gravidade será feita em calhas fechadas. '

A Portaria determina, ainda, obrigações ao empregador
sobre fornecimento de equipamentos de segurança aos

respectivos' empregados, sempre que em atividade

profissional

Inquérito do Andraus:
não houve sabotagem

Foi concluído o inquérito sobre o incên

dio do Edifício Andraus, em São Paulo, e
os peritos concordaram em que o fogo teve

início devido a um fenômeno termo-elétri

co. Segundo estas conclusões, 11 cobertura

isolante dos condutores elétricos se infla

mou, atingindo rapidamente o madeirame e

os cartazes a marquise, materiais de fácil
combustão. Além desta circunstância, o

forte verito que soprava na ocasião favore

ceu a ascenção das chamas aos' andares su

periores.

Com relação a hipótese de o incêndio

ter sido proposital, os técnicos não se pro
nunciaram, "face àos exames 'que proce-

v- -derarrre aos dados que não oferecem um

fundamento material para tal orientação"
O inquérito contém 10 volumes e tem mais

de 1.600 páginas, e foi concluído dez me

ses depois dó sinistro, onde morreram 16

pessoas. Koerich torna sua vida mais feliz.
Sexo constante impede
envelhecimento precoce

mento da cultura", 'disse que o--tibu'de' se
considerár o sexo como feio e maléfico,
desde criança, condicíona os velhos, "en

quanto os mais entusiastas desta arte, inde

pendentemente de idade, são os que não

têm compromissos com esse tabu". Segun
do afirmou, as pesquisas em laboratório po
'derão determinar que' as pessoas humanas

possam viver no mínimo 150 anos, desde

que seja descoberta a elastina artificial, que
evita os ataques cardíacos.

Porto Alegre (AJB) - A prática de rela

ções sexuais mais constantes é uma das re

comendações que o Presidente da Associa

ção Brasileira I de Gerontologia, Dr. Mário
Filizzola, faz no sentido de-ser evitado o

envelhecimento precoce das pessoas. Ou
tros fatores que evitam o envelhecimento,
mais cedo segundo ele são a prática de

exercícios físicos e o estímulo da capacída
de cerebral. O Dr. Filizzola, que considera

a impotência na velhice "um condiciona-

As festas estão chegando
e já está na hora de você
trocar de roupa.

TEM PRESENTES PARA QUEM COMPRA ROUPA DE

KOERICH MAGAZINE.ministério da indústria e do comércio

er.1presa brasileira de turismo - ernbratur

EDITAL N9 01/72 Um jogo com seis copos de cristal

paraWhisky em belissimo estojo
ou um litro de Whisky

I ... A EMPRESA BRASILEIRA DE TU-
, ,

RISMO - EMBRATUR, torna publico para conheci-

mento dos i nteressados que procedere ao cadastra

mento dos escrit�rios, empresas ou firmas que ela- -

, -

borem pro ietos destlncdos a 9btençao dos i ncenti-

vos fiscai-s e financeiros na ,area do turismo ..

II - Poderão ser cadastradas as fi rmas

que preencherem os requisitos da Deliberação n9

697, de 6 de novembro de 1972.
,

III ..: Os interessados poderão solicitar
a Deliberação supracitada, nos seguintes locais:

TROQUE TODA SUA ROUPA EM KOERICH MAGAZINE.

Vista camisas Bier, Epson ou Alfred

- criações Alta Moda.

ViSta calças F.ranco-Brasileira (linha

Denner) ou Silvano com etiqueta

Alta [VIoda.
,

Rio de Janeiro - GB - Praça Maua, 7 - 119 andar'

são Paulo - SP - A�enida Brasi I, 1368.

Porto Alegre - RS - Rua dos Andradas, 1155.

Brasília - DF - Esplanada dos Minist�rios-Bloco 6,
salas 212":'214. ,

IV - A EMBRATUR procedera a di

vulgaçéi'o dos escrit�rios cadastrados, na forma da

Deliberação n9 697/72, para conhecimento dos

empresorios interessados ,na obtenção dos incentivos

·fiscais e financeiros na area do Turismo.

Vista ternos Epson, Renner, Alfred

ou Camelo.

Ternos em vários padrões

a partir de 188, a vista
ou1780 mensais, sem nada

,

de entrada. MAGAZINE

Rio de Janeiro, 7 de novembro de 1972
.

. ,

-PAULO MANOEL PROTASIO
Presidente

TORNA SUA VIDA (E SUA FESTA) MAIS FELIZ.
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Doismenores feridos
ontem, n,o trânsito1

i'lII
, '! i

A Delegacia �e Segurança Pessoal, no dia de ontem,

'";
!' registrou dois atropelamentos, ambos com menores como

"
vítimas, '

H 'I O primeiro atrop.ihúnento ocorreu por volta _das 12

: horas, na rua Sily.a Jardim, na Prainha, próximo a igreja,
"

'I!: onde a Kombi dirigida por Aparício Cordeiro Neto,

I
I solteiro, 24 anos, residente na Estrada Geral do Alto

i' Ribeirão, atropelou o menor Ataíde de, Souza, filho de

'I! Olímpio de Souza e de Francisca de Souza, residente à

i I
Servidão Furtado, S/No.

� O menor sofreu ferimentos. generalizados, sendo
,

,
socorrido pelo motorista e medicado no Hospital de

::1"
Caridade, retirando�se, em seguida, para sua residência

t 11

POLrCIA
LrD arrombado

ficou sem os

j I N���:on����ard��!�!uou
,'� iqueixa na Delegacia de Furtos, Roubos e Defraudações, on

, ide registrou o arrombamento do vidro lateral do Galaxie-

li iLTD, placas AB-2714, de propriedade da Dipronal, tendo
,

'

os ladrões levado 'uma pasta contendo os documentos do

Iveículo e ferramentas manuais.

Ladrões entram

na garagem e

saem de carro
:1
li

Ontem, pela manhã por volta das 9h30mW" agentes da

I: Delegacia de Furtos_, Roubos e Defraudações recuperaram o

! Volkswagen de placas AA-84-78, de propriedade de Mau

,. ricio Maximiliano Vitor Grandmasson, �esidente à rua Gil
I
Costa, 160, no Estreito, de cuja garagem, após "estoura

I rem" a porta, foi o veículo roubado, pelamadrugada.
..J

I
I"

O carro foi encontrado, abandonado, no Morro La Porta

i'
f

e, posteriormente, entregue ao seu dono.

1.1:li�,r....'

------.......-...

IMOBILIARIA ANDRADE RAMOS
R. Felipe Schmídt, 51 - Galeria Jaqueline � Loja 7

ABERTA DAS 8,00 ÀS 18,00 HORAS

ININTER�UPTAMENTE,

CASAS SEM HABITE-SE
TRINDADE

1. fase de acabamento - 90 m2
'

2. fase de acabamento - 80 m2

BOM ABRIGO
1. em construção - 194 m2

PALHOÇA (Ponte Imaruí)
1. pronta - 108 m2

POSSUlMOS OUTRAS CASAS EM NOSSA RELAÇÃO
APARTAMENTOS

LANÇAMENTO EDlFfcIO BOM ABRIGO
PRONTA ENTREGA .

· 1 apartamento por pavimento
· 3 dormitórios - sala - copa-cozinha - banheiro -

dependência de empregada":" área de serviço - garagem. '

· atenção p/ acabamento - armários embutidos - carpete nos

quartos - sala - cortinas - cozinha e banheiro revestimento
reveflex até o teto - piso paviflex

NOSSO DEPARTAMENTO DE ADMINISTRA-

çÃO DE IMÓVEIS jÁ ESTÁ TRABALHANDO. SE

VOCÊ POSSUI ALGUM IMÓVEL RESIDENCIAL

OU COMERCIAL, OUE DESEJA ALUGAR, ESTA
MOS A SUA INTEIRA lJISPOSIÇÃO. OFERECE
MOS TOTAL GARA�TlA, INCLUINDO ASSISTÊN
CIA JURIDICA.
PROCURE-NOS, TEREMOS PRAZER EM

SEfU(I:....LO. _

DIVERSOS APARTAMENTOS INCLUSIVE COM
PEQUENA ENTRADA

· Diversos terrenos - (centro - Jardim Atlântico -'Capoeiras
- Beira Mar Norte - Balneário de Camboriu)

· salas para comércio

· granj
· fazenda

LOTEAMENTO

· PRAIA DE PALMAS

· excelente praia - ainda sem residências
· preços especiais de lançamento

EXCELENTE PLANO À. SUADISPOSIÇÃO
·
Construfmos casas a seu gosto '- Trindade

· Totalmente financiadas, inclusive terreno

· Comece a pagar, somente após receber as chaves.

SE VOCÊ PRETENDE CONSTRUIR,� PROCURE-NOS,

UMA EQUIPE ALTAMENTE ESPECIALIZADA CUIDARA

DI; TUDO PARA VQCÊ, CONHEÇA NOSSOS PREÇOS.

SERViÇO PÚBLICO FEDERAL
MINISTÉRIO DOS TRANSPORTES

DEPARTAMENTO NACIONAL DE ESTRADAS

DE RODAGEM

[li !i'I�'

'I'
'

i'll
III
III

II
O Departamento Nacional de Estradas de Rodaqern faz público

"

que a prova do concurso 1/72 para seleção de Engenheiros, a serem

" admitidos sob o regime da C.L.T .. será realizado no dia 26 do mês

em' curso, com início às 9,00 horas. Local Auditório do DRF.

Os candidatos deverão comparecer maia hora antes do início da

prova, portando cartão de inscrição, lápis, borracha, caneta ou

esferográfica com tinta azul, régua de cálculo, par de esquadros e

DIRETORIA DE PESSOAL
CONCURSO 1/72 PARA
ENGENHEIROS

EDITAL

Rio de Janeiro, 21 de novembro de 1972

ALTAMIRO VERISSIMO DA SILVEIRA

ENGENHEIRO CHEFE DO 160. DRF.
I

o outro atropelamento deu-se quando o menor Sérgio de

Souza, de la anos) filho de José Maria de Souza e de Alda

Medeiros de Souza, residentes à rua Aristides Lobo, foi
atropelado nas imediações da Acaresc,. pelo Volkswagen
dirigido pelo estudante Jaquiel Padilha Filho, solteiro, 18

anos, residente na Cohab, Quadra 31, Lote 17.

o acidente aconteceu às l7h15min, quando a vítima,
que estuda no Grupo Escolar Padre Anchieta, voltava das

aulas.

Com ferimentos leves, o menor foi socorrido pelo
atropelante e conduzido ao Hospital Infantil, onde foi

medicado, retornando, imediatamente, à sua residência

.Roubaram muito
colocando tudó
no "o/�swagen

Utilizando-se de um Volkswagen, na madrugada de on

tem, ladrões "limparam" o armazém de propriedade de
'

Mauri Manoel da Silva, estabelecido na localidade de Aririú

da Formiga, nomunicípio de Palhoça.
Para penetrarem no armazém, os ladrões arrombaram

uma janela, por onde passaram o fruto do roubo. Dentre as

mercadorias roubadas contam-se: grande quantidade de ci

garros; 3 sacos de um quilo de arroz; 20 quilos .de café; 30

quilos de carne seca; 10 quilos de, linguiça; vários litros de

vermute, conhaque, batida de limão; copos; um "slack" ver

melho; regular quantidade de chocolate em barras; brinque
dos de plástico; uJ:tl rádio Semp; louças e outros objetos.

,A ocorrência foi registrada pela Delegacia de Furtos,

,

Roubos e pefraudações, que investiga o caso.

Levqram roupas

quel estavam no

varal da Coha&
,

Ladrões de "varal", 'Jue hã dias não operavam, voltaram

a agir na noite de segunda para terça-feira, no Conjunto
Habitacional da Cohab, onde do lote, 01, da quadra 56,
residência de Zelina Gomes, roubaram um conjunto amare

lo, uma blusa de lã e diversas peças menores, que estavam

no varal,
O fato foi comunicado à Delegacia de Furtos, Roubos e

Defraudações, que está investigando a ocorrência, visando a'

prisão do autor do furto.

"

FACIL - FACIL
CONSERTO TV

SERVILA'R SERVILAR SERVILAR

PREÇO RAPIDEZ GARANTIA

MÃO DE OBRA

SOM c-s ,8,00
IMAGEM Cr$ 10,00
PRAZO 24 HORAS

GARANTIA 90 DIAS

CONSELHEIRO MAFRA, 127 TEL.2059
,

Ministério da lndústria e do Comércio
SUPERINTENDÊNCIA DE SEGUROS PRIVADOS

Delegacia em Santa Catarina
EDITAL DE CONCURSO

A Delegacia da SUSEP torna pública a abertura de inscrições.

para Concurso de TÉCNICO DE SEGUROS, do QUADRO DE

PESSOAL - CLT da SUSEP.

No Estado de Santa Catarina existe uma vaga para TÉCNICO DE

SEGUROS, com salário inicial de Cr$1.914,00 (hum mil,

novecentos e quatorze ·cruzeiros).,
'

TAXA DE INSCRIÇÃO - grátis até o dia 04/12/72 Cr$ 10,00 de

05 a 11/12/71 - Cr$ 30,00 de 12 a 20/12/72
HORÁRIO'PARA INSCRIÇÃO - de 13,00 às 16,00 horas.

LOCAL - Rua Conselheiro Mafra, 16, 10. andar.

CONDIÇÕES PARA INSCRIÇÃO - Ser brasileiro e comprovar

estar em dia com as obrigações eleitorais, para ambos os sos, e

militares, para eis candidatos do sexo masculino.

'Idade máxima de 40 anos, na data da inscrição, exceto para

quem exercer emprego ou cargO público.
'

DOCUMENTOS EXIGIDOS, - Carteira de Identidade, Tftulo de

Eleitor, Certificado de, Reservista e apresentação de 2 (duas)

fotografias, 3x4, de frente sem cobertura.

Florianópolis, 20 de novembro de 1972
João Momm

Delegado da SUSEP/SC

VANDA DE SOUZA SALLES

40. Tabelião de Notas e Protestos em Gera'l
EDITAL

Pelo presente Edital, ficam intimados para pagarem uo prazo

legal, os títulos que se acham em Cartório para protestos, os

senhores,
,

SOCAM-S/A SOC.COM. DE AUM. DO MAR

EMACOLTDA

CE,LOI JOSÉ COELHO
FPOLlS, 21/11/1972

Oficial Maior

Serviço Autônomo Municipal
de Água e Esgoto

'

Circular
No. BL-524/72

Bluinenali, 15 de novembro de 1972.

PrezadosSenhores,

Comunicamos a V. S. que a partir do dia 20 de novembro
de 1972, estaremos atendendo no seguinte endereço:

Rua Iguaçu, 209
'

CX. Postal 624 '

Fone: 22-1743
Aproveitamos a oportunidade para renovar a V. S. nossos

protestos de elevada estima e consideração
Engo. Roberto Fasanaro

Engo. Residente da FSESP
Diretor Geral do SAMAE

pagamento das custas, Custas na forma da lei.

12) Apelação Criminal no. 11.944 de Florianópolis, apte.
Waldemar de Souza Milezzi e apda. a Justiça, por seu Promotor,

I Relator: Des. EDUA"RDO LUZ
Decisão: À unanimidade, conhecer da apelação e dar-lhe

provimento para, reformando a sentença condenatória, condenar
o réu a 1 ano e 4 meses de reclusão. Custas na forma da lei.

A Câmara Criminal do Tribunal de Justiça de Santa Catarina
em sessão ordinária de terça-feira, dia 21 de novembro 1972'
julgou os seguintes processos:

'

,1) Apelação criminal no, 11.876 de Mafra, apte, João
Emílio Goldbach e apda. a Justiça, por seu Promotor.

Relator: Des. EDUARDO LUZ. '

'

Decisão: Por maioria de votos e de acordo com o parecer da
Procuradoria Geral do Estado, não conhecer do recurso. Custas
na forma da lei.

2) Apelação criminal no. 11.738 de Concórdia, apte, Lídia
Tondello e apda. a Justiça, por seu Promotor.

Relator: Des. EDUARDO LUZ.
Decisão: Por maioria de votos, e de acordo com o parecer da

Procuradoria Geral do Estado, não conhecer do recurso. Custas
na forma da lei.

3) Apelação criminal no. 11.614 de Araranguá, apte, Hernani
Corrêa Garcia e apda, a Justiça por seu Promotor. •

Relator: Des. TROMPOWSKY TAULOIS.

Decisão: À unanimidade, rejeitar as preliminares argüídas e

quanto ao mérito conhecer do recurso e provê-lo em parte,
desclassificando o crime para tentativa, condenar '0 réu à pena
de 8 meses de reclusão e declarar extinta, a punibilidade, pela
prescrição. Custas ex-lege,

'

4) Apelação criminal J;J.O. 11.935 de Curitibanos, apte
Adalício Mariano da Silva e apda. ajustiça, por seu Promotor,

Relator: Des. MARCÍLlO MEDEIROS.

Decisão: À unanimidade e de acordo com o parecer da
Procuradoria Geral do Estado, conhecer do recurso e negar-lhe
provimento. Custas na forma da lei.

5) Apelação criminal no. 11.905 de Guaramirim, apte. a

Justiça, por seu Promotor e apdo. Ary Jacob.

Relator: Des. MARCIÜO MEDEIROS.

Decisão: À unanimidade, conhecer da apelação e negar-lhe
provimento. Custas na forma da lei.

6) Apelação criminal no. 11.946 de Videira, apte. Valdir
Lemos e apda a Justiça, l?or seu Promotor.

Relator: Des. MARCILlO MEDEIROS.

Decisão: À unanimidade, rejeitar a preliminar argüida e

quanto ao mérito de acordo com o parecer da Procuradoria Geral
do Estado, conhecer' do recurso e negar-lhe provimento. Custas
na forma da lei.

7) Apelação criminal no. 11.936 de Turvo, apte. Oly José

Borges e apda. a Justiça, por seu Promotor.
Relator: Des. EDUARDO LUZ.
Decisão: À unanimidade e de acordo com o parecer da

Procuradoria Geral do' Estado, conhecer da apelação e dar-lhe

provimento ,para conceder ao réu o benefício do sursis. Custas na

forma da lei.

8) Apelação criminal no. 11.962, de Videirà, apte, a Justiça,
por seu Promotor e apdo. Percídio Luiz Carpenedo.

Relator: Des. RUBEM COSTA.

Decisão: À unanimidade, conhecer do recurso e negar-lhe
provimento. Custas na forma da lei.

Acórdão assinado na sessão.

9) Apelação criminal no. 11.959 de Lages, apte, a Justiça, por
seu Promotor e apdo. Edemir José Machado.

Relator: Des, RUBEM COSTA.
Decisão: À unanimidade e de acordo com o parecer da

Procuradoria Geral do Estado, conhecer do recurso e negar-lhe
provimento. Custasna forma da lei.

Acórdão assinado na sessão.

10) Apelação criminal no.1.1.958 de, Campos Novos, apte.
José Ataíde da Silva e apda. a Justiça, por seu Promotor.

Relator: Des. EDUARDO LUZ.

Decisão: À unanimidade e de acordo com o parecer da

Procuradoria Geral do Estado, conhecer do recurso e dar-lhe

provimento em parte, para reformando a decisão apelada,
condenar o réu a 1 ano 4 meses e 10 dias de reclusão. Custas na

forma da lei.

TRIBUNAJ., DE JUSTIÇA
'

DIRETORIA DE DOCUMENTAÇÃO E PUBLICAÇÕES
RESENHA DE JULGAMENTOS

A Câmara Criminal do Tribunal de Justiça de Santa Catarina,
em sessão extraordinária no dia 20 de novembro de 1972,
segunda-feira, julgou os seguintes processos:

1) Recurso Criminal no, 6.484 de Porto União, recte. o dr.

Juiz de Direito, ex-officio e recdo. Dib Abrão.
Relator: Des. RUBEM COSTA
Decisão: À unanimidade e de acordo com o parecer da

Procuradoria Geral do Estado, conhecer do recurso e negar-lhe
provimento. Custas na forma da leit

Acórdão assinado na sessão.

2) Apelação Criminal no. 11.873 de Biguaçu, apte . ..erõnim�
Borges Filho e' apda. a Justiça, por seu Promotor.

Relator: Des. TROMPOWSKY TAULOIS

Decisão: À unanimidade, não conhecer do recurso. Custas na

.forrna da lei.
.

3) Apelação Criminal no. 11.875 de ltajaf, apte. o dr. Jujz de

Direito, ex-officio e apdos. Ivo Odilon Guerra, Sérgio Perreira

Saad e Carlos Rúbio Coelho.
Relator: Des. TROMPOWSKY TAULOIS
Decisão: À unanimidade e de acordo com o. parecer da,

Procuradoria Geral do Estado, conhecer do recurso e negar-lhe
provimento. Custas na forma da lei.

'

Acórdão assinado na sessão.

4) Apelação Criminal no. 11.855 de Turvo, apte. Lufrido
,

Costa de Souza e apda. a JJstiça, por seu Promotor,
Relator: Des. TROMPOWSKY TAULOIS

Decisão: À unanimidade e de acordo com o parecer da

Procuradoria Geral do Estado, preliminarmente, jUlgár extinta a

punibilidade pela prescrição. Custas naforma da lei.

5) Apelação Criminal nO. 11.819 de São Migue! do Oeste,

aptes, e apdos. a Justiça, por seu Promotor e Antonio Laurindo

Lazarotto.
Relator: Des. TROIVIPOWSKY TAULOIS
Decisão: À unanimidade e de acordo com o parecer da

Procuradoria Geral do Estado, conhecer de ambos os recursos e

negar-lhes provimento. Custas na forma da lei.
Acórdão assinado na sessão."

•

6) Apelação Criminal no. 11.845 de Concórdia, apte . .hão

Correia e apda . -a Justiça, por seu. Promotor.
Relator: Des, MARCILlO MEDEIROS
Decisão: À unanimidade e de acordo com o parecer da

Procuradoria Geral do Estado, conhecer do recurso e negar-lhe
provimento, Custas na forma da lei.

7) Apelação Criminal no. 11.798 de Ituporanga, apte a

Justiça'; por seu promotor e apdo, Niverto Stein.
Relator: Des. MARCILlO MEDEIROS
Decisão: À unanimidade, conhecer da apelação e negar-lhe

provimento. Custas na forma da lei.

8) Apelação Criminal no. 11.809 de Chapecó, aptes. e apdos.
, a Justiça, por seu Promotor, Carlos Pereira' Putzel e Valdir
Pereira.

Relator: Des. MARCILlO MEDEIROS
Decisãà: À unanimidade e de acordo com o, parecer da

Procuradoria Geral do Estado, negar provimento ao recurso de

defesa e, prover ao do Ministério Público para mandar o réu

Valdir Pereira a novo julgamento. Custas na forma da lel,

i
9) Apelação Crirnlnal no. 11.948 oe ltajaí, apte.i.íosé Brito e

apda. a Justiça, por seu Promotor.
Relator: Des. RUBEM.cOSTA

'

Decisão: À unanimidade e de acordo com o parecer da

Procuradoria Geral do Estado, conhecer da apelação. e dar-lhe

provimento, para anulando a sentença recorrlda, decretar extinta
e punibilidade pela prescrição. Custas ex-Iege.

Acórdão assinado na sessão.

10) Apelação Criminal no. 11.910 de Tubarão, apte . .hão

Henrique Corrêa e apda, a Justiça por seu Promotor.
Relator: Des. EDUARDO LUZ
Decisão; À unanimidade, conhecer da, apelação e negar-lhe

provimento: Custas na forma da lei.

11) Apelação Criminal no. 11.811 de Mafra, apte. Jayme
Radunz e apdos. a Justiça, por seu Promotor e o Assistente do

Ministé�io Público.
Relator: Des. EDUARDO LUZ
Decisão: À unanimidade, conhecer .do recurso e dar-lhe

provimento em parte, para reduzir a pena imposta ao réu a 1 ano

e 2 meses de detenção, excluindo-se das condições do sursis o

Jaime Sprícígo
Diretor

RESTAURANTE PRAYON

COMIDAS

TfplCAS CHINESAS"

P. INTERNACIONAL

L. PANORAMAR
�

< SERViÇO A LA CARTE)6

I'

AV. RUBENS DE ARRUDA RAMOS

(Baía Norte)

SEGURE SEU tELEVISOR
Faça agora o seguro geral de seu televisor por apenas
c-s 10,00 mensais.
Inclusive tubo de imagem.
Se o seu televisor estiver avári�do procure-nos.
TAl,EC - TV Assistência Técnica Ltda.

'

Rua Hermann Blumenau, 54.
Fone 3240

MTPS - INSTITUTO 'NACIONAL DE
PREVIDENCIA SOCIAL

SUPERINTENDENCIA REGIONAL

EM SANTA CATARIN"

COORDENAÇÃO DE ARRECADAÇÃO
E FISCALIZAÇÃO;

AVISO
DISPENSA 6E MULTA

(Portaria no. MTPS-3230, de 19/07/72)

1 - Chamamos a atenção dos Srs. Proprietá-
'

rios de uma só casa residencial e que a tenham cons

truído sob sua administração direta, que tratando-se
de obras já concluídas, com débito, apurado ou não

pela Fiscalização deste Instituto, poderão recolher as

contribuições devidas, até 31 de dezembro de 1 972"
com as seguintes vantagens: .

a) juros e correção monetária calculados com
base nos percentuais vigentes no-mês' da con

cessão do "habite-se";'
b) dispensa da multa moratória.
2- Esclarecimentos a respêito do assunto se

rão prestados nó Setor Local de Arrecadação, à Rua
Tenente Silveira, 93 (térreo), e nas Agências, no Inte
rior. '

Florianópolis, 17 de novembro de 1 972
Ney Walmor Hubener

COORDENADOR DE ARRECADAÇÃO
E FISCALIZAÇÃO

'

�Vendo 3 lotes com aproxlmêdemente 1.000'metros
quadrados com 3�,00 metros de frente para .a Baía

Sul, com praia particular, murado" com rampa para

lancha etc. Barbada preço de ocasião.
Vendo terreno com 800 metros quadrados (20'x 40)
na Rua da Dipronal, perto do Detran no, Estreito,
pronto para construir,

Vendo terreno próprio para indástria, Depósitos Ofi
cinas etc. com 5.000 metros quadrados, em frente ao.

Detran no Estreito.
"

Vendo 2 salas conjugadas no 10. andai' do Edifícil), ,

Tiradentes próprias para Gabinetes Dentários, Eseritô
rios, Consultórios etc.
Tratar com Paulo pelo fone 4414.

ITAGUAÇU' - COQUEIROS

TERRENO - PRAIA CANASVIEIRAS
VENDE-SE

Ótimo lote. Aproximadamente 600m2. Frente para o mar, proximi·
dades de Cachoeira. Tratar com o Prof. Silvio Coelho no Museu de

, Antropologia da UFSC - Trindade.

PReDlO NO CENTRO
VENDE-SE

Prédio com 2 pavimentos, p instalações sanitárias, 5 entradas

.índependerrtes, prbprio' 'para escritórios, cl (nica ou residências.

Desocupado. Tratar Rua Nereu Ramos no. 17. Telefone 4279. Local;
'do imóvel: Rua Álvaro Carvalho, 70 eScly!n,ª �ua Vidal Ramos.

DEPOSITO - CENTRO
MÓVEIS CIMO vende depósito de alvenaria, com área constru ída de

343 m.2, à rua Padre Roma, 32 - centro - Entendimentos com Sr.

Aarão no horário comercial ou pelos telefones 3478 e 2889 - CI,

MO.

ALUGA-SE
RUA FELIPE SCHMIDT 125

ALUGA-SE A CASA EM REFORMA No. 125 À RUA FELIPE

SC�MIDT, COM DEPÓSITO DE, 60m2, NOS FUNDOS -

PROPRIO PARA PEQl!ENA INDÚSTRIA DE CONFECÇÕES OU
MALHARIA A RESIDENCIA TEM 7 PEÇAS, INCLUINDO TRÊS'
QUARTOS NO ANDAR SUPERIOR LOCAL PRÓPRIO PARA
PEQUENA LOJA. TRATAR NO LOCAL NO PERIODO DA
MANHÃ, DAS 9 ÀS 11 HORAS.

'

KARMANN GH,IA JÓiA

Vendo um Karrnann Ghia 66, azul pavão, equipado.
Ver li tratar à r. Padre Roma, 90 à tarde.

E'STAGIARIOS
;Escritório de Advocacia! devidamente credenciado pela Ordem doS!
Advogados do Brasil, aceita 2 (dois) Estagiários. Rua José Câl)Ctido[
da Silva, 721 - Estreito. '

AGRADECIMENTO E MISSA DE 70. DIA

A faniWa de XAVIER KLOEBLE, HERCILlO LUZ e PLINIO

HOHAN, aindá consternada com o seu falecimento, agradece a to

dos que compareceram às CERIMÓNIAS FÚNEBRES ou que de

outra forma manifestaram o seu pesar.
'

Outrossim, convida aos parentes e pessoas amigas para assistirem à

Missa de 70. Dia que será oficiada na, IGREJA DO COLÉGIO CA

TARINENSE, dia 22 (QUARTA-FEIRA) às 19 horas.

CARTEIRA EXTRAVIADA
O Sr. Bento Osni Oliveira da Silva, declara que extraviou sua

carteira nacional de habilitação, profissional "B".
CriciCJma-SC.

---
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Professora de
Biguaçu paR! a
Transamazôn,ca

Rademaker inaugura
2 fábricas em ·Itaiaí

�íNTESE I.
BLUMENAU

-A Sociedade Dramáti

co-Musical Carlos Gomes
apretentou, especialmente

para convidados e impren
sa, a peça infantil intitu-
'{ada "A Menina e o Ven

to", de autoria de Maria

Clara Machado. O Grupo
que exibe a peça é forma
do por jovens integrantes
do Carlos Gomes Júnior, e

sUa primeira exibição está

programada para o próxi
mo domingo. Por outro la

do, "O Contestado", esta

rá se apresentando no pró
ximo dia 3 no Carlos Go

mes.

De vez em quando se ouve notícias de colonos que
vão para a região da Transamazônica. Há algum tempo
atrás foram colonos de Santa Catarina. Nos jornais apare
,ceram fotografias das famílias, geralmente numerosas,
com crianças em idade escolar. Poucos, entretanto se

lembraram de algo que, naquele momento parecia de
" m�nor '"importância: quem se encarregaria de ensinar

, àquelas crianças?
Dona Adélia Catarina Pinheiro, professora há 14 anos,

com a vocação dos que sabem o que querem, ao ver o

embarque daquelas crianças para as terras ainda bravas
da Transamazônica, pensou apenas em acompanhá-las e

, ensinar-lhes.
A PRIMEIRA EM SANTA CATARINA

Dona Adélia embarca dia 24, sexta-feira, para a: reali
zação do seu sonho: irá lecionar em uma escola do km
40 na estrada Transamazônica, trecho Altamira - Itaitu
ba, Estado dó Pará. \Ela é a primeira professora de Santa
Catarina a ir para aquela região, mas não demonstra me

do ou desconhecimento de que a vida lá, por enquanto, é
dura: "os que voltam são pessoas que não tem coragem
de enfrentar o trabalho".
A professora Adélia - morou e lecionou em Biguaçu

- ainda não sabe quanto serão seus vencimentos, "já me

falaram em Cr$ 170Q,00, mas eu não acredito", disse
ela e antes que se pense, em ambição ela acrescenta,
"aqui eu ganho 515 cruzeiros, mas eu ia pra lá mesmo

que fosse ganhando 400". Dona Adélia Catarina tem

também motivos pessoais para querer ir à Transamazõni
ca: seu marido Airton e seu filho de 12 anos, Anacleto,
já estão lá há um mês. E entre realizar seu sonho dê

professora e ficar junto dos seus, ela conseguiu matar

dois coelhos com uma só cajadada.
TUDO VAI DAR CERTO

Natural de Cachoeira do Sul, RGS, morando há 16

mentação asfáltica do acesso do Aeroporto
Internacional de Navegantes aBR-I0l.

INAUGURAÇÕES
Às 16 horas o Almirante Augusto Rade

maker presidiu os atos de inauguração das

duas primeiras fábricas instaladas no Distri

to Industrial de Itajaí. A primeira foi a Fá
brica de Postes de Concreto Cimar, que an

tes estava instalada nas imediações do anti

go aeroporto da cidade. A outra foi a Fá

brica de Cristais Ita, Seguiu-se o lançamen
to da pedra fundamental de mais uma in

dústria local, ou seja a Malharia Argentina,
que será a maior indústria brasileira na fa

bricação de fibras sintéticas e confecção de
cachemir e "angorá". A visita ao município
foi encerrada por volta das 17 horas e, à

noite, .as autoridades apresentaram suas

despedidas durante jantar no Iate Clube Ca

beçudas oferecido pela Municipalidade em

homenagem ao Vice-Presidente da Repú
blica.

JARAGUÁ DO SUl

Vinte e cinco mil sacas

de arroz foram vendidas

nos mercados da Guana
bara e Niterói pela Coope
rativa Mista Itajara, que

congrega cerca de 100.agri
cultores no munictpio de

Jaragud do Sul. Fundada

em 1965 pelos produtores
de arroz da comunidade de

Itapocuzinho, a Coopera
tiva de Itajara mantém

uma unidade dêarmazena
gem e beneficiamento de
cereais além de um serviço
de revenda de adubos, cal
cário, sementes, defensivos
e outros insumos moder
nos. Os agricultores asso

ciados .da Itajara recebe

ram também financiamen
tos para a aquisição de má

quinas agricolas, com juros
subsidiados pe, Governo

do Estado, através do Fun
do de Estimulo à Produti

vidade.

I t ajaí (Correspondente) e Blumenau

(Sucursal) -r- No segundo dia de visita a

Santa Catarina o Vice-Presidente da Repú
blica, Almirante Augusto Rademaker,
acompanhado de sua esposa D. Ruth, e do
vice-Govenador Atílio Fontana, procedeu
visita nas instalações do Estaleiro Ebrasa e

desceu o Rio Itajaí-Açu a bordo de um bar
co de pesca até as dependências da Inter

pesca, no centro da cidade. Durante o per
curso os visitantes puderam observar uma

demonstração, de captura de pescado reali
zada pela tripulação da embarcação.

O Vice-Presidente Augusto Rademaker
almoçou no Balneário Cabeçudas e visitou

a Delegacia da Capitania dos Portos de Ita

jaí, o Estádio Hercflio Luz,' do Marcílío

Dias, e a Prefeitura Municipal cuja sede foi
recentemente inaugurada pelo Ministro
Delfim Neto, da Fazenda. Nesta oportuní
dade, \) Prefeito Júlio César saudou o visi
tante e falou em nome da Associação dos

Municípios da Foz do Rio Itajaí - Amfri -

da qual é presidente, apresentando um me

morjal de reivindicações com dois itens

principais: a renovação da dragagem da ba-,
cia de evolução do Porto de Itajaí e a pavi-

EM BLUMENAU
anos em Santa Catarina, ela acredita que "o bom brasilei

ro deve se sacrificar um pouco pelo Brasil". E o seu

apego às crianças a faz duplamente responsável pelo su

cesso da 'escola que ela dirigirá, escola frequentada por

gente destinada a povoar a Transazazõnica e abrir as

fronteiras do desenvolvimento. As grandes vontades não
encontram obstáculos para sua realização, Dona Adélia

Catarina vendeu tudo o que possuía exceto uma casa de

material e vai embora, ao encontro da família e do des

conhecido.

O Prefeito Evelásio Vieira recepciona às

9h3Omin de hoje, nas imediações da Prefei

tura Minicípal, o Almirante Augusto Rar«t

makerque procede de Itajaí viajando por
-

via rodoviária. Em Blumenau serão presta- .

das as honras de-estilo, seguindo-se visitas a

quatro importantes indústrias locais: Tece

lagem Kuehnrich, Cristais Hering, Eletro

-Aço Altona e Chocolate Satumo. Depois
de almoçar a bordo do navio turístico

"Blumenau II", o visitante estará na Furb e

será recepcionado à noite com jantar no
Restaurante Frohsin. Meleiro;quer ampliar seu hospital

O município de Blumenau não fará ne

nhuma reivindicação oficial ao Vice
-Presidente da República, pois segundo en

tende o Prefeito Evelásio Vieira - ao con

trário das' autoridades de Itajaí - trata-se

de uma visita de cortesia para conhecer o

Vale do Itajaí e não é oportuno fazer.qual
quer pedido agora. Para o Prefeito Evelásio

Vieira, todas as reivindicações do municí

pio às autoridades federais obedecem aos

canais competentes.

Em Meleiro foi encetada a campanha para a conclusão
da nova ala do Hospital São Judas Tadeu. Esta melhoria
acrescentará ao estabelecimento, 25 aposentos - 8 apar
tamentos e 17 quartos - além de bloco obstétrico e

bloco cirúrgico muito bem' equipados. O Hospital, que é

dirigido pela Sociedade Educação e Caridade, das Irmãs
do Imaculado Coração de' Maria, tem como diretor o

médico Luiz de Souza Picada, mas os recursos para uma
obrá deste porte são vultosos e sua obtenção depende do
sucesso da campanha. Para conseguir, em curto prazo
dotar o Hospital São Judas Tadeu, de Meleiro, com a

nova ala, iniciou-se naquela cidade o movimento destina
do a arrecadar entre o povo e as indústrias, a quantia
necessária. Segundo o padre Arcângelo Sprícigo, vigário
da Paróquia e presidente da comissão de construção, "é
preciso dar um pouco de cada um para obem de todos".
Assim, aqueles que colaborarem na "Campanha dos

Cr$ 200,00" terão seus nomes perpetuados em uma pla
ca -de bronze a ser afixada no "hail" de entrada da nova
ala que ajudarão a concluir.

LAGES

Em solenidade presidi
da pelo Secretário dos Ser

viços Sociais, Marcelo Ban
deira Maia, foi assinado
ontem en-tre a Fundação
Universidade do Planalto

Catarinense e a Companhia
de Habitação do Estado de
Santa Catarina, um convê

nio, com o 'Objetivo de rea

lizar uma pesquisa de mer- ,

"cada na cidade de Lages,
cujos resultados orientarão
os técnicos na elaboração
do plano de conclusão e

venda das casas que inte

gram o conjunto habita

cional dessa cidade. Segun
do o convênio, a COhab/
se fornecerá os recursos

necessários à Uniplac para
o levantamento de dados,
tabulaçãd e análise de cer-
ca de 4 mil questionários.
Com esta pesquisa, a com

panhia quer conhecer a

possibilidade de venda das

1,044 casas construídas. Ã
solenidade compareceram
diretores da Cohab/SC, re

presentantes da Uniplac,
além de outras autoridades
estaduais.

Blumenau: rua 15 é ornamentada
Blumenau (Sucursal) - As decorações natalinas

começaram a dar nova imagem à rua 15 de Novembro, em
Blumenau. 'Operários da Prêfeítura Municipal, sob a

orientação do decorador.Luiz Adão, iniciaram o trabalho de

montagem das figuras de ornamentação na principal artéria
_, da cidade, enquanto prossegue no Pavilhão da Proeb a

criação de novos ornamentos por uma outra equipe ele
funcionários municipais. Estes ornamentos deverão ser

colocados nas outras principais ruas.

Tão logo os trabalhos .na rua 15 de Novembro sejam
concluídos, o Prefeito Evelásio Vieira irá acionar a chave da

iluminação das decorações.
A� obras, de autoria de Luiz Adão, intitulam-se "Do

Amor à Luz"; "O Homem Constrói" e "O Chamado à Fé".

O complemento da ornamentação, segundo o decorador,
será dado pelo comércio, cuja colaboração já foi solicitada
no sentido ser decoradas as suas vitrinas.

I
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COLOCAMOS' AS COISAS NO PAPEL

PORQUE AS PESSOAS ACREDITAM MAIS

NAQUILO QUE ESTI(, ESCRITO.
E BEM IMPRESSO.

Acima de tudo, Firestone é segurança.
Viaje com Firestone. Rode tranqüilo
Pelas paisagens do mundo. No asfalto.
No chão batido. Na lama ou no cascalho.
Nas ladeiras. Nas curvas mais

escorregadias. Viaje confiante na garra

dos pneus testados pela Fórmula 1.

..;'

MAFRA

o prefeito eleito do

município deMafra, sr. Jo
sé Schultz Filho, foi rece
bido ontem em audiência

pelo Secretário do Gover

no, Orlando Bértoli. Na,
ocasião o sr. José Schutz

Filho colheu sugestões da

quela pasta para a elabora
ção de seu Programa de
Governo. Declarou o novo

prefeito de Mafra, ao dei
xar o Palácio do Governo,
que "meu programa admi

nistrativo está totalmente

dentro das metas preconi
zadas pelo Projeto Catari

nense de Desenvolvi
menta". O sr. Orlando

Bértoli informou que esta

foi a primeira visita feita
por prefeito eleito no últi

�nodia 15. Somos uma indústria �ráfica
com consciência da importancia de nosso trabalho. _

Com muito orgulho podemos dizer: Somos a maior,
temos as melhores máquinas impressoras
que já se instalaram nesta Ilha. Judo isso nos custou

muito esforço e trabalho, porque Ser plcnelre
não é fácil.

'

Foi com muita coragem que construimos

.em FlorianÓpolis, o primeiro ediffcio especialmente
projetado para uma gráfica.

Começamos trabalhando apenas com tipografia.
Os tempos mudaram e exigiram. , Nós estamos

operando com o modernfssimo sistema off set Quando
fizemos isso estávamos investindo no futuro,
pois o que é escrito e impresso, perdura. E nós
queremos que a impressão da Grafo's seja sempre boa.

Porém, nosso ind�stria não é só máquinas,
tem também, gente que trabalha com o mesmo amor

na execu.çãb de um simples volante ou de sofisticado

folheto ou uma revista colorida.
.

Os rapazes da Grafo's são assim porque a maior

exigência para,estar "lã" é muito talento e amor

ao que se faz.
,

Nós da Grafo's achamos que atender mal um
cl iente é imprimir a nossa prÓpria �ntença.
Trabalhamos para que as pessoas acreditem cada vez

mafs no que est� escrito. E mais ainda, no que foi
impresso pela Grafo's.

TUBARÃO
o Governador ColombO

Saile« assinará ato doando
a Ministério do Exército
urna área de terra do patri
mônio do Estado, localiza
da em Tubarão, para a

Construção de um quartel
para a unidade militar se

diada naquele municipio.
O terreno mede 200.000
metros quadrados. Por ou
tro lado, o Governo do Es
tado vai adquirir uma área
de terra em São Francisco
do Sul, medindo 1,677.65
Inetros quadrados, para a

Construção do forum da
.22rnarca local.

�
GRAFO'S .,-

"Indústria Gráfica ltda.
Felipe Schmidt. 115 • Fone 4774·Florianópolis

_---------
--------
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Renascem as obras do
Hospita das Clínicas

A Universidade Federal de Santa Catarina aguarda para
os próximos dias a chegada de um técnico do Ministério de

_

Educação e Cultura que virá a Florianópolis "especialmente
para fazer o levantamento da situação atual das obras de

construção do Hospital das Clínicas e levar o assunto à

consideração do Ministério". O anúncio foi feito pelo reitor
Roberto Lacerda em declarações prestadas a O ESTADO,
nas quais ele reitera que "a obra é necessária e tudo farei

pâra construí-la". Os trabalhos de construção do Hospital
das Clínicas, paralisados desde 1969 por falta de recursos, já
consumiram Cr$ 1.618.646,57, e segundo os cálculos ba

seados no projeto, serão necessários ainda cerca de Cr$ 29

milhões para o seu término.
INTERESSE

Disse o reitor que tão logo a Ufsc obtenha os recursos

necessários, o Hospital deverá estar concluído em 24 meses,

segundo os planos da Comissão de Planejamento.
- Temos nos interessado em conseguir o financiamento

junto ao MEC para contratar uma empresa especializada,
mediante concorrência pública, para entregar o prédio con

cluído e já equipado com 344 leitos visando o imediato
funcionamento.
A finalidade fundamental do Hospital das Clínicas -

observou - será a de funcionar exatamente como um hospi
tal-escola, dentro de uma estrutura que lhe permita estimu

lar, entre professores e estudantes da área bio-médica, a

pesquisa científica em caráter permanente:
\

- A Comissão encarregada de cuidar dos interesses da

obra, juntamente com a 'equipe de Planejamento da Univer

sidade, definiu em relatório específico os objetivos que po-
o

o
deriam ser perseguidos visando a conclusão daquela unida

'I de. Neste sentido foram iniciadas gestões no Departamento
de Assuntos Universitários do MEC com a fínalídade de se

obter reCUrSOS internos ou externos imprescindíveis ao

reinício dos trabalhos e funcionamento efetivo doHospital.
ESFORÇO

Para o dr. Polydoro Ernani de São Thiago; que além de

membro da Comissão Permanente de Ensino e Pesquisa e

professor de clínica médica na Ufsc é também presidente da

Comissão do Hospital das Clínicas, "sem esta obra a com

pletar o panorama arquitetônico do campus, a Ufsc ficaria

mutilada" .

Explicou que embora o ensino médiconão constitua o

único objetivo desse Hospital, o aprendizado acadêmico no

local não pode ser dispensado. Para aqueles que não militam

nos problemas educacionais superiores, à primeira vista po
deria parecer que a extinção da Faculdade de Medicina -

como céluia universitária autônoma - trouxe um esva

ziamento nos currículos ou até mesmo o surgimento de algo
diferente ou mais moderno no ensino médico, até o ponto
de poder dispensar-se, por inútil, a própria existência de um

hospital-escola.
'

o professor Polydoro
.. Ernani de São Thiago,

presidente da
comissão do Hospital
das CI ínicas, diz que
ausência da .obra ',

mutila o campus da
U FSC. O médico
Júlio Cordeiro,

presidente da ACM,
afirma que a

'

entidade empenha-se
seriamente pela
construção.

Contudo - prosseguiu - tal coisa não ocorreu. O, que
houve foi uma simples troca de simples denominações. Não'
se alterou o organismo.

- Impõe-se formar médicos através de uma classe de
estudantes universitários, tirando-os do nada em matéria de
atitudes e de recursos técnicos e científicos exigíveis de um

, iniciado nessa profissão. É absolutamente necessário lhe dar
doentes para analisar, apalpar, sentir, cuidar e tratar. Ensi-,
nar medicina baseado em conhecimentos adquiridos através
do manuseio de cachorros ou galinhas, não tem o menor

sentido.Ê preciso se dispor de pacientes humanos. Onde?
No hospital-escola. Em suas enfermarias, apartamentos ou

ambulatórios. O problema é ter doente para ensinar as clíni
cas que são muitas e variadas. NãO' interessa aos professores
e estudantes se o paciente é rico ou pobre., se está na enfer
maria ou em apartamento. A doença apresenta a mesma

, evolução no rico ou no pobre.

Educação faz reciclagem
intensiva de professores
Um Seminário de Reciclagem para pro

fessores que atuam com deficientes mentais

será levado, nesta Capital, pela Secretaria
ii da Educação e Fundação Catarinense de

Educação Especial.
Dirigentes de estabelecimentos escolares

dedicados à problemática da educação do

excepcional, num total de 45 pessoas,

igualmente participarão da promoção.
Informações prestadas pela Coordena

dora dos Cursos realizados pela' fundação
Catarinense de Educação Especial, profes
sora Dolores Lima, acrescentam quê está

programado também para Florianópolis um
Curso de Orientação Pedagógica, ,especial
mente dedicado aos educadores atuantes na

faixa de deficientes mentais.
Este curso terá caráter intensivo,

estando determinado para o período de 11
a 13 de dezembro.

Por ocasião da realizaç ão de ambas as

promoções os participantes debaterão os

conceitos mais modernos e as técnicas pe

dagógicas mais recomendáveis no ensino

para deficientes visuais.

Uma avaliação dos trabalhos até aqui de
senvolvidos em Santa Catarina será motivo

de apreciação.
I

A professora Dolores Lima disse, ainda,
que a Fundação pretende levar a efeito, em
janeiro do próximo ano, um Curso de Mo

nitores para Oficina Pedagógica, tendo por
finalidade especializar professores para mi

nistrarem aulas a adolescentes excepcio
nais.

A Fundação pretende expandir os
'

seus planos, em 1973, para todos os pontos
de Santa Catarina.

CHEFE DE VENDAS
E

VENDEDORES
Empresa de equipamentos eletrônicos admite chefe de vendas e vendedores para
atuar na Capital e no Interior do Estado, exigindo:

Experiência anterior
Boa aparência e cultura geral
Vontade de vencer

oferecendo:
Salário fixo e btimas comissões
Agradável ambiente de t'abalho

Entrevistas:
A partir de quinta-feira, dia 23, desde às 08:00h. na Rua Fernando

Machado, 22 - térreo e- fone: 3328 - Fpolis.

- Máquinas calculadoras eletrônicas.'-
.

)

o incessante
\

trabalho da draga
Sergipe já tomou
à Baía-Sul uma
considerável faixa
de terra que vai
se expandindo ao

encontro do cais
da Rita Maria. A
30 de maio de 1973
o aterro estará

conclu (do, segundo
dispõe o contrato.
Mas não há

condições de cumprir
esse prazo.

planos atuais o nosocõmio terá todas as unidades de enSin"
médico, além de setores destinados à cirurgia buxo-maxi.lo�
facial para estágio de alunos do curso de odontologia, faro
mácia industrial e laboratório de análises para os estudante .

de bioquímica, bem como "abrirá campo pára o trabalh�
. dos numerosos profissionais ligados à área da saúde". O
hospital terá ainda unidades de psiquiatria, pronto-socorro
banco de sangue, cobaltoterapia, traumatologia e ortopedi�
pediatria, ginecologia e obstetrícia, perinatologia, e todos os
demais tipos de atendimento à terapia intensiva.

- O hospital será de cunho comunitário. Aberto às elas.
ses desprovidas de recurso, à população contribuinte e pre,
videnciária, pretende-se implantar nele um padrão científico
que atenda os melhores e mais modernos métodos de ensino
e de pesquisa aplicada.

Disse também o médico que o Hospital das Clínicas aten.
derá uma população subdesenvolvida estimada em 400 mil
pessoas, as quais vivem em diferentes regiões do Estado
desprovidas de recursosmédico-sanitários.'

,

Com esperanças de que a Ufsc obtenha em breve um
financiamento estrangeiro para prosseguir com as obras do
prédio, o dr. Polydoro de São Thiago acha possível o fun.
cionamento do Hospital das Clínicas 'Ia partir do segundo
semestre de 1974".

- E essa esperança eu a baseio nas informações prestadas
pelo magnífico reitor. As notícias realmente são positivas,
APOIO

Pelo que pode oferecer ao povo e à formação de médio
cos, a conclusão do Hospital das Clínicas é uma das "mais

- sérias preocupações' da Associação Catarinense de Medici.
na", disse o seu presidente, dr. Júlio Cordeiro. No próximo
domingo a ACM realizará uma assembléia no Morro dos
Conventos com a presença de 16 delegados, e entre os as

suntos que serão abordados está o da constituição de uma

comissão de "alto-nível pró-conclusão do hospital".
'.

Lembrou o dto Júlio Cordeiro que há dois meses a ACM
enviou um telegrama ao Ministro Jarbas Passarinho, no qual
eaearecen à necessidade de liberação de recursos, para o

término dos trabalhos, associando o seu esforço aos interes
ses da Ufsc.

Disse o médico .que Florianópolis possui apenas 1.200
leitos na sua rede hospitalar para atender a uma grande
região, e a construção desse hospital servirá para um descon-

\ .

gestionamento no setor.

Além do mais - continuou - hospitais de clínicas em

todas as partes do mundo se constituem em importantes
.

centros de pesquisa, representando para a comunidade a

elevação do padrão médico-hospitalar. Considerando tam

bém que a maior parte dos leitos do Hospital das Clínicas
da Ufsc será ocupada por indigentes, pode-se sentir, desde

já, a importância da sua conclusão e o largo alcance social
que terá.

Acrescentou o dr. Polydoro de São Thiago que a exem

plo do curso de engenharia, que precisa de pavilhões de
mecânica e hidráulica, o curso de medicina exige um hospi
tal próprio para o aprendizado dos alunos.
VANTAGENS

Contou o presidente da Comissão que O' projeto atual do
Hospital das Clínicas prevê a ocupação de,uma área de
18.862 metros quadrados, 344 leitos, uma unidade de pe
diatria e puericultura para 76 berços e mais 30 ambulató
rios, além de outros serviços gerais indispensáveis.

O projeto inicial da obra, elaborado em 1963, estabelecia
a construção de quatro pavilhões numa área de 36.262 me

tros quadrados, 60 ambulatórios e 480 leitos.
A revisão do projeto foi feita em .1968 em decorrência

das determinações do MEC que proibiam a construção de .'
novos hospitais agregados às faculdades de medicina, mas"

não impediam o prosseguimento das obras já iniciadas.
Detalhou o dr, Polydoro de São Thiago que segundo os

A.ferro nGO fica pronto dentro do prazo,
Depositando uma .mé

dia de 8 metros cúbicos de

areia por minuto na Baia

Sul, a Draga Sergipe deslo

cou do banco Tipitinga
cerca de 400 mil metros
cúbicos de areia,' em seu

trabalho de aterro para a

formação do novo sistema

viário de Florianópolis.
O contrato firmado en

tre o Governo do Estado e

a Companhia Brasileira de

Dragagem dispõe que os

serviços de aterro da baia

deverão estar concluídos

em 30 de maio de 1973.
Círio Vieira, mestre de

obras, esclarece que não

existe possibilidade de de

terminar a data, exata do

encerramento dos trab.a

lhos. Isso "por informação

do próprio Comandante da

Draga Sergipe". Acontece
que o volume de areia ne

cessário ao término do
aterro excederá ao que foi

programado - 2 milhões e

500 mil metros cúbicos,

A parte da baia sul que
precisará de maior quanti
dade de areia é exatamente
a que está sendo atacada

atualmente. e compreende
o trecho defronte a' rua

Nunes Machado, onde es

tão sediados o Martinelli e

o Aldo Luz, aolado da Ca

pitania dos Portos. Corres

ponde 476 metros de ter

reno plano e mais 265 me

tros de praia, após o muro

que delimitará a separação
aterro/praia. A praia fará

uma curva que' a ligará à
Ilha do Carvão para diri

gir-se até a 'cabeceira da
Ponte Hercílio Luz.
A draga está funcionan

do regularinente de segun
da-feira às 6 da manhã até

as 6 horas de sábado.
Para o sr. Círio Vieira

"toda paralisação dos ser

viços, motivada por defei
to mecânico ou técnico,
provoca atraso no serviço',
de aterro". A última inter

rupção ocorreu sábado pe
lamanhã, causada por.des

gaste na bomba. É que
enorme quantidade de cas

calho foi sugada pera dra

ga, forçando o motor e a

bomba de sucção.
O mestre da obra expli

ca, ainda, que o projeto de'

realização da praia artifi

cial na Baia Norte não será

todo executado pela Sergi
pe.

.

Hã condições técni-"
.cas para tal, mas o volume
de serviço seria muito mais
elevado. Além disso, tería
mos que construir um de

'pôsito sob a Ponte, para
em seguida distribuir a

areia até a Baia Norte. O
trabalho seria realizado;
duas vezes, com a coloca

ção da o areia necessária na

cabeceira ,do lado' da Ilha
da Ponte Hercílio Luz e

dali para. a Baia Norte,
completou o sr. Círio

Vif:ira.
C on tudo, a idéia de

transformar a Baia Norte

num dos mais belos recan

tos residenciais, de recrea
.

ção e distração da cidade
não estã de todo abando
nada.

Pelo menos, é a inter

pretação dos técnicos que
estão vinculados à Draga
Sergipe.

.

- O problema 'limita-se
h areia e dinheii-o - argu
mentou um deles, para as

sinalar: "Basta o acerto en-'
tre as partes, pois a Sergipe
tem todas as condições
técnicas necessárias à ope
ração de deslocamento da

'

areis para a Baia Norte, na

hipótese de não ser encon

trado um banco de areia

naquele lado da Ilha de

Santa Catarina.
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ai capone

massacre de São Valentim" ficou inscrito nos anais-da Mdfia como uma de suas ações '

mais ousadas.
'

Carla Gambino, em quem Mário Puzzo teria se inspirado
para criar "Don Corleone".

foi morto no rigor da téc

nica dos gangsters: dois ti
ros no peito, um na cabeça

,

e dois na .garganta, .

'Indiretamente, Capone
foi 0- maior beneficiário

desta morte. Cumpridas as

cerimônias fúnebres, foi

declarada a guerra entre os

comparsas de O'Bannion,
contra' as gangs italianas

que proliferavam na cida

de. Nesta investida, em ja
neiro de 1925, Torrio é

metralhado na rua e passa
vários dias à morte. Recu

pera-se mas se retira, apo
sentado.

AI Capone, o compadre
herdeiro, assume o contro

le. Chicago, com o acen

tuamento das rivalidades e

o desenvolvimento das téc

nicas de "guerra" (metra
lhadoras à granel) é terra

para os mais corajosos e

mais fatalistas. Capone es

tá na sua terra.

UM HOMEM DO "BEM"

Chicago, apesar da rea

ção de algumas entidades

Ali, a ascensão foi rápí
dapara Al Capone. De mo

torista e vigia de prostíbu
los, chega a gerente de casa

de jogo. Adquirindo com

pletamente a.confíança do

Compadre, Capone está
bem colocado:" Torrio já
era o segundo homem de

Big Jím Colosimo.
o CHEFÃO
Em maio de 1920, qua

tro meses após a promulga
ção da Lei Seca, Colosimo
é assassinado. Torrio assu

rue o comando da organi
zação e Capone, seu com

padre, prospera a olhos vis
tos.

.

O império que Torrio

dirige e que Capone prova
velmente herdará só tem,

,riVal à altura na Chicago
dos anos 20: a organização
�o poderoso e impiedoso
,Irlandês Dion O'Bannion.

No dia 9 de novembro

d� 1924, O'Bannion, que
extraía seu único rendi
ruento lícito de uma loja
de flores, lá estava quando

de defesa da moral e dos

bons costumes, era bastan

te tolerante'para com o jo
go, a venda de "proteção",
o lenocínio e o tráfico de

bebidas.

Segundo centro urbano

dos Estados Unidos, Chica

go era um ponto de encon

tro da navegação dos Gran

des Lagos, entroncamento
ferroviário unindo o Leste

e o Oeste do país,mercado
de gado e de produtos

, agrícolas, próspero centro

de indústrias alimentícias.

Chicago refletia em sua' ri

queza o capitalismo liberal
bem sucedido. Seus aspec
tos positivos superariam os

negativos. O gangsterismo
seria visto como um coro

Iário inevitável daquela
prosperidade, um ônus que

aquela sociedade ainda pa
garia sem grandes protes
tos. O gangsterismo era um

subproduto da acumulação
da riqueza, o fruto de um

consumo marginal ( a ren

da semanal de um pequeno
cassino atingia cerca de

US$ 500,000 por sema

na). No mais, a situação.
geográfica da Cidade em re

lação ao Canadá, teria mes

mo que transformá-la no

centto principal do contra-
I

•

bando de uísque.
A doutrina de vida ado

tada nesta Chicago era a

do individualismo forjada
numa economia competiti
va. Na qual o mal seria so

mente aquilo que atinge
ou ameaça ti indivíduo e

não a coletividade. Se os

gangsters matavam-se entre
si, o problema era deles.

Capone, entretanto, era
sensível a todos aqueles va
lores sociais que realmente

pesavam: era caridoso os

tensivamente, respeitava a

família e a propriedade
privada, tinha contas ban

cárias (ao contrário de Dil

linger, que assaltava ban-

o Pai

cos). Capone em nada dife

ria dos indivíduos de classe

média do seu tempo. Mes
mo em entrevistas ele ja
mais disse algo contra o

sistema. Ele disse "Deve

mos manter' o trabalhador

americano longe da litera

tura vermelha, dos russos

vermelhos. Devemos lutar

para quê sua mente conti

nue sã". Nesse ponto ne

nhuma divergência com o

pensamento de J. Edgard
Hoover, diretor do J::BI,
seu .perseguídor.
A SANGUE FRIO

Capone, famoso por sua
prodigalidade, e amante da

boa mesa e da prodígalída- '

de, ofereceu um jantar a

alguns dos seus amigos sici
lianos na noite de 7 de

maio de 1929. Foi um jan
tar à altura da riqueza e da

posição de Capone, uma
das figuras de maior proje
ção nos Estados Unidos de

29.
Os canvidados, Scalíse,

Anselmi 'e Gíunta, natural
mente temeram alguma
coisa quando notaram que
todas as portas e janelas -

com chapas de aço à prova
de balas - foram fechadas

após estarem todos no 10-
.

cal do jantar: o Hawthome
Inn, na cidade-dormitório

de Cícero, junto a Chica

go.
Na cabeceira da mesa,

Capone mantinha as con

versas com o seu humor, .

especialmente descontraí

do naquela noite, levando
os convivas - regados a-vi
nho farto - a cantar e con

tar anedotas, participando
do bom humor do anfi

trião.
De repente Capone se

levanta sério. Todos fazem

silêncio e os três convida

dos na certa começam a

suar.

Capone fala. Os três ha
viam planejado eliminar

seu chefe ,e ele' agora lhes

dizia.que sabia de tudo.

Eram parceiros que, três

anos antes Capone se havia

recusado trair. :Nío pode
riam ser executados como

se fossem adversários co

muns, "apenas" com al

guns tiros de pistola ou

uma rajada de metralha-

dora.
'

Cumpridos 9S deveres :'

mais essenciais de hospita- •

lidade, a vingança deve ser

à altura de sua repulsa pelo
crime de traição. '

Antes que qualquer dos
convidados retome a respi
ração que certamente ces

sara quando Capone se le-

vantou, os guarda-costas
deste caem sobre aqueles e

os levam às cadeiras onde
, são amarrados com arame

e amordaçados.
Al Capone - homem

que dava gorgetas de 100

dólares a porteiros e engra
xates - empunhando um
bastão ,de beisebol, aproxi
ma-se do primeiro. Lenta e

metodicamente, mas com

toda a força, Capone gol
peia cada um dos seus ex-

'companheiros de tal ma

neira que o legista, ao au

topsiar os três sicilianos,
revela não haver neles pra
ticamente nenhum osso,

,

sem fratura.
Os corpos, depois que

Capone -termninou, recebe
ram cada um seu tiro de

misericórdia na nuca e fo

ram abandonados no inte

rior do carro de um deles,
perto de Hammond, em

Indiana.

,PRESTÍGIO
O 'filho de imigrantes

napolitanos, nascido no

Brooklin, no início dos
anos 30 já estava no apo
geu de sua força e prestí
gio. Com um exército de

cerca de mil homens - in-
,

'

c1uindo especialistas' em
todas as áreas - ele garan-

, tia' a segurança de um ver

dadeiro império constituí

do de destilarias e cerveja
rias clandestinas, arma- La

zéns, frotas de barcos e ca

minhões, corridas de cav-a-

10 e de, cães, nightc1ubs,
cassinos, bordéis, além do

controle de sindicatos e as

. socíações comerciais.
Evidentemente uma or

ganização destas possuía
um eficiente serviço "di

plomático", encarregado
de manter boas relações
com a polícia, autoridadesI

administrativas e judiciá-
rias.

Capone era o dono de

Chicago. Em suas festas -

oferecidas na sua casa de

verão em Palm Island, Mia
mi - os astros com? Eddie

Cantor e AI Johnson eram

convidados especiais. En

tre 1929 e 1931, surgiram
sete livros sobre ele. Em

1930 uma enquete entre

alunos da Midíll School of
Joumalism, de Chicago,
apontava-o como uma das

maiores personalidades
mundiais da década' ante

rior ("as figuras que real

mente fizeram hístóría"),'
ao lado de Mussolini, Char
les Lindberg, Richard Byrd
(pioneiros dos vôos sobre
os polos Norte e Sul), Ber
nard Shaw, Presidente Ho-

'II1,1

','II

áfia

"Êh, cumpadre!" ainda é o grito de guerra dos caipiras, que
amanhecem nos rádios de quase .todo o país. Talvez
lembrando que outrora as relações de compadrio foram tão

impor tantas como a relação de parentesco. Entre os

imigrantes italianos nos Estados Unidos das primeiras décadas

do século, o compadrio ainda tinha todo o valor. E foi um

padrinho _;_ geralmente mais abastado que a família do

afilhado - com responsabilidade de encaminhar o

,apadril1lhado que,deu as primeiras reais oportunidades a um

compadre corpulento de 21 anos, casado havia dois anos com

uma irlandesa e pai de uma criança de um ano - o afilhado.

Os compadres eram John Torrio - padrinho -.e Alphonse

Capone o pai.
Auxiliado pelo compadre, inicio�-se na única vida capaz de

trazer-lhe ascensão econômica. Aceitou imediatamente o

convite do'Torrio para trabalhar. em Ch icago.

A mãe de Joey "Crazy" Gallo, morto pela "familia"
Colombo no início deste ano, em Nova Iorque, teve um

desfalecimento no enterro do filho.

over, Mahatma Gandhi, Al
bert Einstein e Henry
Ford.

Realmente uma perso
nalidade que alcançara a

posição onde estava, graçjls
'

ao título não outorgado de

campeão do crime; lhas

Capone fizera história atra

vés da distorção social, da
lutasem ética, ou de ética

imprecisa, pelo sucesso in

dividual, através do culto

ao formalismo jurídico ao

lado da exaltação da vio

lência.
AI Capone foi o coroa

.mento do american dream:

o legítimo selí-made man,

apesar de lião passar de um
assassino frio, um gangster
cercado de guarda-costas.
ÚNICO REI

Depois que as guerras
entre gangsters de Chicago
-:- entre 1925 e 1926":' se-

-

renaram, �estavam apenas

Capone e os herdeiros de
O'Bannion e Weiss, reis

mortos das únicas organi
zações que ameaçavam o

império do napolitano Ca

pone.
Os herdeiros de Weiss e

O'Bannion, ainda tentaram

recuperar o antigo prestí
gio: foram mortos no céle

bre massacre de São Valen

tim' em fevereiro de 1929,
metralhados em uma gara

gem.
Instalado numa suite do,

Hotel Lexington, em Chi

cago, Capone comandaria
sua organização com maior

poder, era a única figura
ainda remanescente do

gangsterismo americano.

Preocupa-se muito com

a sua boa imagem, intensi
ficando sua filantropia e

melhorando seus serviços
,particulares de relações pú
blicas.

Capone, em 1930, é he
rói popular. Paga ingressos
a jogos de beisebol para

tropas inteiras de escotei

ros e onde vá é frequente
mente aplaudido esponta
neamente pelo público.
O HOMEM DE 'ALCA

TRAZ

Capone viveu realmente

até os' 32 anos de idade.

Depois, na prisão - de
1932 a 1939 - perdeu o

contato com o mundo. En

tre os presos de Alcatraz, a
loucura era quase uma to

tina. "Em 1938 a sífilis se

manifestou em AI Capone,
atacando-lhe o sistema ner

voso central e o cérebro.
r

Quando Capone sai da

prisão é apenas uma som

bra do que fora antes, ca
minha duro e descompassa-

r

do, como um boneco - so

fre de descoordenação mo
tora - e a visão de auto

móveis transportando ho
mens apavora aquele que
foi o chefe supremo de

Chicago durante quase 10
anos.

I
,

II

OS AMIGOS

Dentro dos coneeitos

de honra que os gangsters
possuíam era muito díffcíl
confiar em alguém. Mas

existiam amizades leais -

apesar} do fato dá lealdade

não significar necessaria

mente amizade, uma vez

que o maior de todos os

crimes era a delação - e Al

Capone teve dois amigos:

Lucky Luciano e Jake Gu

zik. Eles e alguns poucos
outros, ainda respeitavam
em Capone o chefe, e o

distraíam jogando cartas '

como nos bons tempos. ,

M as C apone não tinha

mais capacidade de con

centração mental para
acompanhar o jogo e às ve

zes ficava de olhos para- ,

dos, babando.
Quando, a 19 de janeiro

de 1947, Capone recupe
ra-se parcialmente de uma I

hemorragia cerebral, uma

broncopneumonia dá o

golpe 'de misericórdia no

gangster debilitado.
No Cemitério Monte

das Oliveiras, em Chicago,
hoje ainda o mito é consu

mido turisticamente pelas
pessoas que visitam a lápi-,
de onde está escrito:

QUlRIPOSA'
Alphonse Capone
Nato: lan. 17, 1899
Morto:jan. 25,1947
Mas o corpo de Capone

não está sob a lápide. Foi
retirado, pela família, para
outro local, marcado" ape
nas por,vago número.

O ESTADO � 22 de Novembro

de 1972

Sua covardia manifes

tou-se nos terrores de que
era acometido durante sua

doença. Apavora-o, no in

terregno de seus ataques
de demência, a possibilida
de morrer assassinado, de

pois de ter abandonado a

luta. No ocaso de sua vida,
em Miami, Capone começa
a acompanhar sua mulher
à Missa, buscando refúgio
na religião.
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I

Outro dia entrei num sarau como Pilatos no Credo.
>

De peru. Fui carregado por mãos concupiscentes, e

devassas e se não havia/sido convidado, isto não passava
de um reles e pifio detalhe..

À entrada notei uns olhares belicosos, outros

divertidos, todos no entanto pouco me perturbavam. Um
velho gordo com uma calva branca, pálida, quase

diáfana, que não sei porque cargas d'água achei ser o

dono da casa e da festa fitou-me C(Jm surpresa e cólera

quando apresentei-lhe os meus "sinceros parabéns e

votos de muitos anos de vida". Em verdade, pouco se me

dava o que comemoravam,' fossem bodas de ouro,

o careca -tio sarau'
I
!

aniversário, batizado ou palpite certo no jogo do bicho.
Fui entrando com desembaraço, ostentando a minha

gloriosa e triunfal cabeleira, que me dá o aspecto dum

troglodita, modéstia a parte, civilizado.
O gordinho velho e ,;alvO marcava-me com o:�

olhinhos .vivos, vigilantes. Estava com as mãos às costas e

sacudia-se, nervoso, na ponta dos pés num cacoete de

impaciência.
As meninas-que eram muitas, assumiam todas um ar\

muito digno e seria, o que não coadunava com o

ambiente festivo. Deduzi que a beatitude das garotas era

arrocho de "dedo duro ". Era coisa do careca. Mirei-o de

. soslaio, o tempo de ver a sua carranca armada contra o

"intruso". Indócil, esperei que a bílis dóvelho sossegasse

,e que afinal mandássemos alguma br�sa.
..

Ela veio, a brasa, quando alguém pôs' Caetano Veloso .

.

na eletrolinha portátil, cantando "Meu Pé de Araçá. ..
"

Os casais se aconchegaram, trocando carícias, a meia/voz.
Menos o gordinho que continuava de pé, impassível, as

\

mãos ainda cruzadas às. costas, como a esconder algo
misterioso e imponderável, fuzilava-me, furibundo.

De repente, o sacripanta cresceu sobre mim,
babando-se de prazer. Quase em dispnéia, avançou com

uma' tesoura em. riste e agarrou-me pela cabeleira,

depilando-a em mechas que ao caírem cortavam-me a
alma e matavam-me do coração.

Refeito o golpe traiçoeiro quase esquartejo o filisteu
Ontem, um figaro sardônico, desenganou-me, O jeit�

era arrasar tudo, cortar a zero.

Ah, vocês não podem imaginar. o meu afro;
sofrimento, a minha cava depressão, só menores do qUe
o meu desejo de vingança.

O careca ainda vai ver.
Por isso! se qualquer dia'desses vocês virem lá eln

baixo um careca atrás do outro, nõo hesitem: chamem a

rádio patrulha, porque o pau vai comer.

Sérgio da Costa Ramos

Cinema

OPERAÇÃO F,RANÇA (The French Connection) de
William Friedkin. É o filme que promove o retomo do
autêntico filme de gangster americano; recebeu 5 Oscars
d a Academia, o que parece indicar uma nova e

inteligente disposição de critério, visando premiar a

qualidade, ao invés do orçamento. O ator Gene Hackman
recebeu um Oscar, como também, o 'diretor William
Friedkin, além do filme ter sido considerado o melhor
do ano e ter dado aos roteiristas e montador, também o

Oscar. O diretor tem um filme já exibido aqui, de boa

qualidade e que pouca gente viu: Quando o Strip- Tease
Começou (The Day They Raided Minsky's). Segundo
opinião da imprensa especializada, Friedkin realizou um
filme extraordinário. As opiniões são unânimes em

afirmar as qualidades do filme e da atuação soberba de
Gene Hackman, fazendo o policial racista, brutal e

sádico. No elenco ainda: Fernando Rey, Roy Scheider e
Tony Bianco. Technicolor. Censura 18 anos. Cine são
José 3 - 7,45 - 9,45 horas.

Destruam a Inglaterra, outro episódio em torno do

segundo conflito mundial

DESTRUAM A INGLATERRA, além do fato de ser

um fílme que se reporta ao conflito da segunda guerra
mundial, não temos outras informações sobre este filme,
onde os papéis principais estão a cargo de Alfred Muller,
Lena Delane e Georges Aubert. Cinernascope. Censura
18 anos. CineRitz 5 - 7,45 - 9,45 horas.

ONTEM, HOJE E �ANHÃ; filme de Vittorio de

Sica, realizado em 1963, reunindo novamente, em �
histórias curtas, a dupla Marcelo Mastroianni e Sophia
Loren. O filme na base de Sketchs é uma área menor do

realizador tendo, mesmo assim, proporcionado a

oportunidade de obras válidas e interessantes, como em

Ouro de Nápoles e Boccaccio 70. No filme atual,
acompanhando o que está em moda, Sophia também se

despe; até onde permitiu a censura e o marido CarIo

Ponti, que é também o produtor do filme. Por outro

lado, cumpre ressaltar que o filme teve uma acolhida das

mais simpáticas, desde que encarado como espetáculo
não pretencioso e cujos principais objetivos são o

entretenimento, embora, nas entrelinhas, o interesse

humano. Technícolor, Censura 18 anos. Cine Coral3 - 8
- 10 horas.

A MAIS CRUEL It�TALHA (No Blade of Grass) de
Cornel Wilde, com Nigel Davenport e Jean Wallace.
Technicolor.

'

JOVENS, MALVADOS E SELVAGENS, com Mark

Damon e Eleonora' Brown. Eastmancolor, Censura 18
anos. Programa Duplo no Roxy 2 e 8 horas.

LAMPIÃO, REI DO CANGÀÇO, filine nacional de
Carlos Coimbra, com Leonardo Villar e Vanja Orico.

'

Eastmancolor. Censura 14 anos. Cine Jalisco 8 horas.

PROMESSA AO AMANHECER (Promisse at Dawn)
de Jules D�ssin. Filme baseado nas memórias do escritor
Rornain Gary, que já teve diversas obras adaptadas para
o cinema e que já foi casado com a atriz Jean Seberg,
estrela de Desejo Insaciável, baseado em um de seus li
vros. Melina Mercuori faz \l mãe de Romain Gary, cujo
papel, 'na fase adulta, é vivida por Assaf Dayan. O pró-

.'

prio Jules Dassin tem atuação destacada como 'ator e o

filme tem qualidades apreciáveis, embora o diretor não
alcance o seu melhor nível. Technicolor. Censura 18
anos. Cine Glória: 5 e 8 horas.

MARTA - AMANTE INSACIÁVEL, dramalhão fei
to na Espanha, com Stephen Boyd e Marisa Mell, e dirigi
do por J. A. Nieves Conde. Eastmancolor. Censura 18
anos. Cine Rajá: 8 horas.

.

ASTERIX E CLEÓPATRA, desenho colorido em

longa metragem. Censura 5 anos. Cine São Luiz 8 horas,
Darci Costa

Tv

TV Cultura

14:40 - TV Ed\);cativa; 115:15 - Clube dos .Heróis;
18:45 -Vitória Bonelli; 19:25 - Bola em Jogo; 19:30 �

Rede Nacional de Notícias; 19:55 - Bel Al)1Í; 20:40 -

Cidinha em Ação; 21:30 - James West; 22:30 - Hawai

5·0; 23:50 - Deuses de Barro.

Festiva'
o escritorA"tho"y qui"ft

Anthony'-Quínn - To- Segundo relatou em seu

ny, para os amigos - acaba livro, ele lembra, como

de relatar sua vida numa momento fundamental de

autobíografía que, após ter sua vida, o dia em que Mae

sido lançada em New West, a curvilínea atriz de

York, está sendo disputada Hollywood, então em seus

pelos editores ínternacio- .anos melhores, pediu para

nais, para as .respectívas que fosse dado um peque

traduções. no papel na comédia

Neste livro - "escrito' "Clean Beds". Tony devia

com raiva", segundo afír- fazer uma paródia de John '

ma ele próprio e sua segun- Barrymore, e recebia dez

da esposa, a italiana Iolan- dólarespor semana.
da Addolori - Tony con-: Depois o cinema. Na

tou tudo, absolutamente película "Words" ("Pala
tudo, desde sua dura ado- \ vras"), apareceu numa úni
lescência de moço pobre, ca sequência de quarenta
no "gueto" de Los Ange- segundos; em trajes de pre
les; onde viv"ia com o pai sidiário. Era agredido e

irlandês e a mãe m:exicana, morto por companheiros
até os grandes triunfos de. de prisão. Nada mais.
ator, nos famosos persona- Isso tudo; agora, está
ens de "Zam anó" ("A longe. Próximos estão seusg . p ,

Estrada"), "Zorba" ("Zor- grandes êxitos como ator

ba, o grego") e "Barrabás" de cinema de fama mun

("Barrabás"); desde seus dial, étambém sua grande
anos de boxeur - quando satisfação. por poder exer
era "sparring" de Primo cer atividades artísticas

Carnera - até sua pacífica menos conhecidas pelo .pú
- mas ativai - vida de ho- blico, mas qUI;; - para ele

je. Um homem rico e satis-
'

feito, um artista eclético,
um sereno pai de família,

Em sua· casa, situada
nas proximidades de Roma
- uma bela residência ro

deada por gramados e vi

nhedos, (para onde a famí
lia Quinn voltou agora, de-

.

pois de dois anos transcor

ridos nos Estados Unidos e

no México) o célebre ator

sente-se um rei, ao lado de
sua esposa e de seus três
filhos, Frank (de nove

anos), Daniel, (de oito) e

Laurent (de cinco).
Como "Zorba, o gre-

go", Anthony Quinn 'tam
bém desempenhou muitos
ofícios, criando uma per
sonálidade inquieta e_ im

previsível. Foi engraxate,
vendedor de jornais, moto
rista de táxi, boxeur, e -

Quinn em seu último filme, "Os Amigos", juntamente com Franco Nero. Neste filme,
finalmente - ator cinema- Quinn interpreta o personagem de 'um americano surdo-mudo, herói de uma história

• tográfico. profundamente humana.

�-----.------------------�----------------------------------�---

o ator de "Zorba,o grego" decidiu
entrar em outro ramo da

arte: a literatura. Numa autobiografia
que foi disputada por editores

internacionais, Ouinn relata desde
.

a sua miserável adolescência até'
a sua atual prosperidade, que lhe
trouxe, também, paz criadora.

- têm a mesma importân
cia que as cmematogratí
c_as: a pintura e a esc�tura.
Anthony Quinn, de fato,
cria estranhos objetos de

cobre, e - no atelier anexo
à mansão - trabalha inten
samente nestas criações
plásticas. /'

'

Atualmente reveza esta

atividade com a interpreta
ção de um filme de Paolo

Cavara, "P� Amigos", ten
do como' Partner o ator

italiano Franco Nero. To

ny faz o papel de um nor

te-americano surdo-mudo,
triste herói de uma estória

profundamente humana.

. Ele gosta muito do perso
nagem" que é bem pareci
do com "Zampanó", o

protagonista de "A Estra
da" de Fellini.

Nos dias passados, toda
a imprensa peninsular fo
calizou a\ figura do ator,

. pela repercussão que teve

sua autobiografia. Entre"
. vistado, Anthony Quinn
.aflrmou sua grande satisfa

ção por ter voltado a Ro-··

ma. Foi justamente na Ca

pital Italiana que ele. co

nheceu sua.atual
.

esposa,
em 1961. O casamento só
foi possível em 1965, de

.pois que Quinn conseguiu

No Festival, as batidas mais loucas _

Promovido pelo Clube Solar de Amigos, realizar-se-á
na Capital paulista, no próximo dia 26, o 30. Festival

Brasileiro da Batida. Entre outros atrativos, a promoção
terá Concurso de Preparadores, com �rca de 40

concorrentes de todo o país. O vencedor do primeiro
festival foi Ivo Pschera, de Curitiba; do 20. foiAkítomo

Hatada (um japonês radicado em. São Paulo, que

conseguiu eliminar o cheiro da aguardente); do Festival

Carioca foi Lourival dos Santos.' Todos, desta vez,

competirão com novas 'receitas. Preparadores sempre
finalistas têm sido Fênix é Vilar, da Bahia; Werner

Rutishauser, do Rio Grande (lo Sul; o pessoal do Bar

Bé-b, de Belo Horizonte (dois estudantes de engenharia);
os irmãos Veras� pernambucanos; 0' famoso Catolé, do

I

Recife e muitos outros concorrentes do Brasil inteiro.

ATRAÇÕ,ES"
Além das batidas, que' serão servidas (trinta variedades .

ao todo) no maior bar do mundo, com 60 metros de
� balcão, haverá petisqueiras do norte (a cargo de baianas e

cearenses, selecionadas pela Bahíatursa e pela Emcetur), .

circo de verdade o dia inteiro, cineminha para crianças,
miní-karts, festival do super-bescau, exposições de

pintura primitiva, de artesanato. de prata, de tapeçaria,
etc. A festa vai das 9 às' 21 horas,
APOiO

,

A promoção do Clube Solar de Amigos, que faz parte
do Calendário Oficial de Eventos Turísticos de São

Paulo, desta vez terá a colaboração da Paratur (que
mandará tucunaré e casquinhas de mussuã para o

banquete), Bahiatursa, Emcetur, Secretaria de Turismo

.do Estado da.Guanabara e importantes firmas (como a

Nestlé, com o indispensável leite condensado, a Pítu, a
.

Socôco, o açúcarUnião).,

Bidú

1875
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FFFF

TOMA TODDYl
TON\A TOt>DY�

VEJA sO:
CI-IAVEC.O, E ASSIM

QUE SE ASSOBIA!

Ceboli,.h.a

"flnalmente o divórcio' de
Katheríne De Mille (Filha .

do célebre .realízador cine.
matográfico norte-america.
no).' Os primeiros dois fi.
lhos já haviam nascido
quando ele e Yolanda Ad
dolori formalizaram SUa
união. Poucos meses. de.
pois nascia' Laurent. Os
quatros filhos do primeiro
casamento já são homens
feitos.

.

. Anthony Quinn sonha
poder radicar-se defInit{va.
mente em Roma. Por e�
quanto ...:.' é obrigado a via·

jar frequentemente entre a

Itália e os Estados Unidos,
sem considerar outras via·

.

gens pela Europa e pelo
resto 'do mundo. A:eita tu

do com alegria e filosofia,
como Zorba. E tudo faz
com seriedade; seja cíne

ma, ou pintura-ou escultu
, ra.

. "Gosto de atuar no cio

nema .: mas a arte me di·
verte mais" - declarou ele
uma vez. E agora, em vista
do sucesso de sua autobio

\

grafia, não se exclui a poso Isibilidáde de que ao A»

thony 'Quinn ator, ao An·

thony Quinn artista plásf]
co, venha juntar-se o An

thony Quinn escritor. ..

o- ESTADO'
)
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O Grêmio Estudantil Marechal Rondon, está

romovendo para os dias 24 e 26 próximo. no salãb de

festa da Cas� d�, Am�:we, "Baile de Verão" com o

conjunto paulista Opus .

IOLÉ E FERNANDO

Será no próximo dia 15, às 19 horas, na capela do

IcolégiO Coração de Jesus, a cerimônia do casamento de

lolé Faria,e o E�ge��iro Telmo Fern�do Mattar de

Souza. Após
a cenmorua na capela, os nOIVOS receberão

cumprimen tos.

ExPORTAÇÃO ,

A Secretaria do Iesenvolvímento Econômico está

mantendo contatos com os diversos órgãos de classe,

'entre eles a Federação da Indústria de Santa Catarina,
ara o encaminhamento de listas de. produtos artesanais

, �ue possam ser exportados para a Austria. O objetivo é

de fomentar as relações comerciais, com os países em

desenvolvimento.
A notícia foi trazida ao Governo do Estado'; por

intermédio do Ministério das Relações Exteriores, que se

propôs através da Secretaria Geral Adjunta para

promoção Comercial.
ENCONTRO
A Enfermeira Ivone Kinas, encontra-se no Rio,

representando o Hospital Infantil Edith Gama Ramos, da

Fundação Hospitalar de Santa Catarina, no segundo
Encontro de Enfermeiras Pediátricas.

JANTAR
Os casais Luiz Henrique Targat, Paulo Pereira

Oliveira, Roston Nascimento e, os noivos Maria José

Werner Salles (j Cesar Silva, foram vistos jantando no

restaurante Manolo's. O' símpãtíco e elegante grupo,
comemorava o aniversário da senhora Targat.
TURISMO

O DEATUR - Departamento Aitõnomo de Turismo

de Santa Catarina - marcará sua presença no Congresso
Internacional da Confederação Latino Americana de

\

Turismo, no Pavilhão do Anhembi, em São Paulo, com
um grande stand onde mostra o artesanato e a beleza

natural do Estado, através de painéis fotográficos.
O Congresso terá a participação de sessenta

representações dos países das três Américas e dos

Estados brasileiros, além da EMBRATUR. O tema

central do Congresso será a incrementação do Turismo

na América Latina.

CASAMENTO
Às 20 horas de sábado, .acompanhada de seu pai,

senhor Nelson Heitor Stoeterau, dava entrada na capela
do Colégio Catarinense, para sua bênção do casamento,
com o doutor César Ribeiro, a advogada Rosemeri,

Durante à cerimônia, a voz bonita de Nivaldo Carioni,
com músicas modernas, emocionou os 400 convidados

das famílias, Stoeterau e Ribeiro, A elegante recepção,
onde os noivos e seus pais receberam cumprimentos,
deu-se no Lira Tênis Clube, sendo considerada. pelos
convidados ,mais uma das grandes recepções organizada
gelo Mestre Eduardo Rosa.

'

PROFESSORES
A Coordenadoria' Regional ele Educação, está

convocando todos os professores que se acham, ii

disposição dos diversos órgãos da administração pública.
Convoca, também, os professores que não preencheram

: o censo 'dos servidores públicos estaduais do Poder

: Executivo no ano de 1971, e 72, sob pena de não ser

autorizado o pagamento de seus vencimentos. A

informação é do Coordenador Regional de Educação,
professor Pedrinho Moresco.

'

ANIVERSÁRIO
, Nossos cumprimentos à senhora Luzia Salum, pelo)

seu aniversário na última semana, O acontecimento este

ano, não foi comemorado, apenas o casal .Luzia e

Alexandre, discretamente, jantou no simpático
restaurante do Clube Doze de Agosto.

POSSE
'

Em cerimônia realizada na Base Aérea de

Florianópolis o Brigadeiro Luiz Carlos Aliandro passou o

comando daquela unidade da FAB para o

'Tenente-Coronel Armando Willemsens de Oliveira. A

solenidade contou com' a presença do Governador

Colombo Salles, Secretários de Estados, Chefes das

Guarnições Militares e altas autoridades civis e militares.
Durante a leitura da Ordem do Dia, o Brigadeiro

Al.andro agradeceu o 'apoio do Governo do Estado, às

Guarnições Militares e às autoridades estaduais, durante
todo o tempo em que esteve no comando da Base Aérea

de Florianópolis. Depois da passagem do comando, o

Tenente-Coronel Oliveira fez pronunciamento, já na

qualidade de, Comandante da Base Aérea. O

encerramento da solenidade foi com elegante coquetel,
onde compareceu o mundo oficial.

JORNADAMÉDICA
Segundo informou o Dr. Alfredo Daura.Jorge, Diretor

do Hospital Celso Ramos desta capital, aquela instituição
está promovendo, até o dia 25 do corrente, a sua II

Jornada Médica. Participarão do encontro; além dos

membros, do Corpo Clínico do Hospital, diversos

personagens de destaque da Medicina brasileira e

internacional.
O objetivo principal da Jornada, declarou o Diretor

do Hospital Celso Ramos, "é incentivar a melhoria do

CINEMA

PARA

HOJE
EXIBIDORA

'CENTROSUL LTOA.

S.JOSÉ 3 - 7�45 - 9,45Hs.

o MELHOR POliCIAL DO ANO!' ACÁO VERTIGINOSA E INTENSA
1O�C�,fOX

GENE HACKMAN FERNANDO REY ROY SCHEIDER TONY LO BIANCO MARCEL BOZZUFFI

WILUA':;'FRiEÔKIN' PHIUPOÃNTONI ERNESTTIOYMAN DON'E'LLIS côr DE LUXE

CINE, ROXY PROGRAMA DUPLO 2 8 Hs.'

1 � FILME

(NOIlt.ADE01"ORASSJut,;tlno:fo
N't.-l Da••npou' )l'�nWjlJoc�/"'nl�nJ �\»I
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TIIE YOIINC, T11F.. F:\'lL AND TIII:: S.'I,VAGE

I
MARK DAMON' ELEONORA BROWN, SAllY SMITH, PATRIZIA VALTURRI _

A!�N couns . rRA';(O P1�C'S"· ·.I\I(��t SIAflUOtl· wc',mA lVCiV�· rsIH[R MASING
•

�

,MICHAEL RENNlhi"t." ANTHONY DAWSON, EASTMANCOlOR
'

Eoni Corr

representara
foges,

no concurso "A

Mais BelaMulata

de

Santa

Catarina ".

Tenente-Coronel

Armando

Willemsens

de Oliveira, o
novo comandante

da Base Aérea

de

após a

casamento, no último sábado.

nosso padrão científico, dando oportunidade a que

colegas do corpo clínico do Hospital possam rever "os

_ prontuários médicos, e possam mostrar a Santa Catarina

realmente o que já estão produzindo. '

BELEZA
"Viva Calífornia", uma nova iinha de produtos de

beleza que está sendo lançada por Max Factor, que/dará
mais beleza e juventude às exigentes mulheres. Para os

cavalheiros que cuidam de sua imagem, Max Factor,
também lançou a linha Jet, que já se encontra, com

exclusividade, na Drogaria Catarinense.

BAZAR
O Líons Clube Florianópolis Centro e Lions Clube

Florianópolis Norte, estão com a promoção de um bazar

beneficente, que será -inaugurado dia 29, às io horas, à
rua Felipe Schmidt, edíffcio Dipronal.
CONCURSO

Os acadêmicos da Ilha estão em atividades com o

concurso "A mais Bela Mulata de Santa Catarina",
promoção marcada para sábado próximo, no Estádio da

FAC. Florianópolis, São José, Tijucas, Joinville; Biguaçu,
Palhoça, Criciúma, Tubarão, Itajaí e Lages estarão com
suas representantes na festa 'que vai eleger a mais Bela

Mulata do ano n.
'

BOJJTIOUE
A boutique La-Rose, agora está atendendo suas

clien_tes, à II!a Felipe Schmidt, antiga loja Gift.

CHEGANDO

Proc�dente de Recife, onde está radicado, chegou à
nossa CIdade para rever seus familiares, o advogado
Mauricio dos Reis.

..RITZ 5 - 7,45 - 9,45 Hs.

comAlBfRlO Df MfNDOlA
RifA VHAlOUfl

ANIHONY WARRrN

Roma Fi'mo, "DESTRUAM A INGLATERRAf"
apresenta Cín�mi'l:Sc:ope

t..U!(Hl,l,..bH",r

i..&I')(! O&'t'!;)!"

'h�crG(> A�,t:&'1

JALISCO 8 Hs.
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,UM BRAVO
EMPUNHOU
O COLT

VICE-PRESIDENTE

O Vice-Presidente da República, Almirante Augusto
Hamman Rademaker, acompanhado de sua esposa e de

uma comitiva de oficiais das Forças Armadas,

segunda-feira desembarcou no aeroporto de Navegantes,
em I taj aí, para uma visita a Santa Catarina. O

Vice-Presidente da República foi recepcionado pelo
Governador Colombo Salles e altas autoridades do

Estado.

COHAB

Será firmado em Lages um contrato entre a

Companhia de Habitação do Estado de Santa Catarina -

(COHAB) e a Fundação Universitária do Planalto

Catarinense (UNIPLAC), para a realização 'e uma

Pesquisa de Mercado que espelhará a _ .alidade

habitacional daquela cídade.
A informação é de fonte da COHAB, adiantando que

os resultados desta pesquisa determinarão as medidas a
-

serem adotadas pela Companhia, para a conclusão
_

do

Conjunto Habitacional de 1.044 unidades.

ASSOCIAÇÃO CORAL

Especialmente convidada pelo Almirante Comandante

do 50. Distrito Naval, a Associação Coral de

Florianópolis participou, domingo, na Escola de

Aprendizes Marinheiros, das solenidades oficiais em

homenagem ao Dia da Bandeira. Após o ato, durante o

coquetel, o Coral da Cidade cantou músicas de Santa

Catarina para as autoridades presentes, sob intensos

aplausos. Na regência, a classe e a elegância da Maestrina

Ruth Ferreira Gebler.

CORAL 3 - 8 10 Hs�

�
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�
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- Joseph Llevme apres::nta o Filme Avco

Embossyll.:.'�.�.� uma produçao Cario Pcnf I·'
Sophia / Marcello

'

LOren /Mastroianni
'

no filme de ViftorioDe Sica I J
TECHNICOLOR' D"'tibuiçóoMGM O.. (JERJ,OGGI,DOf�IIANI)

GLÓRIA 5

o lIMOIlDEN/NII...
mais apaixonante que a vida ...
mais poderoso que a morte.

Josfph [:it.!fíllf apresenta
o Filme AvcoEmbossyAS deJules D�in

UY(j;/inaJ}(trcouri
�e6Ba

ao.1JDuuilwcer
(Pr"m/,••tOtwflj

t.mb�m.stt';)[ssaf 'Dayan

PARA
CUMPRIR
UMA
PROMESSA
AO
AMANHECER,

ElEg
DOIS
FORAM

CAPAUS,DETUOO.proálJlor&tctllivo: }oupll ê.J:rvint·

eurita, produz';tfaedirigida porJsta Vassin

Baseado nas meRUfiias deRomainGaN
e na peca'Fim love'deSamuelTarkJr

RITZ AMANHÃ'"

',;@:',CLAUDlOMAR'7:0J"-'/'\/';/1.'-C<' : � \:, •• ,,_��
� �-

;_,,?

NORMA BENGELL /' CINEMASCOPE /...
HUGO CARVANA :..,�ASTMANCOLOR '\

.
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Marilla Ramos

I.,

I'

:1, .

I'

Micro-vestido em pois, com babados franzidos na barra e

mangas. finhaninha vermelha faz detalhe nesse gracioso
vestido da boutique .lIf.4LQKA, Çlq!erja Ç9r.nrlsq, loja 6.

Calça comprida em linho azul marinho, tem como detalhe

um pequeno bolso com
lapela na perna. A blusa é em malha

amarela com listras marinho nas

mangas e decote.

MALOKA sugere também 'uma batinha em cor clara,
com detalhes em tecido vermelho com enfeites de

sinhaninha. As mangas curtas, são bufantes e gola
esporte arredondada.

Mais uma sugestão deMALOKA, desta vez um micro

em xadrez preto e branco

na saia e mangas. O corpo é em

tecido vermelho, decote

quadrado e sinhan�nh�..

Extravagâncias
e", de�oraçiio

Receita
LONDRES - (ANSA) - Dentre os modernos objetos

que servem para decorar uma casa, encontramos peças
extravagantes tais como este abatjour que pode assumir
diversas posições já ql.le tem os braços móveis. A enorme

pulseira é" realizada em metal maciço laqueado em

branco, com detalhes em latão cromeado; a Iuz pode ser

dirigida para qualquer posição o 'que é uma' grande
vantagem sob o ponto de vista funcional e de

modernismo, Pode ser colocada em escritórios ou numa

sala-de-estar moderna; enfim, num ambiente original e

atual.

As casas mais modernas oferecem a possibilidade de

se dispor' objetos novos e particulares em lugares-chave; o
estilo de decoração de nossos dias favorece o que é'
moderno em todas. as suas mais extravagantes
características que são justamente as mais apreciadas
pelos jovens. E isso lapesar do alto custo dos objetos
modernos. Dentro de. alguns ano� poderemos ver o

desaparecimento quase que total do estilo antigo.
Desde a rnobflia até a tapeçaria, até os acessórios, o

objeto moderno tem uma estética significativa muito

particular. Quase simbólica talvez, já que reflete o gosto
dos tempos, as pesquisas estéticas dos objetos
inanimados. Amobília, assim como o objeto, 'representa

. uma parte; de fato, cada objeto pode ser, de acordo com

a interpretação moderna, uma peça de arte.

Voltemos por exemplo, ao abatjour; é. uma peça
agradável e pode contribuir de maneira determinante
para ilustrar um significado de modernismo. Além disso,
uma simples peça como esta pode tornar um ambiente

acolhedor e simpático.

PÊSSEGO NAS NUVENS
Ingredientes: 1 pacote de massa de torta,

3 ovos

700 g de pêssegos maduros
100 g de açúcar
1 colher (sopa) de manteiga
1 copo de leite
1 colher (sopa) bem cheia de farinha de trigo
1 colher (chá) de fermento

Modo de fazer: Prepare 11 massa de acordo com as

instruções da caixa. Forre com ela um prato refratário;
bata as claras em neve, junte as gemas, o açúcar, a

manteiga, o leite, a farinha e o fermento. Derrame a

mistura sobre a massa e coloque sobre elas os pêssegos.
Leve ao fomo brando por 15 minutos e sirva com creme

"chantílly", Nota: o pêssego' ao natural poderá ser

substituído por pêssego em lata. Este prato fica lindo e a

porção é para 6 pessoas.

BOLO DE BERINJELA
Ingredientes: 6 berinjelas

2 cebolas grandes
margarina
250 g de presunto
queijo ralado
molho de tomate cremoso

sal e vinagre
Modo de Fazer: Cortar as berinjelas em fatias, sem

descascar. lierventar em água e sal, com algumas gotas
de vinagre. Escorrer. Feito isso, fritar em margarina as

cebolas picadas. Untar uma tijela que possa ir ao forno e

forrar com algumas fatias de berinjela. Então, arrumar,
em quantas fatias der, as berinjelas, as cebolas, as fatias
de presunto, o queijo ralado, e o molho de tomates,
reservando um pouco desse molho. Levar ao forno
moderado. Depois, desenformar sobre um prato e

despejar por cima o resto do molho.

[ Horóscopo 0_ Cord...]

lelDinina
ÁRIES � Os aspectos indica
l-h'

III
re açoes armomosas cOm
, . .

o
conjuge, pessoas amigas e co
os familiares. O êxito financelll
ro, profissional e social ta

I

bém será evidente. BOm flu:'
, .

o
as viagens e ao amor.

TOURO - Aproveite o entu.
siasmo com que iniciar seu tra..
balho ou empreender Um ne

gócio qualquer nesta quarta.
feira. As chances de sucesso Se
rão apreciáveis. Cuide da saÚde
e de sua personalidade.

GÊMEOS - Este poderá ser
um dia regularmente tranquilo
e agradável até, se você não se

precipitar em nada. Adote
uma atitude vigorosa e otimis.
ta diante dos acontecimentos.
CÂNCER - Quanto mais pro.
curar trabalhar com otimismo
melhor será esta quarta- feira:
Dia favorável às nov�s. associa.
ções e aos negócios comerciais.
Ideal para viajar e para amar.
Receberá notícias.

LEÃO - Dia muito indicador
de êxito e' sucesso em todas as
coisas que empreender e, prin
cipalmente no trabalho. O
amor estará bastante beneficia_
do juntamente com a saúde e

as relações SOciais.

VIRGEM - Sua palavra .fácil,
sua disposição simpática e COr.

dial e sua grande consideração
por todas pessoas, farão COm

que muitos voltem sua atenção
para você. Êxito profissional,
financeiro e amoroso.

LIBRA - Dia indicado para as

novas empresas e negócios,
pois estará propenso a ganhar
dinheiro. Cuidado, todavia, pa
ra não ser ludibriado por al

guém. Boa saúde. Notícias.

ESCORPIÃO � Por mais difí·
ceis que sejam as circunstân
cias deste dia, você sairá vence

dor, devido ao bom aspecto as

trai reinante. Todavia, evite

tensões, entendendo-se dame

lhor maneira possível com to

dos.

:SAGITÁRIO - Procure não
dar demasiado crédito as peso
soas desconhecidas. Terá resul

tados positivos nos negócios,
no trabalho e na vida social.

-
.

I � I Excelente saúde e bastante fa-

��" ._�� vorabilidade as viagens e ao

_ '. . amor.

Que combate as doresmuscularea e

articulares ...
- tome URODONAl e viva CONTENTE!..:

COMPRE AGORA E
NÃO PAGUE

NADA EM 'DEZEMBRO!
CAMA - MESA BANHO

MAIOS - SAíDAS - ROUPÕES
MALHAS FINAS
CRÉDITO INSTANTÂNEO

SEM ACRESCIMO.
Grande variedade dos afamados produtos Têx'
teis de Santa Catarina.

Ótimo atendimento

Filiada ao Diners, Carte Blanche, Elo: Nacio
nal, Credicard e CBC.

Das 9 às 12 e das 14 às 19 horas

lI", parênteses
de estudQ

PARIS - (ANSA) - O espaço reservado ao trabalho

ou. �o �studQ requer sempr� uma Solução que resolva a

exigencia de poder usufruir de muitos instrumentos
específicos, práticos, agrupados e, ao mesmo tempo,
bem dispostos.
A estas características comuns adicionam-se outras

bem diferenciadas quanto à qualidade e ao tipo de
espaço que se quer decorar. Nascem assim as soluções de
bibliotecas moduladas, mesas-escritório e escrivaninhas

gue podem decorar sem exitações de escolha, o estúdio
,

representativo". .'
As soluções mais práticas, extremamente moduladas e

funcionalíssimas são ideais para ambientes de trabalho
tradicionais; São geralmente realizadas em madeira
plastificada branca, inteiramente em plástico ou em

metal.
As bibliotecas podem ser utilizadas ao mesmo tempo

de ambos os lados, de modo a constituir uma diafragma
, .entre um ambiente' e outro ou então, dotadas de

separações maiores, tipo escritório. Estas últimas são
muito usadas na decoração de quartos de dormir ou
ambientes de trabalho. Sua linearidade e sua variedade
de core� torna-as facilinente adaptáveis a qualquer tipo
de ambiente, resolvendo prática e funcionalmente os

'. problemas de espaço que tanto afligem o mundo
moderno'

CAPRICÓRNIO - Reveja suas

disponibilidades financeiras e

faça algum bom investime n to

se puder. No campo profissio
nal, social, e nos negócios co

merciais que realizar: neutro,
não se precipite ao amor e às

.' viagens.

AQUÁRIO - Grandes evidên

cias de expansão em todos os

sentidos, quer nos negócios,
quer na vida profissional e so-

.

cial. Bom dia ao amor, às via

gens e para os estudos.

PEIXES - A vida profissional,
os negócios, as comunicações
estarão bastante favorecidos

hoje. Faça novas amizades e

procure auxiliar a quem neces;

sitar de sua ajuda. Perfeito ao

romance e a vida sentimental.

R. CONS. MAFRA. 47· FONE 4302
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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NA ILHA
PARTE CENTRAL
RESIOENCIAS

\ -

RUA ALVARO DE CARVALHO X
TIE SILVEIRA

Casa de alvenaria com 1 quarto, sala,
varanda, cozinha e banheiro. Área cons

truída 90 m2. Área do terreno: 115 m2,
'CR$ 60000,00 com 50% de entrada e

saldo a combinar.

EDIFÍCIO ARTHUR

Um apartamento com 60 m2. Com. Ii
ving, cozinha, um quarto social, banheiro
-sociaí, quarto de empregada com WC.

Cr$ 45 000,00 em condições.

EDlFfCIO ANITA GARlBALDI

Apartamento com 2 quartos, living am

plo, cozinha, banheiro e área de serviço.
- F r e nr e para a Rua dos Ilhéus.

Cr$ 80.000,00 com algumas facilidades.

SOLAR Da. MARTHA

Vaga de garagem no. 2 - Bloco A. Para

carro pequeno. Cr$ 10500,00 a vista. .

SOLAR DONA THEREZA

Apartamento no 20. andar - Frente para

a Rua Alves de Brito. Com living, 3 quar

tos (1 suite com banho privativo), ba

nheiro social completo, cozinha, depen
dência completa de empregada, área de

serviço 'e garagem. Living e salas, todo

acarpetado em lã. Permanecem no apar

tamento: cortinas e persianas, radiola es

tereofônica com alto-falante embutidos,
estantes. lustres. armários embutidos, co
fre de parede, instalações para ar condi
cionado, fogão a gás com Nautillus, 2

aquecedores Junkers, etc.

Cr$ 200.000,00 sendo c-s 160.000,00
até 15/12/72 e Cr$ 40.000,00 em 6 me

ses.

SOLAR DE KASTELLORIZON

Apartamento no 60. andar. Possui 3 dor-,

mitôrios, living, cozinha, banheiro social,

dependência de empregada., área de servi

ço e garagem. Cr$ 140000,00 ii vista.

EDIFÍCIO PRESIDENTE
Apartamento com 2 quartos, living, co
zinha, banheiro e área de serviço.'
Cr$ 75;000,00 com algumas facilidades.

EDIFÍCIO FLORÊNCIO COSTA
(COMASA)
Um apartamento com área de 87 m2.

Com living, 2 quartos, cozinha, copa, ba
nheiro social com azulejo até o teto, de-

, pendência de empregada, área de serviço.
Com armários embutidos.

Cr$ 85000,00 a combinar.

EDIFÍCIO ARTHUR

Apartamentotipo kitinete com 30,66'
m2 - 90. andar - com sala/quarto con

jugado, cozinha e .b a n h e lr o ,

Cr $ 30000,00 com entrada de

Cr$ 15 000,00 e saldo até 30.12.1972.

SOl-ARDE KASTEÚORIZON
Apartamento SEM HABITE-SE,

'novo (entregue em 31/8/72); Com'

130 m2. de área, com living, 3 dormitó

rios, copa, cozinha, banheiro soclal, área,
de serviço, dependência completa para

empregada e garagem. PODE SER FI

NANCIADO. Cr$ 150.00(),0�.
,
EDIFICIO jO_RGE DAUX, "

I
Apartamento com BO m2,"- 90. andar -

� com living, 2 dormitórios, copa/cozinha,
'banheiro social,' área de serviço.
'Cr$ 75.000,00,:,c.pm entrada

'Cr$ 30.000,00,.,'e�,s'aldo' 15 x

: Cr$ 3.000,00. Outr�s propostas -a estu
� ".

dar. Pronta entrsqa.

INFORMAÇÕES PELOS TELEFONES 3450 e 3795.

BAIRROS RESIOENCIAS
I

RUACÔNEGOBERNÁRDO
Um' prédio de alvenaria novo com

270 m2. em terreno de 15 X 27 metros,

área de 405 m2. Pé direito com 6 metros

de altura. Funcionava o cinema. Especial
.

para depósito. Cr$ 90.000,00 à vista.

RUA LAURO UNHARES
Residência em alvenaria, com 370m2.

Com living, 4 dormitórios, 2 banheiros

sociais, 1 hall de distribuição, 1 lavabo,
copa/cozinha conjugadas, varanda com

piso de mármore, dependência completa
de empregada, garagem para 3 carros,

área de serviço. Cr$ 240.000,00 a com

binar....

TRINDADE
Õtirno apartamento térreo construído'

em 1968 com 72 m2, a 100 metros da

Rua Lauro Unhares. Possui amplo living,
2 dormitórios, copa, cozinha com azule-i

, [os, banheiro social completo com azule-.

jos e armários embutidos, área de serviço
grande e abrigo para carro.

Cr$ 45 000,00 a combinar.

TERRENOS
REcANTO APRAZIVEL
Vende-se 83.000 m2. de natureza e ar

puro! De brinde você leva um riacho cris

talino. 30.000 pés de eucaliptos, um

imenso jardim gramado com árvores oro

namentais, um pomar variado e frutífe

ro, uma casa de campo em estilo moder
no toda em alvenaria com 200 m2., uma
garagem fechada também em alvenaria -

com armários embutidos, uma mini

piscina: uma sinfonia indescritível de

, pássaros. Um "etecetera' seria muito

vulgar para ,encerrar esta relação. 'Preferi-'

I mos convidá-lo e à sua famíliq para uma

, visita ao lr-cal, Você ficará encantado e

verá que relação acima ficará muito

maior! [ , .alhes menos importantes: fica

à 500 metros da Universidade e custa em
,

torno de Cr$500.000,00 a combinar.
'

CÓRREGO GRANDE
Uma granja com área de 65.000 m2

localizada à 900 metros da Universida ,

com 2 casas de alvenaria e instalações
completas. Cr$ 150.000,00 a combinar.

RUA TOMAS JOÃO DOS SANTOS

Casa de alvenaria +- 190 m2. Com dois

pavimentos em terreno de 208 m2. Pavi

mento superior: 3 quartos, sala de estar,

sala de jantar, banheiro, copa/cozinha.
Pavimento térreo: sala, 2 quartos, ba-'

nheiro,' área de serviço e garagem.

Cr$ 100.000,00 a vista ou a combinar..
'

NO CONTINENTE
RESIOENCIAS
RUA PROF. JOÃO AMBRÓSIO DA

SILVA - BARREIROS
Casa de madeira com 4 quartos, sala,
copa, cozinha e W.C. Em terreno plano
de 22 x 26m. Cr$ 20.000,00 à vlsta;

RUA jose AMÚJO - SEM HABITE

SE!
,Residência alvenaria 140 m2, em ter

reno de 797,70 m2. Living. 3 dormitó-
,

rios com.armárlos embutidos, copa, cozi
nha com 'armâríos, banheiro social com

pletq; dependência de empregada, á'rea
de serviço, garagem com 24 m2. Um de-

'

pósito e� alvenaria com 40 m2.

Cr$ 80.000,00.
'

LOTEAMENTO OSVALDO MACHADO
- COQUEIROS
'Casa de alvenaria nova (1972), com 150

m2, em terreno de ,12m X 50m. Com

Iiving, 3 quartos, banheiro social comple
to com azulejo decorado até o teto, cozi-

'nha com azulejo 'decorado até o teto

com piso vitrificado, dependência' com
pleta para empregada e garagem.
Cr$ 125 000,00. Plano de pagamento
uma "BARBADA".

'

RUA LEOBERTO LEAL
Casa de madeira com 4O,05m2. em área'
de 14,00 x 30,OOm2. Prbxima ao Clube
10. de Maio. Cr$ 12.000,00 à vista ou'

c-s 15.000,00 facilitados.

"

RUA MIGUEL DAUX - COQUEIROS
Residência de alvenaria, 220 m2. em ter

reno de 12 x 16 rn. Com 3 quartos, ba

nheiro social completo com azulejo, sala

de estar, copa/cozinha, área de serviço,
garagem e varanda.

Porão habitável com 2 quartos, sala, co
zinha com azulejo, banheiro e área de

serviço. Cr$ 80.000,00 - 50%> de entra

da.

RUA ARAÚjO S/No. - ITAGUAÇU
Residência em alvenaria, nova, com

200,69 m2. em terreno de 414,40 m2.

(14 x 29,60 metros). Local alto, com

bela vista panorâmica para o mar e Jar

dim ltaguaçu. Contém: amplo living, saia
de jantar, 3 dormitórios, 1 apto. de casal

com banheiro privativo todo decorado e

acabamento em mármore e armários em-

, butidos, copa, cozinha com armários em

butidos e azulejos decorados até o teto,
banheiro sociál completo todo decorado

e acabamento em mármore, dependência
completa para empregada, área de servi

ço e garagem subterrânea. Acesso por es

cada de mármore.' Cr$ 262.500,00 a'

combinar. Aceita terreno no centro, Ita-

guaçu ou Coqueiros.
'

RUA DOS NAVEGANTES
Casa de madeira (com frente de alve

naria), antiga, com living, sala de jantar,
3 dormitórios, cozinha, banheiro com

pleto com banheira, sala de costura. Ter-

.reno com 300 m2. CR$ 15000,00 a

combinar (prestações suaves).
'

RUA MARCEUNO SIMAS
Casa mista sendo parte superior de

madeira contendo varandão, sala de visi

tas, sala d� jantar, 2 �ua�os. Área /48
m2. Em baIXO: 1 dorrnltórto, copa, cozi
nha, banheiro, garagem. Área 48 m2.
Terreno 12 x 2J metros, todo murado.

Cr$ 45.000,00 à vista. Aceita contra

proposta.

RUADR. TAVARES SOBRIN'HO
Casa de alvenaria com 113,50 m2 em ter

reno de 360 m2. Com 2 varandas, living,

.quartos, cozinha, garagem, área de servi

ço, dependência de empregada, banheiro
social. Cr$ 80.000,00 a combinar.

RUA NOSSA SENHORA DO ROSÁRIO
Casa de alvenaria com 3 quartos, sala,
cozinha, banheIro social com azulejos até
o teto, garagerri para 2 carros. Área cons

tru (da com garagem de 110m2. Área do

terreno :3'10 m2. Cr$ 45.000,00 a vista;

TRAVESSA MARIA GORETTI -

CAPOEIRAS - "-

Casa de madeira com 7m X 9m. Em ter

reno de 10,00m X 24,50m. Com varan

da, sala, 2 quartos, copa/cozinha, banhei
ro completo, al)rigo para carro.

Cr$ 15 000,00 a vista.
'

JARDIMPANO�
Casa de madeira em terreno de 12,50

x 25 metros, com varanda, sala, 2 quar- '

tos, cozinha e banheiro. Lote no. 31.

Cr$ 15.000,00 com 50% de entrada' e

saldo em 20 prestações.

INFORMAÇÕES PELOS TELEFONE§; 3450 e 3795.
, , -

TERRENOS BAlNEARIOS

RUA SILVA JARDIM RUÁ ALAMEDA ADOLFO KONDER
Três casas geminadas com 126m2. em, Uma bellssima casa de alvenaria com 2

terreno de 23,20m. de frente por' pavimentos, com área de 268 m2. em

25,00m2. de fundos c/ Rua Prof. Maria terreno de 364 m2. Pavimento térreo;

Júlia Franco. Ótimo local para construir Hall de entrada, living, sala de jantar, co-
hotel ou prédio residencial em frente ao pa, cozinha, banheiro social é quarto de

Veleiros da Ilha, próximo ao novo siste- casal grande.' Pavimento superior: 3 quar-
ma viário da Capital. Cr$ 70.000,00 com tos, hall, banheiro social completo, área

50% de entrada. de serviço.. Cr$ 250 000,00 com 50% de

entrada e saldo a combinar.

INFORMAÇÕES PELOS TELEFONES 3450 �e, 3795.

APARTAMENTOS

,RUA FELIPE SCHMIDT
RARA OPORTUNIDADE

Uma magn (fica propriedade, com 36 me-

, tros, esquina, 'casa em condições de ser

.usada tanto para residência, para esçritô
rio ou mesmo comércio. Cr$ 300.000,00
a combinar.

'

LOJAS

RUA LEOBERTO LEAL
Terreno com 14,70 x 30 metros, área

441 m2. Cr$ 15.000,00 com entrada de

Cr$ 10.000,00' e saldo 5 x Cr$ 1.000,00

RUA ALMIRANtE CARNEIRO -

AGRONÔMICA
Terreno com 10m de frente por 10,25m
de fundos. Com 20m de lateral direita

.por 18m de lateral esquerda. Área'190
m2. Cr$ 8.000,00 - com entrada de

'Cr$ 4.000,00 e 4 x Cr$ 1.000.,00.

r__"OMEIO

CANASVlEIRAS

Apartamento no Edifrcio Beira Mar com

1 quarto dividido em dois com armário

'de imbuia, living, cozinha, banheiro so
,

cial e área de serviço. Cr§ 25.000,00 com

50% de entrada e saldo a combinar.

CANASVIElRAS
,

RUAMARIO MOURA

Casa nova de madeira sem habite-se

com 81m2; em terreno de 12 x 25 me

tros. Com sala de estar, copa, cozinha, 3
quartos, banheiro social completo COI)'l

azulejos coloridos, varandão com pia.

Água encanada, luz, churrasqueira, abri

go para carro. Mobiliada. Cr$ 25000,00
com entrada de Cr$ JO 000,00 e saldo a,

cornbinar.

JARDIM STA.RITADE CÃSSIA
Canasvieiras - 3 lotes frente para

o mar, sendo 1 de esquina com área de

407,7} m2., outro com 409,50 m2 e o

outro com 406,89 m2. perfazendo uma

área total de 1.224,16'm2. Excepcional
localização. Cr$ 35.000,00 pagável em 6

meses em parcelas a combinar.

SÃO MIGUEL - BR-IOI

Churrascaria nova de madeira com pi
so cimentado com 184 m2 em terreno de

14 x 660 metros, área 9.250m2. Possui

salão grande todo mobiliado com mesas

e cadeiras, reservados, balcão frigor(fico,
etc. Luz e água. Cr$ 30 000,00 com en-,

trada Cr$ 10 000,00 e saldo pela Caixa

Econômica.

BARBADAS

CENTRO EXECUTIVÔ MIGUEL
DAUX

Sala comercial com 64 m2 - 20. an

dar. Com telefone. Cr$ 57.000,00 à vis

ta.

EDIFÍCIO JORGE DAUX
Sala c o rnerclal com 20 m2.

'Çr$ 25.000,00 à vista,

"

'

CENTRO ExECUTIVO MIGUEL;
DAUX •

Sala comercial 40. andar com 42,30
m2. Cr$ 33.000,00 oom entrada de

Cr $ 15.000,00 e saldo 18 X

,Cr$ 1.000,00.

CENTRO EXECUTIVO MIGUEL

DAUX
Sala comercial para consultôrlo/escri

tório, com 49 m2 Cr$ 35.000,00 com

Cr$ 20.000,00 de entrada e saldo 15 X

Cr$ 1.000,00.
•

.

·ALUGA-SE
,

AVENIDA MAURO RAMOS, 286 -

CENTRO
Apartamento com 4 quartos, living, cozi

nha, banheiro social, dependência para

, empregada e garagem.

RuA PROFESSOR' ANACLETO DÃ�
MIANI, no. 17 - CENTRO
.Corn 3 quartos, sala, cozinha, banheiro

'social, área de serviço, dependência para

empregada e garagem.

EDIFfCIO BANCO NACIONAL DO CO

MÉRCIO :... CENTRO
Apartamento completamente mobiliado,
com living, 2 quartos, banheiro social,

: cozinha, dependência completa para em

pregada.
EDIFfcIO APLUB

Salas para escritório ou consultório, com

tapetes, corti nas, lustres,
.

,SERVII)ÃO BERNADETE, 27 [Trans
versai Rua Crispim Mirá).
'Casa com 2 quartos, sala, copa, cozinha,

ban�iro e área de serviço.

EDIPfCIO.cIDADE DE FÚ>RIANOPO
LIS
Apartamento com 3 quartos, sala, cozi
nha e banheiro.

GALERIA BERENHAUSER
'

Sobreloja exc.elente para loja ou escri ..

tório.

ÉDIFfcIO AMÉLIANETO - RUA FE
LIPE SCHMIDT, 32
Conjunto de salas,

'éENTRO EXECUTIVO MiGUEl.:
DAUX

Lojas e salas para escritório ou co
mércio .

RUA CAPITÃO EUCLIDES DE CASo,

TRO, No. 679 - COQUEIROS
Uma residência com 3 quartos, sala, cozi

nha, banheiro, dependência para empre

,gadae garagem.

BpA HENRIQUE VALGAS No. 48

Residência com dois pavimentos, tendo'

2 salas, 3 quartos, cozinha, banheiro so

cial, dependência de empregada e gara

gel1{l.

SO�AR DE KASTELLORIZON
I BACA NORTE - Apartamentos

çgh, living, 3 dormitórios, banheiro so

cial, copa, cozinha. dependência comple

ta para empregada ,e área de serviço.
,

Terreno com 30 metros de frente por

30 metros de profundidade, área 900

,m2. Cr$ 15.000,00.
,

JARDIM ATLÃNTICO
Lote no. 143 - quadra 10 com 15

, metros de frente por 25,90 metros de

profundidade. Cr$ 16.000,00 à vista.

Troca por Volks 1.330 zero.

FÁTIMA
Terreno com 12,50 x 30 metros, área

375 m2. Cr$ 15.000,00.
RUA OLEGÁRIO DA SILVA RA

MOS
Terreno com 20 x 25 metros, área

500 m2. de esquina Cr$ 10.000,00 � vis

ta.

BOM ABRIGO

Terreno frente para a praia com 14

metros de frente por 30 metros de pro

'fundidade. Cr$ 25.000,00 com entrada

,de Cr$ 15.000,00.
'

RUA PROJETADA - PRÓXIMO À
RUA ÁLVARO RAMOS - TRINDADE,
Terreno com 12m. de frente por 19,80m
de fundos, área de 237,60 m2.

Cr$ 5.000.00 a vista. Aceita-se contra

proposta.
'

,

'"'RUA CAPiTÃO EUCLIDES "DE
CASTRO

<Terreno com 11,50 x 33,80 metros,
área 366,85 m2. Aclive forte

Cr$ 7.500,00 à vista.
RUACAMILO S DE SOUZA,
Ter�eno com 12 x 24 metros, área

288 m2. Cr$ 6.000,00.
BARREIROS

.-

Terreno localizado no melhor ponto da,
praia do Bico da Pedra, com 32m .x

41,25m. Õtimo local para construlr resi

dência. Cr$ 35.000,00 com pequena fa-:

cilidade.
'

EDIFÍCIO RECREIO - CAMBORIÚ
Apartamento tipo dúplex, contendo na

parte de baixo: sala de visitas, sala de

jantar, cozinha, sacada e terraço de uso

comum. Em 'cima: quarto de casal com

armário embutido, quarto de solteiro,
banheiro social e área de serviço. Área
constru (da: 75 m2. Mobiliado com ca

mas, beliches, sala de jantar, cozinha,
etc. Cr 35.000.00 facilitados.

EDIFÍCIO ARTHUR
Apartamento no 10_ andar com sala/
quarto, cozinha e banheiro.
Cr$ 25.000,00'à vista" Ou
Cr$ 10,000,00 de entrada e 20 x

Cr$ 1.000,00.

RUA GASPAR DUTRA - ESTREITO
Um apartamento no Edificio CISNE
BRANCO. Com 2 quartos, sala conju
gada, banhei'ro e área de serviço.
Cr$ 45.000,00 de entrada e saldo passa
se contrato da APESC, com 20. anos de

prazo.

I
I

1 - &t. JAIME LINHARES
Concretaqem do último bloco de fundação prevista para o dia 11 do corrente, estando já as cintas de' baldrame em rase de

concretagem.

2 - Ed. VISCONDE DE OURO PRETO

Em concretagem o 100. piso tipo com a alvenaria no 40. andar.

3 - Ed. ANITA GARmALDI
'

Colocação de tacos, pintura e colocação dé vidros com execução dos (lltimos serviços das lojas.

4 - Ed. CARLOS TAULOIS
Revestimento externo, esquadrias e azulejos.
5 - Ed' FLAMBOYANT _

,

'

Embosso e reboco em andamento, já estão sendo despachadas as circulares p/modificação do acabamento interno.

6 - SOLARDA BAÍA NORTE _' .

Iniciado o estaqueamento com equipamento e pessoal próprio da Firma, com a_execuçao de duas estac� por dia, preve.ndo-se seu

término dentro de 40 dias. A. GONZAGA é a 1a. empresa construtora do' Estado a ter esse equípamento p,rópno sem ser

especializado no setor de fundações.
Agora você verá seu prédio sair mais depressa do chão.
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SlGAESTASETA.
VOCEVAI

ENCONTRAR
o MELHOR

FINANCIAMENTO E A
MELHORGARANTIA.

VEícUlOS USADOS DE QUALIDADE

Departamento deVeículosUsados
do seu Concessionário de Qualidade '9UnjfO,e;,
HOEPCKE VEICULOS SIA
RUA CONSELHEIRO MAFRA, 28

FONE 31'-17
Opala - Verde Servilha :.......... 72

Opala - Cinza Prata Metálico 71

Opala - Branco Everest c/teto Preto .. ,...........
71

Opala - Branco Everest : , . . . . .. 71

Opala - Branco Everest . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .. 71

Opala - Branco Polar : 70

Opala - Bege Esporte ,..........
69

Volks-Variant - Azul Diamante. . . . . . . . . . . . . . .. 70

Volks·Variant - Branco Lotus 70

Volkswagen - Vermelho Cereja. . . . . . . . . . . . . . . .. 70

Volkswagen - Pérola. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .. 66

Karmanghia - Vermelho Grená . . . . . . . . . . . . . . . .. 68

.

Galaxiev- Cinza c/teto Vinil Pr�to . . . . . . . . . . . . . .. 68

Itamaraty - Preto Bali '70

Regente - Branco. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 68

Dodge - Camionet - Azul Universal \ .. 69

Chevrolet - Caminhão - Verde Prado 69

Ford - Caminhão - Marfin Azul. . . . . . . . . . . . . . .. 62

I !
l·FORD CORCEL - OK - (1973) - Marrom Terracota

2·FORD CORCEL CUPÊ STD - OK -(1973) - Verde Tahiti

3·FUSCA 1.300 - OK· Amarelo Colçnial
4·FORD CORCEL CUPÊ STD 1972 - Amarelo Azteca

5-TL -

-

1970 - Verde Folha

6-VOLKS 1970-VermelhQ Cereja
7-VOLKS 1969 - Vermelho Cereja
8-VOLKS 1.965 - Azul Cobalto

9-GALAXIE LTD 1969 - Vermelho Meteoro

lD-MUSTANG HARTOP 1968 - Grená
ll-TRAILER Cinza

. /Í .' .....

•.'1:l11tMJ@PJ
..

_
COMERCIO DE
AUTOMOVEIS

I
'1,1'

POSSUIMOS CARROS ZERO QUILÔMETRO
DE QUALQUER MARCA

R. Gal. Gaspar Dutra; 90 - Estreito
Fones: 6632 e 6359

Ftorianópolis,

c. RAMOS S.A.

REVENDEDORES AUTORIZADOS VOLKSWAGEN
R. João Pinto no. 9 - Rua CeI. Pedro Demoro no. 1466

Fone 3641 - Fpolis - 6381 - Estreito.

Sedan '1300 - Verde- Folha
Sedan 1300 - Branco, Verde .

Sedan 1300 � Branco, Azul Cobalto .

Sedan 1500 - Azul Pavão, Diamante, Bege .

Variant - Vermelho Cereja .. ; .

Veriant - Bege, Verde Folha .

Kombi Standard - Pérola ...............•... : ..

Sedan TL-2 portas - Vermelho, Branco, .....•...

FINANCIAMOS SEU VE[CULO ATÉ 36 MESES

II; .

Comércio de Automóveis

I'
-.

'! .

, \
RUA ALMIRANTE LAMEGO, 190
REVENDEDOR AUTORIZADO

VOLKSWAGEN

RELAÇÃO DOS VEICULOS
.

USADOS À VENDA

Sedan 1500 Azul Pavão 72

Sedan 1500 Azul Diamante 71/72.

Sedan 1500 Verde Folha 72

Sedan 1500 Vermelho ..
/ 71

Sedan 1300 Branco Lotus 70

Sedan 1300 Branco Lotus .. : 69

Sedan 1300 Azul Cobalto : 69

Sedan 1300 Vermelho Cereja 68

Sedan 4 portas Bege 69

Sedan 4 portas Luxo Vermelho e Preto 69

TL. 2 portas Branco Lotus 72

TL. 2 portas Azul" Diamante ' 71

Variant Branco Lotus :, 70/71

FINANCIAMENTO ATÉ 36 MESES

ALVORADA VEíCULOS
Rua João Pinto, 21 - Fone 4291

COMÉRCIO DE AUTOMÓVEIS EM GERAL
COMPRA - VENDA - TROCA

CARROS INTEIRAMENTE REVISADOS

Corcel GT Cupê - Branco e Preto 1969
Corcel Cupê - Gelo , _. . . . . . . . . . . . .. 1969
Corcel 4 portas -- Azul 1969
Volks 1.300 - Gelo 1970
Volks-Verde 1969

Vai ks - Azul . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .. 1969
Volks - Azul ; . . . . . . . . . . . . . . . . .. i968
Volks-Gelo 1967.,

Volks - 4zul . , . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .. 1966,

Aero Willys - Cinza 1964

Kornbi - Azul '1' • • • . • • • • • . • • • • •• 1961

Jeep (Candango) - 'Rosa 1960
'. I

l

1.969
1.970
1.970
1.971
1.969
1.970

J.964
1.970

/f,
AUTOMÓVEIS COMPRA vENDA E TROCA

Fuscâo OK
13000K
Fuscão 1972
Karmann Ghia 1969
FNM-JK 1970
Corcel GT 1969
Variant 1970
Volkswagen 1970
Vai kswagen 1970
Volkswagen 1969
Volkswagen 1966
Kombi 1963
Vemaguete 1966
Aero Willys 1969

Verde Guarujá
Azul Pavão

Azul Diamante
Vermelho Montana

Branco Espuma
Branco

Bege Claro
Pérola

Azul Cobalto
Azul Cobalto

Verde Amazonas
Cinza
Azul

Amarelo

CRÉDITO IMEDIATO - TAXAS REDUZIDAS
ATENDEMOS EM DOIS ENDEREÇOS:

RUA FELIPE SCHMIDT, 85
RUA JOÃO PINTO, 40 FONES 2777 e 2765

CLIENTE AMIGO'
Se você deseja vender, comprar; trocar ou financiar seu

vefculo, venha nos visitar.
Rua Fúlvio Aducci, 1045 - Fone: 6284

APOLO AUTOMÓVEIS - ESTREITO

VALDIR AUTOMOVEI5 LTOA.
'

Rua Victor MeireDes, 32 - Fone 4739
Florianôpolis - SC

Volkswaqern 1500 - Marrom O'K 1972
Volkswagem 1300 - Verde OK .. : 1972
Volksvagem - Branco' " 1961
Corcel 4 portas - Azul 1971

,

Corcel 2 portas - Branco 1971
Opala 4 portas - Amarelo 1969
Galaxie - Verde 1967

� JEN�_IROBA ��AUTOMOVEIS LTOA-,�
R. Sandanha Marinho Esq. de João Pinto

FONES: 4673 - 2952

CHEVROLET OPALA 2p. O.K. Várias Cores 1973
CHEVROLET OPALA LUXO 2p. 1972
CHEVROLET OPALA LUXO 4p , . . . .. 1971
CHEVROLET OPALA GRAN LUXO 4p " 1971
FORD G,ALAXIE LTO 1969
FORD GALAXIE 1968
FORD GALAXIE . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .. 1967
LANCHAS À TURBINA

NÃO FECHAMOS PARA ALMOÇO
COMÉRCIO DE AUTOMÓVEIS, BARCOS

Financiamentos até 36 meses

fimeyet . VElcUlOS USADOS
AlIa Qualidade

Opela 3800 luxo vermelho •.••••••......••••• 1969
Variant branco polar •••••••.••••.•••.•••••• 1971

Volkswagen seda"vermelho .• ' ..••...
'

••••••••. 1966
Volkswagen sedan branco .. i •••••••••••• " ••• 1962
DKW Vemaguet azul ••...••.••...•..•• ; •... 1966

Dodge Dart sedanemsretc/preto 1970

Volkswagen 1600 - 4 portas verde •..••..•••.•• 1969
Caminão F-600 •••••.

-
...••••.•••.••• , .••• 1956

Telefone - 6389 e 6393
FINANCIAMOS AT� 36 MESES

VEICULOS USADOS

FlORIANOPOLlS VErCULOS SIA

FlORISA
REVENDEDOR FORD

Rua Santos Saraiva, 554 - Fones: 6345, 6351

RELAÇÃO DE VEICULOS NOVOS E

USADOS

Landau várias cores OK , . • . . . . . . .. 73

Galaxle 500 várias cores OK . • . . . . • . . . . . . •• 73

Corcel GT Azul OK .•....•...•........•...•. , 73

Corcel Luxo Preto OK •.. , . . . . . . . . . . . . . . . . . .. 73

Corcel 4 portas Verde OK •.......•........... 73

Belina Amarela OK • • . • . . . . . . . . . . . . . . . . . • . .. 73

F-75 Pick-UP vár.ias cores OK •.........•....... 73

Jeep Verde Claro c/capota Preta OK •.....•.. , .. i , 73

F-350 várias cores Standard OK • . . . . . . . . . . . . . .. 73

F�350 várias cores luxo OK . . . . . . . . . . . . . • . . . .. 73

F-600 Gasolina yárias cores OK •.••.....•••...• 73

F-600 Diesel várias cores OK •. . . . . . • • . . . . . . . .. 73

Galaxie Cinza Metálico ••••..•.....•.•.•.... 1968

Galaxia Bege Claro • • . . • . . . . • . • . • • • . • . . . .. 1968

Galaxie Cfm;a Met. c/teto vinil Preto ••••.•..••• 1969

Galaxle Verde Claro ..••....•....•..•.•... 1969

Galaxle LTO Branco c/teto vinil Preto ........•. 1969

Galaxie Mee. Landau Azul Turqueza c/teto vinil Preto 1971

Galaxie Aut. Landau Marrom c/teto vinil Preto ..... 1971

Dodge Dart Branco c/teto vinil Preto .....••.... 1970

Corcel 4 portas Bege . . . . . . . . . . • • . . . . . . . . .. 1969

Fuscão 1500 Larílnja Monza . . . • . . . . • • . • . . . •. 1972

TL WV Iguaçu 4 Portas 1972

Vemaget Vermelho 1967
.

DKW Creme 1964
Sirnca Creme Cinza 1965
Aero-Willys Azul 1963
Rural Vermelha e Branca 4x4 1960
Chevrolet Pick-UP Vermelha 1965
F - 350 Azul 1970
F - 350 Bege 1968
F - 350 Vermelha 1'967
F - 350.Verde 1966
F - 350 Vermelha 1965

F - 350 Verde 1960
Camionete Dodge 3.000 Kg. 1958
F - 750 Amarelo e/Reboque Diesel 1972

F '7 600 Preto Carroceria Fechada 1958

F - 600 Vermelha 1962
F - 600 Bege 1959
F - 600 Azul e/Caçamba 1970

Chevrolet Gas. Rosa 1965/66
Chevrolet Verde e Branco e/Caçamba 1960
F - 6 e/Caçamba 1951

VERAS VEíCULOS E
PECAS LTDA.·

Rua Santos Saraiva, 660 - Fone 6208
CARROS NOVOS E USADOS

.
COMPRA - VENDA - TROCA

Peças Ford-Willys-Chevrolet-Volkswagen
Temos peças de carros americanos até 53

Um Corcel Luxo 4 portas grena 1969.
Um Corcel Luxo 2 portas cinza 1969.
Um Corcel Luxo 2 portas cereja c/ teto de vinil, 1970
Um Volks. Grená (jóia), 1969.'
Um DKV Vemaguete bege' 1965.
Um Gordini branco (motor novo), 1964.

CARROS TOTALMENTE REVISADOS
Aberto das 7,30 às 20,30 horas
Financiamento até 36 meses.

NOVACAP VErCULOS
Rua Fúlvio Aducci, 640

Fuscão Azul Marinho O.K.
Volks 1.300 70/71'
Volks 1.300. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .. 1966
Volks .1.300. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .. 1962
Kombi 1964

PROFISSIONAIS

DR. OSWALDO KERSTEN
Professor Assistente de Cirllrgia da UFSC

Mel1)bro do Colégio Brasileiro de Cirurgiões
'CLlNICA E CIRURGIA DO APARELHO DIGESTI
VO
CIRURGIA GERAL

Consultório: Rua Tiradentes, 26 .- Tel.: 2131
Diariamente das 16 às 18 horas
Residência: Rua Almirante Alvim, 28 - Tel.: 2131

DR. ROBERTO MOREIRA
AMORIM

DOENÇAS DA PELE
Das Unhas - Do Couro Cabeludo - Micose _ Alergia

Tratamento da Acne Pele Pelo Novo Carbônico "Poeling"
.DEPILAÇÃO

.

Ex-Estagiário do Hospital das Cl ínicas da Universidade de
São Paulo.

CONSULTAS: Diariamente, a partir das 15 horas.
CONSULTÓRIO: R. Jerônimo Coelho, 325 - Edifício'

Julieta - 20. andar - sala 205 - Fone 4438.

'DR. JOÃO BATISTA BONNASSIS JÚNIOR
Ex-Estagiário do Centro de Tratamento Intensivo do Hospital
dos Servidores do Estado da Guanabara. .

Ex-Estagiário do Serviço de Fisio-Patologia Respiratória do
.

Prof: PAUL SADOUL, Nancy '- Franca.

DOENÇAS DO APARELHO RESPIRATÓRIO _

(Asma, Bronquite, Enfisema).
GINÁSTICA RESPIRATÓRIA
Atende com hora marcada pelo Fone 44-62.
Consultório - Rua Anita Garibaldi, 13
Centro Executivo Miguel Daux - coni, 601 Residência _

Fone 28-14

ORA. lÉA S. DA NOVA
GINECOLOGIA E OBSTETRICJA

Atende diariamente' no consultório ediffcio Associacão de
Medicina, rua Jerônimo Coelho, 325 - 50. andar - sala 54
das 15 às 18 horas.

' '

DR. ANTONIO SANTAELLA
Professor de Psiquiatria da Faculdade de Medicina

Problemática Psíquica Neuroses

DOENÇAS MENTAIS

Consultório: Ed. Associação Catarinense de Medicina

Sala 12 - Fone 22 08 - Rua Jerônimo Coelho, 358
- Florianópolis-

DR. CARLOS A. BARBOSA PINTO
CRM - 583. SC -. CPF 00264209

Ex-Estagiário Maternidade Escola Laranjeiras
Clínica de Senhoras - Pré-Natal - Preparação - Psico

Profilática Para Maternidade - Citologia
Consultas das 16 às 20 horas - Diariamente.

Consultório: Ed. APLUB - sala 76 - 70,. andar.

DR� RAUL, CHEREM FILHO
CI ínica Médica reumatismos. Consultório

Hospital Celso Ramos . Atende diariamente

das 12,30 às 16,00 horas.

I

DR. SERGIO DE CARVALHO

Endocrinologia
Curso de especialização pela Pontiffcia Universidade Cato

lica do Rio de Janeiro.
Residência Médica (2 anos) no I nstituto Estadual de O ia

betes e Endocrinologia - GB.

OBESIDADE - MAGREZA - DIABETES,
TIREÓIDE - ESTERILIDADE E INFERTILIDADE

CRESCIMENTO E DESENVOLVIMENTO

(Baixa Estatura)

Consultório: Rua Jerônimo Coelho. 359 - sala 36 - Ed.

da Associação Catarinense de Medicina - Fone 4304 - Dia

riamente a partir das'12,30 horas.

DR. EDMO BARBOSA SANTOS'
Cirurgião Dentista

.[,

Horário: de 2a. à 6a. feira das 14 às 19 horas.

Rua Deodoro, 18 - Edifício Soraia, 13.

(CPF - 001948329)
Advocacia de I a. e 2a. Instância - Justiça do Trabalho

Atendimento ao Interior
Escritório: Praça XV de Novembro, 31 - Conj. 362

Telefone 251 1 - Florianópolis

(CPF - 001844209)

osrVíUNDO VvANDERlEY DA
NOBREGA

Pareceres e Consultas Jurídicas
•

C. fl,. SILVEIRA LENZI

DR. ALDO AVILA. DA LUZ
ADVOGADO
CPF 0017766283

Edifício Praça XV, 100. andar - Sala 108

ADVOGADQS
Dr. EVI LÁSIO CAON

OAB-SC'0165 - CPF 007896239
.

Dr. ROBERTO G. SAMPAIO

OAB-SC 0990 - CPF 18282079
Ed. Jorge Daux, conj. 5
Fones 4515 e 4219

HOTEIS

ROVf\.L-
RUA JOÃO' PINTO _ FONES, 3951 • � _ 'A.'.

FI..ORIANÓPOI..IS. SANTA CATARINA - BR.I\SII..

APARTAMENTOS SUITES

BAR - JARDIM DE INIlERNO • SALJtO DE RZ::CEPÇOES
TELEFONE • RÁDIO . TELEVISÃO . GELADEIRA. AR CONI)ICIONADO

AOUEClMENTO CENTRAL . lAVANDERIA, UCRITORIO 'ARA HOSPEDES

[! I

HOTEL BRUGGEMANN
70 APTOS. E 50 QUARTOS

CAFÉ DA MANHÃ INCLU(DO NA DIÁRIA

AMPLO SALÃO DE TV A CORES

GARAGEM E ESTACIONAMENTO PARA
I 100 VEiCULOS

Cx. Postal 0-81 - 0-82 - FONES 6665 e 6230

Rua Santos Saraiva, 300 - Estreito - Florianópolis - SC.

I

SWENSON PALACE HOTEL
Apartamentos com telefone e rádio - suites com

Itelefone, televisão e geladeira
,

Estacionamento para 50 veículos
COM AQUELE CAFÉ MATINAL

Rua Santos Saraiva, 400 - Fones 6385 e 6685

Endereço Telegráfico SWENSON - Florianópolis
Preços especiais para viajantes

OSCAR PALACE HOTEL
FLORIANÓPOLlS:,AV. HERC(L10 LUZ, 90

Fones 3638 - 3286

TUBARÃO: CORONEL COLAÇO, 35 .

Fone 1611

LUX HOTEL
Seu lar fora do lar

O mais Central da Capital do Estado
Sala de leitura - todos os quartos com telefone

Rua Felipe Schmidt, «) Florianópolis -

� I

I

MAJESTIC HOTEL
Rua Trajano, 4 - Fone 2276
No centro comercial da cidade

-

MARIO HOTEL
A-tradição da hospedagem florianopolitana
Rua Conselheiro Mafra, 26 - Fone 2968

DIVERSOS

TV. TV. TV. TV. TV. TV. TV.

•
* CONSERTO A DOMICfuo
* ORÇAMENTO SEM COMPROMISSO

PHILlPS

-a·
,,-

AUTORIZADO

� * ATENDE-SE ATÉ AS 22 HORAS
* INCLUSIVE SÃBADOS

FLORITRON - OFICINA DE TV

Av. Hercilio Luz, 241, em frente

à Penha na rodoviária.

(atendemos outras marcas)

lV. TV. TV. TV. TV. TV. TV.
Leve este anuncio e ganhe 10% de desconto

no Serviço.
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Nacional hojejogostem
Na Grande Everaldo (Jorge Tabajara); Ivo e Carlos\)be�to;

Catarina, Oberti, Mazinho (Lairton) e Loivo.
SERGIPE X AMÉRICA (GB)

Em Aracaju, o América carioca necessita de

uma vitória para fugir à desclassificação. Reina

nervosismo entre seus jogadores, pelo fato do Ser

gipe jogar sem compromisso, como simples fran

co-atirador.

Equipes: SERGIPE _ Edson, João Carlos, Ni

lo, Raimundo e Joel; Ailton e Torino; Edmílson,
Paulo Sérgio, Adâozinho e Leal. AMÉRICA _.

Ubirajara, Terezo, Alex, Alvanir e Aldecir; Bade

co e Edu; Gilmar, Taquito, Tarciso e Antônio

Carlos.

selecionado brasileiro, justamente no lugar do seu

antigo companheiro de clube. Enquanto os minei

ros não têm qualquer problema, a equipe amazo

nense passa por séria crise interna, desde a saída

do presidente da sua comissão técnica e o arque

iro Edson esteja decidido a voltar ao Rio. Além

disso, o Nacional não contará com a presença de

Mário e Jorginho, dois dos seus titulares.

Equipes: NACIONAL _ Edson (Pedrinho),
Mesquita, Café, Jurandir e Nelson Souza; Luiz
Carlos (Wilson) e Lopes; Denival, Ismael, Pedrilho
(Valmir) e Campos. ATL�TICO _ Mazurkíevíez,
Zé Maria, Grapete, Vantuir e CláudiO; Bibi eWan

derlei, .
Guará (Humberto Ramos), Calu (Cabi

nho), Dario e Romeu.
VASCO X BAHIA

No Maracanã, o Bahia.joga uma cartada decisi

va para a sua classificação, defrontando-se com

um Vasco da Gama animado pela boa campanha
e praticamente 'classificado para a fase final, com

possibilidades de se afirmar ainda mais no Grupo
A, onde é vice-líder, enquanto o Bahia divide o

quarto posto com o América.

Equipes: VASCO _ Andrada, Paulo Cesar,
Joel, Moisés e Alfinete; Alcir e Gaúcho; Jorge
Carvoeiro, Silva, Tostão e Marco Antônio.

BAHIA _ Buttice, Odair, Onça, Roberto Rebou

ças e Souza; Baiaco e Amorim; Natal, Eliseu, Pi-
colé e Morais.

.

NÁUTICO X AMÉRICA MINEIRO

Sem qualquer ânimo, sem técnico, (Yustrich
abandonou mesmo o clube) e sem motivação, o
América Mineiro jogará contra o Náutico, no Re

cife, na partida considerada como a mais fraca da

rodada, O time pernambucano, além de enfrentar

um tímido adversário, necessita vencer para ainda

. manter suas esperanças quanto à quarta vaga no

Grupo B. O ex-jogador Edson Lima foi improvi
sado como técnico e colocará em campo a mesma

equipe que vem atuando nos últimos jogos.
Equipes: NÁUTICO _ Nelinho, Borges, Gil

son, João Paulo e Sidclei; Romero e Vasconcelos;
Dedeu, Paraguaio, Paulinho e Eloi, AMÉRICA _

Nego, Augusto, Vander, Luis Alberto e Cláudio;
Juca Show e HéÍio; Eli, PedroOrnar, Cândido e

Generoso.

,

Area

A Comissão de Arbitragem da CBD deve mandar

esclarecer, com todo o rigor, o motivo da substituição de

Jttirzinho no jogo com o Fluminense, Domingo: no meio

do segundo tempo, o atacante botafoguense fez um

aceno ao túnel, pedindo para sair. Mais tarde, em

depoimento pelo rádio, ele própria explicava:
_ Pedi prá ser substituído porque, depois de sofrer

três faltas não punidas, falei com o juiz sobre a violéncia

da, defesa do Fluminense e ele me respondeu que não

adiantava eu reclamar porque ele não ia marcar falta em

mim".
Verdadeira a versão de Jairzinho, a comissão de

'arbitragem está diante de uma conduta deplorável do

ár-bitro Carlos Floriano Vidal. Se tecnicamente Floriano

Vidal foi uma lástima,' no jogo de domingo, terá sido

também uma lástima sob o plano moral, caso se

confirme a queixa do atacante Jairzinho.
Gostaria de pedir ao chefe da comissão de arbitragem,

Sr. Alfredo Curvelo, que aproveite o episódio para fazer
uma recomendação aos juízes: sejam severos na punição
da violência. Não é para poupar a pele dos atacantes,

não, é para salvar o próprio futebol. Não é possível que o

árbitro veja as defesas a truncar sistematicamente a ação
dos grandes jogadores a golpes de rasteiras, pontapés e

trombadas estúpidas.
Em favor dos jogadores do Fluminense, diga-se que

eles s� portaram satisfatoriamente: os atacantes do

Botafogo só foram duramente aterrados duas ou três

vezes, em lances de bola dividida. Não estou falando peta,
jogo de, .domingo. Falo por todos os jogos. Outro dia, no

jogo Flamengo- Vitória, o atacante. Paulo César

praticamente não pode realizar uma. única jogada: ele
recebia a bola, dava três passadas, ou era agarrado pela
cintura ou levava uma trombada feroz.

Que diabo, será que os árbitros não percebem que a

anulação de um crack por meios políticos, praticados
sistematicamente. destrói ÍJ espetáculo do futebol?
A atitude de Jairzinho, abanuonando o campo, pode

parecer pouco profissional, mas há de ser compreendida
pela direção do clube. Afinal, ninguém tem sangue de

barata para ouvir passivamente da boca do árbitro uma

declaração como a que Jairzinho jura ter ouvido de

Floriano Vidal. O sujeito sofre três faltas seguidas (e
sofreu mesmo), nenhuma delas é punida, ele se queixa ao

árbitro, o árbitro vai e lhe responde que não adianta

chiar porque "em você, Jair, eu não vou marcar falta de

ninguém".
Vamos e venhamos, isso é de amargar, isso é de

amargar. E como 'o jogador não deve investir contra o

árbitro, a melhor coisa a fazer, numa hora dessas, é ir

embora.

Jairzinho não fez mais do que repetir a cena' vivida há

cerca de 20 anos pelo então famosíssimo Pedernera,
crack da seleção argentina e .que estava jogando pelo
Milionário, da Co lambia, o grande .

time de

futebol-espetáculo da época. Três vezes, Pedernera
"

tentou dominar a bola e três vezes foi violentamente
aterrado pelo zagueiro Arati, do Botafogo (a equipe do

Botafogo estava em excursão pela América do Sul).
Pedemera olhou para o juiz _ nada. Veio a quarta
tentativa de Pedernera e outra vez, sem qualquer apito,
levou uma sarrafada de Arati.

Calmamente, Adolfo Perdenera foi aos jogadores
Octávio, e Geninho, dois cracks e seus amigos do time do

Botafogo, e pediu desculpas:
- Vocês me desculpem, mas eu vou tomar meu

banho. O juiz não marca asfaltas em mim. O publico
.

pagou prâ me ver jogar, mas soltarem uma vaia aí no

campo que não está preocupado com isso e não me deixa

siquer chegar perto da bola. Assim, eu prefiro ir

embora".
.

E foi mesmo.

SÃO PAULO X PALMEIRAS

Sem condições de favoritismo, São Paulo e

Palmeiras jogam no Pacaernbu , com o tricolor ne-
. cessitando da vitória para continuar na 'terceira

colocação do Grupo A. É o jogo do melhor ata

que _ São Paulo _ contra a melhor defesa _

Palmeiras,

Equipes: SÃO PAULO _ Sérgio, Forlan, Má

rio, Dias e Gilberto; Edson e Pedro Rocha; Paulo,

Terto, Zé Carlos e Paraná. PALMEIRAS _ Leão,

Eurico, Luiz Pereira, Zeca e Alfredo; Dudu e

Ademir da Guia; Ronaldo, Leivinha, Madurga e

Ney. ,I
I

\
FOGO _ Cad, Mauro Cruz, Va Itencir, Osmar
e Marinho (Edmílson); Carlos-Roberto e Ney; Ze
quinha, Jairzinho, Fischer e Ademir. O juiz será o

pernambucano Sebastião Rufino.
CRUZEIRO X SANTA CRUZ

Com arbitragem do paranaense Eraldo Palme

rine, Cruzeiro e Santa Cruz atuarão em Belo Hori

zonte, sendo o clube mineiro, credenciado pelas
duas últimas jgpresentações, considerado franco.
favorito. Devido à sua boa colocação no Grupo B,
a agremiação local poupará os atletas Zé Carlos e

,

Vanderlei, lançando Álvaro e Rinaldo em seus lu

gares, Pelo lado do Santa Cruz 'ninguém acredita

em êxito, muito embora lembrem do jogo contra

o Grêmio, em Porto Alegre, Vencido pelos nordes-
tinos.

.
.

Equipes: CRUZEIRO _ Hélio (Raul), Lauro,
Darci, Misael (Fontana) e Álvaro; Piazza e Rinal

do; Eduardo, Roberto Batata, Dirceu Lopes e Li

ma. SANTA CRUZ _ Detinho, Louro, Sapatão,
Paulo Ricardo e Botinha; Zito e Herb; Hamilton,
Ramon, Fernando Santana e Gívanildo,

\

NACIONAL X ATLÉTICO
Em Manaus, o Atlético Mineiro terá árdua·

missão, enfrentando o Nacional local, cujo maior

atrativo será o artilheiro Campos, do time local,
que no Atlético era o terceiro reserva de Dario,
saindo desta situação para ser convocado para o

BRASIL X CORITiBA
Na Capital alagoana, o Brasil recebe a visita do

Coritiba, bi-campeão paranaense, que busca reabi

litar-se do insucesso de domingo, quando foi aba
tido em seu próprio redu to pela equipe do Cru

zeiro. A agremiação de Alagoas já está desclassifi-

. cada e jogará apenas para cumprir o que determi

na a tabela,

Equipes: BRASIL _ Vermelho; Ademir, Djal
ma, Major e Bauer; Valter, Rubem Salim e Alves;

Mano, Edson e Silva. CORITIBA _ Jairo, Her

mes, Pescuma, Levi e Nilo; Dreyer e Chiquinho;
Flecha, Leocádio, Zé Roberto e Fito.

, ABC X CORÍNTHIANS
Último colocado do Grupo B, o ABC de Natal

recebe o líder do Grupo C, em partida que deverá

levar bom público ao estádio, tendo em vista ser

o Corínthians time dos mais populares da Capital
potiguar e que deverá jogar completo. Será parti
da sem maiores atrativos, em termos de campeo

nato, pois reúne os dois extremos: o Corínthians

já classificado e o ABC completamente fora da
.

disputa das finais.

Equipês: ABC _ Tião, Sabará, Edson, Quelé e

Rildo; Maranhão'e DànTfõ Menez-es; Libânio, Al
beri, Baltazar e Gonzaga, CORÍNTHIANS _ Ado,
Miranda, Luiz Carlos, Wagner e Pedrinhoj.Tíão e

Adão (Rívelíno); Mirandinha, Sicupira, Lance e

M. Antônio.

Com 10 jogos, prossegue na noite de hoje o

Campeonato Nacional, iniciando-se a fase firial de

classificação. América carioca, Bahia e Botafogo,
que ainda brigam pela passagem à fase final, pas
sarão por verdadeiras "provas de fogo", visto que

atuarão fora dos seus domínios e contra 'adversá

rios difíceis.
O América joga em Aracaju, contra o Sergipe;

o Bahia no Rio enfrenta o Vasco; enquanto o

Botafogo atua em Fortaleza, enfrentando o Cea

rá, muito embora suas últimas atuações, vitórias
contra o Flamengo e o Fluminense, o qualifi
quem-como franco favorito.

CEARÁ X BOTAFOGO

Em partida que deverá levar bom público ao

estádio, pois o time local ainda briga pela quarta
vaga, no Grupo D, Ceará e Botafogo jogam a par

tir das 21h15min no Estádio Presidente Vargas.
Jairzinho é considerado a maior atração do jogo,
pois esta será a sua primeira atuação em gramados
cearenses. No Botafogo, Marinho é a maior dúvi

da, embora tenha chances de atuar, enquanto que

pelo lado do Ceará Da Costa e Samuel, expulsos
no jogo contra o ABC de·Natal são os maiores

.

desfalques.
Equipes prováveis: CEARÁ _ Hélio, Paulo Ta- ,

vares, Odélio, Mauro e Dimas; Edmar e Joãozi

nho; Jorge Costa, Erandy, Élcio e Nado. BOTA-

REMO X GIú:MIO
Com Everaldo, cuja liminar ao mandado de

segurança foi concedida pela Justiça Federal, o
Grêmio enfrenta o Clube do Remo, em jogo dos

mais equilibrados. J\ vitória interessa às duas agre

miações.
Equipes: REMO _ Luiz Fernando, Aranha,

Mendes, Dutra e Cuca; Silva (Tito) eHertz; Co

peu, Wagner (Caito), Roberto e Neves (Wagner).
GRÊMIO _' Picasso, Espinosa, Ancheta, Beto e

Inter não teve

pena:·S a J

na Portuguesa
Melanco 1 icamente, a Portuguesa de Desportos disse

adeus á vaga que pleiteava para a fase final do Campeonato
Nacional, ao ser derrotada, em Porto Alegre, pela equipe do
Internacional, pelo dilatado escore de cinco tentos a um.

'Adiado da primeira rodada, em virtude do mal tempo, o

jogo foi realizado no Beira-Rio, com portões abertos,

re�do público superior a 30 mil pessoas.,.
Ainda aos 33 minutos da primeira fase à time gaúcho já

vencia por cinco a zero, provocando risos aos torcedores,

que deixaram de trabalhar e estudar, os quais acreditavam

que iriam presenciar a maior goleada da história do futebol

gaúcho. Entretanto, na segunda fase, o Internacional

desapareceu d a partida, limitando-se a gastar o tempo e

poupar os atletas para o jogo de amanhã, no Rio, contra o

Fluminense.
·COMOQUIS

Para o tetra-campeão gaúcho o embate era a sério, pois a

vitória significava a ascenção à liderança do Grupo A, P9r
pontos ganhos. Havia, ainda, um importante compromisso:
quebrar uma antiga escrita, mantida pela Portuguesa, que há

alguns anos não perdia para times gaúchos.
Conscientízados disto, 'os jogadores gaúchos iniciaram a

partida de forma fulminante e favorecidos pela fragilidade
do adversário, que jogava com um time improvisado,
ganharam como; quiseram e só não ampliaram ainda mais o

marcador por acatarem as ordens de Dino Sani, que chamou

sua atenção para os próximos compromissos.

Num visível desequilíbrio de torças, a rortuguesa Jogou

com apenas quatro titulares, contra um Internacional

completo. Paulo César foi a "vedete" do jogo, assinalando
três gols, comyaldomiro e Marciano completando os cinco

tentos dos gaúchos. Na segunda etapa, Didi assinalou o gol
de honra da sua equipe, que amanhã estará � apresentando
em Salvador, contra o Vitória:

DETALHES TÉCNICOS
Jogo: Internacional X Portuguesa de Desportos.
Local: Estádio Beira-Rio, com portões abertos.
Placar: Internacional 5 x 1 Portuguesa, (gols de Paulo

César (3), Valdomiro, Marciano e Didi).
.

Equipes: Internacional - Schneider, Cláudio, Figueroa,
Pontes e Jorge Andrade; Tovar e Paulo César; Valdomiro,
Bráulio, Marciano e Volmir,

Portuguesa: Orlando, Deodoro, Dárcio, Calegari ,e

Isidoro; Humberto Monteiro e Dirceu; Xaxá, Didi, Enéas e

Lu�inhQ..·
,

Árbitros: José Assis Aragão, Airton Bemardoní e

Jeferson Freitas.

•
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TRIBUNAL DE JUSTiÇA
DIRETORIA DEpOC.U�ENTAÇÃO

E PUBUCAÇOES
RESENHA DE JULGAMENTOS .

10) Apelação de Desquite.no, 3.594 de Xaxim, apte. Dr, Juiz

de Direito, ex-officio e apdos. Severino Cavanhol e Lory Dresche

CavaQhol.' I

Relator: Des, MAY FILHO
Decisão: Por votação unânime, dar provimento ao recurso,

para determinar o arquivamento do processo. Custas na forma da

lei.
Acórdão assinado na sessão.

11) Apelação de Desquite no. 3.905 de Florianópolis, aptes.
Dr. Juiz de Direito da Vara de Família, órfãos e Sucessões,

. ex-offieio e apdos. Edson Camargo Evangelho e Juçara Isabralde

Evangelho;
Relator: Des. MAY FILHO

DeCisão: Por votação unânime, negar provimento à apelação.
Custas pelos apelantes.

Acórdão assi nado na sessão.

12) Apelação de Desquite no. 3,908 de Rio do Sul, apte. Dr.

JUIZ de Direito da 2a. \ára, ex-officio, e apdos. Sebastião Ivo

Ceruttie Iracema de Oliveira Ceruti.

Relator: Des. MAY FI'LHO

Decisão: Por votação unânime, negar provimento à apelação:
Custas pelos apelados.

Acórdão assinado na sessão.

13) Apelação de Desquite no. 3.901 de Itajaf, apte, Dr. Juiz

de Direito da la. Vara, ex-officio e apdos. Érico Barth e

Terezinha Barth.

Relator: Des. IVO SELL
Decisão: Por votação unânime, neyar provimento à apelação,

Custas pelos apelados.
ACÓrdão assinado na sessão. •

14) Apelação de Desquite no. 3.902 de Joaçaba, apte. Dr.

Juiz de Direito da la. \ára, ex-oíficio e apdos. Eugênio Santo

Zanini e Judith Zanini.
-

Relator: Des. IVO SELL
Decisão: Por votação unânime, negar provimento à apelação.

Custas pelos apelados.
Acórdão assinado na sessão.

15) Apelação' Cível no. 8.456 de Itajaí, apte. Eduardo

Schmidt e apda. Classic Representações lida.
Relator: Des. ALVES PEDROSA
Decisão: Por votação unânime, dar provimento à apelação,

para anular o processo a partir da penhora, inclusive, Custas a

final.
16) Apelação Cível �o. 8,519 de Florianópolis, apte.

Indústria de Laminados Michelin .Ltda, e apdo. o Estado de

Santa Catarina.
Relator: Des. ALVES PEDROSA
Decisão: Por votação unânime, negar pro6imento à apelação.

Custas pela apelante. ..
1

17) Apelação Cível no. 8.727 de Tubarão, aptes. e apdos.
Celestino Zomer e Helena Sprícigo Zomer.

Relator: Des. MAY FILHO

Decisão: Por votação unânime, dar provimento aos recursos,

para anular o processo a partir do despacho saneador, inclusive.
Custas a final.

.

Acórdão assinado na.sessão,
18) Apelação Cível no. 8.780 de Blurnenau, apte. Celso

Spengler e apdo. Woldemar Kinas.
Relator: Des. MAY FILHO

� Decisão: Por votação unânime, negar provimento à apelação,
Custas pelo apelante.

Acórdão assinado na sessão.

19) Apelação Cível no. 8.305 de Blumenau, apte. Wigand
Weege e apdos. José de Souza e outros.

Relator: Des. IVO SELL

A Primeira Câmara Civil do Tribunal de Justiça de Santa

Catarina, em sessão do dia' 20 de novembro de 1972,

segunda-feira, julgou os seguintes processos:'
1) Apelação Cível no. 8.437 de Florianópolis; aptes. Dr. Juiz

de Direito da Vara dos Feitos da Fazendà Pública e Acidentes de

Trabalho, ex-officío e Produtora de Madeiras Santo Antônio

Ltda, e apdos. o Estado de Santa Catarina e ·Produtora de

Madeiras Santo Antônio Ltda.
'

Relator: Des. IVO SELL
Decisão: Por votação unânime, negar provimento aos

recursos. Custas na forma da lei. .

2) Agravo de Instrumento.no. 559 de Lages, agrte. Sebastião
Paes de Farias e agrda. Comércio de Automóveis João Buatim

S.A.'
Relator: Des. ALVES PEDROSA

Decisão: Por votação Unânime, converter o julgamento em

,diligência, para, cumprimento do § 50. do art. 845 do C.P.C.

Custas a final.
A�dão assinado na sessão.

3) Agravo de Petição no. 2.924.de Orleans, agrtes. Dr. Juiz de

Direito, ex-offieio e o I.N.P.S. e agrdo. José Machado Costa.

'Relator: Des. ALVES PEDROSA
.

Decisão: Por votação unânime, dar provimento, em parte, ao

recurso, para determinar que os honorários de advogado sejam

pagos à base de 20% sobre o valor do pecúlio. Custas ex-lege.
4) Agravo de Petição rio. 2.826 de Porto União, agrte. André

Gonchoroski e agrda. Tereza dos Santos.

Relator: Des. MAY FILHO

Decisão: Por votação unânime, dar provimento ao recurso,

para anular o despacho agravado, e determinar que o pedido de

revisão prossiga nas formalidades legais. Custas na forma da lei.

Acórdão assinado na sessão.

5) Agravo de Petiçãono. 2.944 de Laguna, agrte. ESpiridião
da Silva Lisboa e agrdo. o I.N.P.S. ....

Relator: Des. MAY FILHO
Decisão: Por votação unânime, dar provimento ao recurso

para condenar o agravado a conceder ao agravante o beneficio

que a lei lhe assegura, mais juros de mora e honorários de

advogado de Cr$ 150,00. Custas na forma'da lei.

Acórdão assinado na sessão.

6) Agravo de Petição no. 2.704 de Blumenau, agrte. Dr. Juiz

de Direito .da 2a. Vara, ex-officio e agrdo. Restaurante e

Confeitaria "Aquarium" S.Á.
.

Relator: Des. IVO SELL
Decisão: Por votação unânime, não conhecer do agravo no

auto do processo por incabível, e dar provimento, em parte, ao

recurso ex-officio, para julgar procedente os executivos,

correspondentes às notificações nos. 9.431 e 9.432, inscritos em

dívida ativa sob nos. 11.276 e 11.277, acrescidos de multa,

correção monetária, custas processuais e [uros de mora, a partir
da citação. Custas-pela recorrida.

7) Apelação de Desquite rio. 3.681 de Lages, apte. Dr. Juiz de

Direito da ,1a..\ára Cível, ex-officio e apdos, José da Silva Melo e

Rosa Amália Waltrick Melo.

Relator: Des. ALVES PEDROSA

Decisão: Por votação unânime, negar provimento à apelação.
Custas pelos apelados.

Acórdão assinado na sessão;
8) Apelação de Desquite no. 3.790 de Lages, apte. Dr. Juiz de

Direito da la. Vara Cível, ex-offieio e apdos. Newton Virgílio de

Arruda Borges e Mari� d·aConceição Andrade Borges.
Relator: Des. ALVES PEDROSA.

Decisão: Por votação unânime, negar provimento à apelação.
Custas pelos apelados.

.

Acórdão assinado na sessão.

9) Apelação de Desquite no. 3.924 de Biguaçu, apte. Dr, Juiz

de Direito, ex-officio e apdos. Djalma José dos Santos e Célia

Maria dos Santos.
Relator: Des. ALVES PEDROSA

Decisão': Por votação unânime, negar provimento à apelação.
Custas pelos apelados.

Acórdão assinado na sessão.
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A,.mando lVogue,,.a

ALEGRE
.SUAVIDA
OUVINDO
-

RÁDIO· MADEIRAS E MATERIAISDE CONSTRUÇÃO·
Decisão: Por votação unânime, dar provimento ao recurso

para condenar o apeladO João Iten Júnior a pagar a Wigand
Weege a importância de Cr$ 10.000,00, como indenização,
honorários de 15%, juros legais da mora, a partir da citação e

custas, Custas do recurso pelo apelado.
20) Apelação Cível no. 8.742 de Florianópolis, aptes.

Orlando Romão de Faria e outro e o Banco Bamerindus do Brasil

S.A. e apdos. Banc;o Bamerindus do Brasil S:A" Acácio Luiz

Reitz e outros.

Relator: Des. IVO SELL
Dec.isão: Por votação unamme, negar provimento aos

recursos. Custas na ·forma da lei.

�ETRAS DE CAMBIO

Matriz: Estreito _ Fones 2073 - 6368 - 6520·6521 - 6395
Filiais: Centro _ Fone 4723
Balneário Camboriú _ Forie 2152LIQUIDEZ IMEDIATA

Ten. Silveira, 21 - Salas 4 e 5

Fone ,2965,

.,Iaime Sprrcigo Diretor

JOALHERIA E OTICA ROBERTO MULLER·
JÓiAS
ALlANÇASDE OURO

SEM SOLDA, RElÓGIOS
lJiE PULSO E ARTIGOS

PARA PRESENTE.

CARtÕES DE PRATA Cf
GRAVURA, CONSER
TOS DE JÓiAS E RElÓ·
GIOS.
AVIAMENTOS DE RE'·

CEITAS DE ÓCULOS.
ARMÁÇÓES NACIONAIS

E ESTRANGEI RAS.

VIAGENS ... assunto para ,entendidos, ou senão vejamos, você

pode nunca ter viajado, mas o seu AGENTE DE VIAGENS'deve

saber tudo sobre "elas". Se o seu assunto é viajar não faça dele um

problema, entregue-o a um especialista, e veja, ou repita, como é

llom VIAJAR. Deixe-nos sugerir alguns roteiros:

INDASA DE CASA NOVA REVEILLON MARfTlMO _ Rio Grande, Santos, Rio de Janeiro,
Salvador, Vitória. Saída 26.12., regresso 06.01,73.
CRUZEIRO À TERRA DO FOGO _ Rio de Janeiro, Santos, Rio

Grande, Buenos Aires, Montevideo, Punta Arenas, Bahia Garibaldi,
Ushuaia, Cabo Hornos, Puerto Madryn. Duas sa idas 4· e 17 de

janeiro de 1973 - duração 19 dias.

Informações preços .e condições peça ao seu AGENTE DE
•

VIAGENS.

INDASA MÁQUINAS INDUSTRIAIS E AGRICO

LAS S.A�, tem a satisfação de comunicar a transferên-

'cin de se� novo escritório nesta Capital da Rua Eurico

Gaspar Dutra, 9 pura a rua Fúlvio Aducci, 500 (antiga
Parisi), onde er.1 nu'Jss e modernas instalaç�es passará
a atender.

TURISMO HOLZMANN S/A
Rua Sete de Setembro no;·16 - Fone: 33SQ

RUA TRAJANO 4-C - FLORIANÓPOLIS ' >

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Para que tais fatos não se repitam, sem

que as providências cabíveis sejam toma

das, Lauro Soncini declarou que: "tem que
haver união da classe. Se houvesse, estas

barbaridades não teriam acontecido e o ho

mem já estaria acomodado no seu lugar".
"O que Giuliari precisa entender", fri

sou Lauro, é que somente a ACESC é órgão
encarregado de credenciar cronistas esporti
vos; e não a Federação. Por isso, ela é reco
nhecida pela própria FCF _' e pela CBD.

Para o Campeonato Nacional, do próxi
mo ano, no qual Santa Catarina estará pre
sente, Soncini declarou: "no Nacional, quer
queira ou não Giuliari, as carteiras serão

expedidas pela ACESC, a muito contra

gosto dele".
CARTEIRAS FRIAS

O motivo que, tem deixado Lauro Son

cini perder horas de sono, é o fato da

quantidade ainda existente de carteiras da

própria ACESC, - fornecidas a elementos
não atuantes, que vão ao campo exclusiva

mente a fins particulares: "Exístem fotó

grafos com nossa carteira, adquiridas me

diante solicítacões t'frias" de empresas, que
só trabalham em dias de grandes jogos, para
venderem fotografias. Estou tomando as

devidas providências e elas serão todas cas-

Jogadores doAvaísobemmorro

Muito irritado, Lauro Soncini, Presiden
te da Associação dos Cronistas Esportivos
de Santa Catarina, cansado de receber críti

cas referentes à sua administração, resol

veu, na tarde de ontem, abrir a boca e es

clarecer o que realmente está havendo erra

do: "Fui criticado inocente e violentamen
te pela imprensa de todo o Estado, devido
às "safadezas" do presidente da Federação
Catarinense de Futebol que, 'arbitrariamen

te, fornece permanentes gratuitas a seus

amigos e familiares".

I Contudo o que mais irrita Soncini, é o

fato da classe por ele dirigida não receber

consideração de Giuliari, sendo constante

mente ele anarquisada: "o presidente da
FCF fornece até carteira, anualmente, para
uma pessoa que sofre das faculdades men

tais. Nos dias de grandes jogos, nós, os pro
fissionais da imprensa, somos prejudicados
no trabalho, devido o campo e as cabines
estarem "tomadas pelos familiares dos ami

gos de Giuliari, portadores de carteiras

"frias", por ele fornecidas".
RAIVA DA IMPRENSA

Segundq, Lauro, Giuliari não gosta da

ímprensa: "ele inclusive já agrediu diversos
cronistas. Prova evidente da sua má venta

, de e raiva para..,com a imprensa".

NOVOS EMPREENDIMENTOS

Na manhã de ontem, após 24 horas de

visitas à Capital do Estado, retornou ao Rio

o empresário Daniel Pinto, que aqui veio i .

acertar detalhes da excursão do Aeaí, con
firmada para o próximo mês de janeiro.
Reasseverou o empresário a sua boa impres
são com as boas condições do.clube, mani
festando sua fé na agremiação, para a ex

cursão, que abrangeráMinas Gerais, Brasí
lia e Espírito Santo, que dará mais expe
riência ao clube catarinense e condições de
afirmar-se no cenário esportivo nacional.

Objetivando incentivar mais o futebol
de Sarita Catarina, o empresário' disse da
sua intenção de trazer ao Estado, no próxi
mo ano, uma equipe futebolística da Ar
gentiná, (ainda não determinada), para uma
série de Jogos no Estado. Este intercâmbio
com equipes internacionais visa despertar
maior interesse dos clubes, dirigentes e pú
blico, com vistas a participação de Santa
Catarina no próximo Campeonato Nacio-

'

nal, agora já defínitívamente acertada.

FCfS divulgou tabela
p�ra as semi-finais

terão como adversários o Grêmio Esportivo
Diocesano e o Hélio Moritz.

A primeira rodada da' semi-final, de

acordo com a tabela, marca os seguintes
jogos, a serem disputados em Lages:

Juvenil: dia 25 - Diocesano x Doze de

Agosto, às 18 e Colegial x Hélio Moritz, às,
19 horas. Dia 26 - Diocesano x Colegial, às
8 e Hélio Moritz x Doze de Agosto, às 9

horas.
I

Adulto: dia 25 - Cruzeiro do Sul x Do

ze de Agosto, às 20 e Servidores x Cupido,
às ,21 horas. Dia 26 - Cruzeiro do Sul x

Cupido, às 10 e Grêmio Servidores e Doze

de Agosto, às 1í horas.
.

'Mirâgliá aprecia panorama e jogadores
sobem morro da cruz

Cartolas tem culpa
no fracasso do T.I.'

Falta de interesse e, principalmente, falta. de

consideração com os clubes e o público, por parte dos

"cartolas", são os principais fatores do esfacelamento

verificado no Torneio da Integração, que reúne as

principais equipes paranaenses e catarinenses. A opinião
é do técnico Jorge Ferreira, do Figueirense, o qual,
ressaltou que também a massa torcedora tem sua parcela
de culpa, po is não tem p1'€ stigiado o certame à altura,
ignorando o seu valor para as equipes profissionais e do

significado da promoção, em termos nacionais."

,

/

A idéia básica da realização do torneio era de pura
sobrevivência dos clubes, que praticamente deixariam de

existir durante o Campeonato Nacional certame

catalizador das atenções gerais. No entanto, a adesão das

principais agremiações, que reúnem em seus plantéis
alguns nomes conhecidos além das divisas estaduais

motivou o interesse das duas federações, paranaense e

catarinense, que deram maior dimensão à disputa,
qualificando-a de verdadeiramaratona interestadual.

FRACASSO TOTAL

Entretanto, o Torneio Integração virou sinônimo de

total fracasso e, em algumas .oportunídades, de

desonestidade. Um exemplo disto, segundo o técnico

Jorge Ferreira, ocorreu em União da Vitória, quando da

partida entre Iguaçu e Figueirense. Na ocasião, o

pequeno estádio da equipe paranaense estava

completamente lotado, com público suficiente para

-render mais de 20 'mil cruzeiros, Contudo, os dirigentes
do Iguaçu' apresentaram borderõ de apenas nove mil,
recebendo' o clube catarinense, em consequência, apenas
a quota fixa. \Sábado último, no jogo contra o Pinheiros, em

Curitiba, que durou. apenas 25 minutos, o Figueirense
cumpriu a tabela, mas ficou no prejuízo. Recebeu apenas
dois mil cruzeiros, lucrando pouco mais da metade, visto

que gastou 600 de passagens e quase 400 com refeições
dos membros da delegação. Jorge Ferreira salientou que

a FederaçãoCatarinense de Futebol deveria interessar-se
mais pelos clubes a ela filiados, para que não fiquem
expostos ao ridículo em certames desta natureza, pois,
afinal de contas; estão representandç um Estado da

Federação.

sadas" .

O fato de ACESC não estar devidamente

organizada, como deveria ser, foi facilmen
te explicado por seu presidente: "A ACESC

se ressente de diretores, pois da diretoria

eleita, apenas 3 trabalham, enquanto os

outros 7 apenas gozam dos privilégios de
serem diretores, mas garanto que esta mole
za vai se acabar".

SEDE PRÓPRIA
Reconhece Lauro que a Associação dos

Cronistas está cheia de falhas e erros, mas

todos desconhecem que desde sua funda

ção, há 14 anos, ela nunca teve uma sede

própria e sempre viveu de favores, por cul

pa dos próprios dirigentes e associados:

"com muito sacrifício, adquiri para a

ACESC 'uma sede própria, localizada no

edifício Dias Velho. Neste empreendimen
to, tive até que colocar, dinheiro do meu

bolso, pois com uma renda anual de

Cr$ 205,00 não dá para fazer milagres. A
sede, que será inagurada em janeiro, saiu

por 40 mil e já estão pagos 35, faltando
somentecinco". /

'

Se a ACESC não tem melhor receita, a

culpa é dolGiuliari, afirmou Lauro: "faltou
autoridade para o presidente da Federação
na obrigatoriedade do cumprimento da re-

---

Lauro:Giuliari é um safado

'I

N a volta' as atividades, Walter Miraglia
não deu 'folga aos atletas do Avaí, subme
tendo-os a puxado exercício físíco, consti
tuído por uma "maratona" ao Morro da

Cruz, ginástica e 30 minutos de "pelada".
Apesar de não saberem, ainda, quando será

o próximo compromisso, os jogadores do

Avaí treinaram' com disposição e continua

rão o regime até que a FPSC e a'FPF, que
se reunirão hoje em Curitiba, decidam °

destino do Torneio da Integração,
Hoje, os profissionais avaianos farão o

seu primeiro coletivo da semana, enfren

tando os juvenis do Figueirense, que se pre
param para o Campeonato Brasileiro, de

São Paulo. Nos exercícios de ontem, os jo
gadores voltaram extenuados da corrida até

a TV Cultura e ao chegarem ao estádio não

tiveram contemplação, iniciando imedia

tamente os exercícios físicos, Quando che

garam ao alto do morro, Amauri, Ademir,
Michila e Celso, recém-vindos do Rio., es
queceram-se da Guanabara, apreciando o

excelente panorama que daquele local se

aprecia.

solução dos dirigentes dos clubes, referent
ao pagamento da taxa de 1% à ACESC poe
ocasião das finais do estadual, isto eu cit

r

como exemplo, que inclusive constou e�
ata" .

REUNIÃO E ELEIÇÕES
Para moralizar a classe, Lauro irá marcar

uma reunião com Giuliari: "ele vai ter qUe
acertar com a imprensa e exigiremos a Caso
.sação de todas as permanentes por ele for.
necidas. Não adiantará ele, como é seu coso
tume, levar o pessoal para o,ar e deSVirtuar

,

o assunto".
Lauro Soncini, atendendo a inúmeros

pedidos, será candidato a reeleição "não
queria, mas vou ser candidato e escolherei _

uma diretoria atuante e nova, assim COmo
será nossa sede. Minha primeira providência
será cassar as carteiras "frias" existentes e.

reformular os estatutos".

Lauro, que ainda não forneceu nenhuma
carteira indevida, em apenas quatro anos já
cassou 237= "temos atualmente 52 associa.
dos e tenho certeza que deste número mais
umas 20 'serão cassadas e novos cronistas Se

associarão, para fazermos da ACESC a legí.
tima defensora dos nossos interesses e uma

organização, a exemplo das demais aSsocia.

ções de classes, do país".

Centrais Elétricas de Santa Catarina S.A.
,

.

\

CONCORRENCIÀ PÚBLICA N'g 006/72
- VENDA DE EQUIPAMENTO --

�

ia. _ AS CENTRAIS EL!:TRICAS DE SANTA CATARINA S/A _ CELESC, torna público

que receberá em sua sede, à Rua José da Costa' Moellmann, 129 _ Florianópolis,_ SC, até às

17,3,0 (dezessete e trinta) horas do dia 28 de DEZEMB RO de 1.972, propostas para a venda de

Equipamento fi.letromecânico, considerado inserv ível à Companhia, conforme discriminação_
abaixo:
UNID.

(CINQUENTA E NOVE MIL E CINQUENTA CRUZEIROS E VINTE CENTAVOS).
'

20. .: O lance mlnimo da oferta não poderá ser inferior ao da avaliação acima indicádo,

importando em d:_sclassificação sumária, da ou das propostas' que contrariarem a disposição
presente.
30. _ As propostas datilografadas e assinadas, deverão vir em envelopes fechados, e/ou,

lacrados, endereçados à Centrais Elétricas de Santa Catarina S/A _ CELESC, constando na

parte externa os seguintes dizeres: "Proposta que faz , para-a Concorrência Pública no.

006/72 _ \Lencimento: 28.12'-72, até às 17,30 horas".

40. _ As propostas deverão conter obrigatoriamente:

4.1 _ o prazo, improrrogável, da retirada do equipamento;

4.2":- o número de inscrição no C.G.C.M. Fazenda, Estadual e C.P.F. do Imposto de Renda:

4.2.1 -- o no. do C.G.C.M. Fazenda e o no. da Inscrição Estadual, para as Pessoas Jurídicas;

4.3 ..2 L o no. do C.P.F. do Imposto de Renda, para as Pessoas Flsicas.

4.3 _ o endereço completo do proponente.
'

,

'50. _ As propostas serão abertas no dia imediato ao vencimento, às 9,00 (nove) horas, por uma

Comissão da CELESC, e na presença dos interessados, encaminhadas para apreciação e

finalmente, para decisão da Diretoria;

60. ,- Para fins dejulgamento e adjudicação, será considerada a maior oferta;

70. _ A proponente ganhadora, será notificada imediatamente da decisão da Diretoria,

contando-se o prazo de retirada, a partir dessa data;

80. _ A retirada do equipamento, obedecido rigorosamente o prazo fixado nas propostas, será

processada somente com a prévia apresentação, de comprovante de depósito junte à Tesouraria

da CELESC, e efetuado pelo valor total da avaliação. Será cobrada a multa de 1% (hum por

cento) ao mês, sobre o valor do equipamento vendido, por atraso na retirada do mesmo.

90. _ t: de inteira responsabilidade da proponente vencedora, todas as 'despesas de retirada e

,transporte do equipamento;, ,

100. _ A CELESC, se reserva ao direito de, atendendo as suas conveniências, deferir ou não a

venda de não considerar as propostas que não atendam as disposições presente, de anular ou

cancelar a presente concorrência, casos em que não assistirá aos proponentes direito algum a

qualqu-er reclamação ou indenização. _

'110. _ A CE LESC, exige a cauçãode 5% (cinco por cento), em moeda corrente; cheque visado

à favor da CELESC, pagável na praça de Florianópolis; ou ordem de pagamento bancária, à

favor da CELESC pagável em Florianópolis; Títulos da Olvida Pública e Ações da CELESC, a

fim de garantir a execução do compromisso. A caução incidirá sobre a' avaliação declarada no

item 10. deste edital: O levantamento das cauções, das firmas não vencedoras, será procedido

mediante solicitação por escrito da interessada;

120. _ Caso haja incidência de quaisquer tributos sobre a operação de venda pela CELESC, do

equipamento objeto desta Concorrência, as despesas decorrentes serão de responsabilidade. do

adquirente;
130. _ Os interessados, para exame do equipamento objeto desta Concorrência Pública, deverão

se dirigir ao SETOR DA CELESC em JOAÇABA _ SC, no horário de 8,00 (oito) às 11,00

(onze) horas e das 14,00 (quatorze) às 17,00 (dezessete) horas, de segunda a sexta-feira;

140. _ Os casos omissos no presente edital, serão resolvidos pela Diretoria da CELESC.

Florianópolis, 14 de Novembro de 1972.

CENTRAIS EL!:TRICAS DE SANTA CATARINA S/A.

Luiz Gomes

Diretor Exeéutiv"

ESPECIFICAÇÃO
GERADOR GENERAL EL&

AVALIAÇÃO
QUANT.

Unido 01 _

TRIC no. 6673929 Tipo ATI

750 KVA _ 600 KW (contí -

nua) 600 rpm _ 400/230 V :

1.084 A _ 50 Hz .•..............•.....Cr$ 59.050,20

I

LEIA E DIVULGUE

ESTADO"

de 3iasãbado
das 21,10 às23,00

RÂDIO'
GUARUJÂ

:. I

, I

Com _quatro jogos, inicia-se no pró'ximo
sábado, em Lages, a primeira rodada da fa

se semi-final do Campeonato Estadual de

Futebol de Salão, nas categorias juvenil e
, I

adulto. Domingo, o certame terá prossegui-
mento, ainda em sua primeira rodada, com
mais quatro partidas entre os classificados

dos grupos A e B:
Conforme a tabela, divulgada pela

FCFS, as equipes do Doze de Agosto e do

Cupido, de Florianópolis, classificados no

Grupo B, enfrentarão sábado o Cruzeiro do

Sul e o Grêmio: Servidores, respectiva
mente, na categoria de adultos, enquanto
na de juvenis, Colegial e Doze de Agosto

. r

CONSTRUTORA IRMAOS MULLER LTOA.

Rua Dr. Fúlvio Aducci, 763

'Estreito - Fpolis - se

FONE: 3736

CASASR ESIDENCIA IS

APARTAMENTOS
CONJUNTOS COI\?ERCIAIS E

INDUSTRIAIS

Projeto e Construções ....
com financiamento.

"'-____,.....
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